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Eceran Rp 6.000/eksemplar. Langganan Rp 165.000, luar kota tambah ongkos kirim

Baca PASAR ..Hal  7

SNMPTN-SBMPTN

Baca REGISTRASI ..Hal  7

Tarif Listrik Tidak Naik
JAKARTA  – Kemen-

terian ESDM telah mene-
tapkan penyesuaian tarif 
tenaga listrik (tariff ad-
justment) periode Ja-
nuari-Maret 2021. Tidak 
ada perubahan tarif, baik 
bagi pelanggan nonsub-
sidi maupun pelanggan 
bersubsidi.

Kepala Biro Komuni-
kasi Layanan Informasi 
Publik dan Kerja Sama 

Kementerian ESDM, Agung Pribadi menuturkan, 
13 golongan nonsubsidi, per 1 Januari sampai 31 
Maret 2021, tidak mengalami perubahan besaran 
tarif tenaga listrik atau tetap. Lalu, tarif tenaga 
listrik untuk 25 golongan pelanggan bersubsidi 
lainnya juga tidak mengalami perubahan.
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Baca MELALUI...Hal 11

Puluhan karya dipamerkan secara virtual 
yang menggambarkan upaya mereka yang 

ditinggal orang-orang terkasih keluar 
dari kesedihan. Indonesia membutuhkan 

sistem registrasi kesehatan yang memuat 
data kematian akibat bunuh diri serta la-

yanan konsultasi psikologis terkait.

SHABRINA PARAMACITRA, Surabaya

NOVEMBER 2016. Kenyataan itu menyam-
bar kehidupan Mrs X bagaikan petir. Bising. 
Mengagetkan. Setrumnya begitu menyakit-
kan. Suami Mrs X ’’pergi’’ selama-lamanya 
karena tak ingin lagi menjalani hidup.

Mrs X kalut, tak tahu harus apa. Bagaimana 
dia menjawab ketika putrinya bertanya ke-
padanya, ’’mengapa?’’

Bagaimana dia menyelesaikan proyek naskah 
drama musikal ketika dirinya sendiri mem-
butuhkan arahan sang suami untuk menulis? 
Bagaimana putrinya akan menikah tanpa 
dampingan ayahnya di altar nanti? Bagaimana 
menjawab pertanyaan dari keluarga dan rekan-
rekannya sesama direksi di tempatnya bekerja? 
Bagaimana dia akan menjalani hidup dengan 
penyakit kanker tanpa suami di sampingnya? 
Bagaimana... bagaimana... bagaimana...

LONDON - Jose Mourinho sudah 
merasakan banyak sekali atmosfer 

derbi. Mulai derbi London kontra 
Arsenal ketika melatih Chelsea, Derby 
della Madonnina ketika membesut Inter 
Milan, derbi Madrileno saat melatih Real 

Madrid, derbi Manchester saat ber-
sama Manchester United, hingga kini 
bertambah derbi London Utara ketika 
melatih Tottenham Hotspur.

Mengatasi Duka Akibat Kehilangan karena Bunuh Diri lewat Seni

Melalui Lukisan Berteduh 
dari Kejaran Aneka Trauma 

Tantangan Berat 
buat si Pelatih Derbi

JPG/RB

ESKAPISME VIA SENI: Tulisan curahan hati Mrs X 
tentang mendiang suaminya yang meninggal empat 
tahun lalu. Lukisan karya Dinihari Suprapto. Ketika 
membuat lukisan ini, dia sedang mengalami gang-
guan psikosis.

Baca TANTANGAN...Hal 11

Agusrin 
         Masih 

Mengakar

Agusrin 
         

Mengakar

Liga Inggris

ArsenalTottenham

HELMI 
HASAN

ROHIDIN 
MERSYAH

AGUSRIN M 
NAJAMUDIN

BENGKULU – Agusrin M Najamudin masih 
mengakar di masyarakat Bengkulu. Mantan 
Gubernur Bengkulu ini cukup banyak memi-

liki massa dan pendukung. Cagub yang 
berpasangan dengan Imron Rosyadi 

ini masih dinilai punya peluang 
kembali memimpin provinsi ini.

Massa Agusrin yang mengakar 

ini, membuat Agusrin 
menjadi pesaing berat 
bagi pasangan Cagub dan 
Cawagub Helmi Hasan-Muslihan 
dan Rohidin Mersyah-Rosjonsyah dalam 
perebutan suara pada pemungutan suara 
nanti. 

Baca AGUSRIN...Hal 11

AGUNG PRIBADI

Baca TARIF...Hal 11

Jaga Situasi Tetap Kondusif
BENGKULU - Komisioner KPU Provinsi Beng-

kulu, Darlinsyah mengingatkan mulai tanggal 
6 Desember ini, sudah memasuki masa tenang. 
Sehingga dilarang bagi setiap pasangan calon 
(paslon) untuk melakukan kampanye dalam 
bentuk apapun. Darlin juga mengimbau agar 
masyarakat bersama-sama menjaga situasi tetap 
kondusif dan damai, menolak semua bentuk 
politik uang agar pemilihan ini menjadi pemilihan 

berintegritas dan bermartabat.
“Kita imbau kepada seluruh paslon, 

tim kampanye, masyarakat tidak 
boleh lagi melaksanakan 

kampanye di masa tenang. 
Paslon sudah diberi-

kan waktu yang cukup. 
Mari kita bersama-
sama menjaga situasi 
tetap kondusif dan 
damai,” imbau Dar-
lin. 

Baca JAGA...Hal 11

JOSE MOURINHO MIKEL ARTETA
ALEXANDRE 
LACAZETTE

SON 
HEUNG-MIN

DARLINSYAH

 Irna Fatmawati Penuh, 
      Pasien Covid-19 Terus Antre
 RSMY Butuh Tambahan 
      Tenaga Medis 
  Sudah 23 Pasien 
       Meninggal di RSHD Kota 

BENGKULU – Usai pemilihan kepala daerah serentak pada 9 Desember 
lalu, jumlah kasus konfirmasi positif Covid-19 di Provinsi Bengkulu kian 
melonjak. Dari data Dinas Kesehatan Provinsi Bengkulu kemarin (13/12) 
tercatat ada 51 tambahan kasus.  Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi 
Bengkulu, H. Herwan Antoni, SKM, M.Kes, mengakui jika dalam rentang 
waktu ini penambahan kasus konfirmasi terus terjadi. 

Usai Pencoblosan

Kasus Covid-19 Melonjak
- Ruang Irna Fatmawati 

21 KAMAR

- Idealnya 1 KAMAR 
  1 PASIEN

- Saat ini RSMY 
merawat 32 PASIEN 
di Irna Fatmawati

- 3 ORANG PASIEN 
MENGANTRE ke Irna 
Fatmawati

- Dalam 1 shift 4 
Perawat, Normal 
merawat 12 pasien. 
KINI 32 PASIEN

- Sudah 2.435 
ORANG yang terpa-
par Covid-19 

- Kemarin bertambah 
  51 KASUS

- 93 PASIEN 
 Covid-19 
 dinyatakan 
 meninggal

- Pasien 
 sembuh 
 1.656 
 ORANG

MASALAH CORONA 

 

- Ruang Irna Fatmawati - Ruang Irna Fatmawati 

- Idealnya - Idealnya 

- Saat ini RSMY 

- - 

- Dalam 1 shift 4 - Dalam 1 shift 4 

- Pasien - Pasien 

- 

- Kemarin bertambah - Kemarin bertambah 

- Sudah 
Vaksin Mandiri 
Bisa Pre Order

PRODUSEN vaksin dalam negeri yang 
ditunjuk oleh Pemerintah yakni PT. Bio 
Farma mengkonfirmasi bahwa masyarakat 
yang ingin melakukan vaksinasi mandiri bisa 
mendapatkan vaksin dengan cara pre-order.

Meski demikian, hingga saat ini belum ada 
harga yang pasti untuk satu kali proses 
Vaksinasi. Komite Penanganan Covid-19 
dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPC-

PEN) menyatakan bahwa hingga saat ini 
aturan soal harga vaksinasi masih digodok.

Baca KASUS ..Hal  7 Baca VAKSIN ..Hal  7

 Menang Telak di  
      Sejumlah Kabupaten

R2 Tunggu 
Keputusan 
KPU

BENGKULU - Pantia Pemilihan 
Kecamatan (PPK) di sejumlah ka-
bupaten dan kota sudah melaku-
kan rekapitulasi perolehan suara 
Pilgub. Sesuai dengan data yang 
dipublis RB, Cagub dan Cawagub 
Rohidin Mersyah-Rosjonsyah 
(R2) mayoritas mengusasi suara 
di kabupaten. REKAPITULASI: PPK Kecamatan Pondok Kelapa saat menggelar rapat pleno rekapitulasi perolehan suara Pil-

gub yang dilaksanakan kemarin (12/12) di  Kecamatan Pondok Kelapa.

 ZULKARNAIN KAKA JODHO

Baca R2 ..Hal  7

Registrasi Akun LTMPT 
Dimulai 4 Januari 2021

JAKARTA  –  Lembaga tes masuk perguruan 
tinggi (LTMPT) telah mengumumkan jadwal 
seleksi masuk perguruan tinggi. Proses seleksi 
akan dimulai pada 4 Januari 2020. Satuan pen-
didikan yang akan mengikuti diharap bersiap 
sejak sekarang.

Ketua Pelaksana Eksekutif Lembaga Tes Masuk 
Perguruan Tinggi (LTMPT) Budi Prasetyo Widyo-
broto membeberkan, untuk seleksi nasional ma-
suk perguruan tinggi negeri (SNMPTN) dimulai 
pada 4 Januari 2021 untuk registrasi akun LTMPT. 

JAKARTA-Satu hari 
setelah pimpinan FPI 
Habib Rizieq Syihab 
menyerahkan diri, 
kini giliran 3 ter-
sangka lainnya men-
datangi Polda Metro 
Jaya. Ketiga tersangka 
mendatangi Polda 
Metro Jaya pada Min-
ggu (13/12) dini hari.

“Tadi pagi (kemarin) 
sekitar pukul 01.00 
WIB, tiga orang dari ke-
lima orang tersebut menyerah-
kan diri ke Polda Metro Jaya,” 
kata Kabidhumas Polda Metro 
Jaya Kombes Yusri Yunus, ke-
marin (13/12).

Yusri menjelaskan bahwa 
ketiga orang tersebut di anta-

ranya adalah Haris Ubaidillah 
selaku ketua panitia, Habib 
Idrus selaku kepala seksi dan 
Ali bin Alwi Alatas sebagai 
sekretaris panitia. Ketiga ter-
sangka datang dengan dite-
mani oleh pengacara. 

Setelah HRS, Tiga Tersangka 
Lain Menyerahkan Diri

HABIB RIZIEQ SYIHAB

Baca SETELAH ..Hal  7

Pasar Roda Dua Membaik
SURABAYA – Pada pengujung 2020, permin-

taan terhadap kendaraan roda dua membaik. 
Itu membuat diler-diler utama roda dua di Jawa 
Timur (Jatim) gencar memasarkan produk ke 
pasar. Semua segmen disasar. Baik itu keluarga, 
pekerja, generasi muda, maupun penggemar 
motor gede.

BULAN   DOMESTIK   EKSPOR
JANUARI  462.984  62.562
FEBRUARI 548.141  93.659
MARET  561.739  59.224
APRIL 123.782  10.470
MEI  21.851  5.651
JUNI 167.992  32.884
JULI 292.205  57.070
AGUSTUS 317.107  74.233
SEPTEMBER 380.713  70.981
OKTOBER 317.830  75.282
TOTAL DISTRIBUSI  3.194.344  542.016 

Sumber: AISI, Kementerian Perindustrian

DATA DISTRIBUSI 
KENDARAAN RODA DUA



UTAMA 7SENIN, 14 DESEMBER  2020Rakyat Bengkulu

Kasus Covid-19 Melonjak
Sambungan dari halaman 1

Setelah HRS, Tiga Tersangka Lain...

Pasar Roda Dua Membaik

Sambungan dari halaman 1

Sambungan dari halaman 1

R2 Tunggu Keputusan KPU
Sambungan dari halaman 1

Menurutnya, salah satu pemicunya 
adalah masyarakat yang acuh terhadap 
protokol kesehatan. Banyak dianta-
ranya yang merasa bahwa saat ini Co-
vid-19 sudah pergi. Faktanya, sampai 
kemarin ada 2.435 orang yang terpapar.

“Kita terus mengimbau agar waspada 
terhadap virus ini. Khususnya bagi mer-
eka yang memiliki comorbid (penyakit 
penyerta, red) sebaiknya mengurangi 
aktivitas di luar, bahkan menghadiri,” 
kata Herwan, kemarin (13/12).

Apalagi, kondisi RSUD M Yunus 
(RSMY) Bengkulu sebagai rumah sakit 
rujukan Covid-19 tengah kebanjiran 
pasien. Diketahui saat ini, tengah 
menangani 32 pasien. Padahal kamar 
di Irna Fatmawati, yakni ruang khusus 
pasien Covid-19 hanya 21 kamar.

“Kondisi kamar patien Covid-19  
full. Kita berupaya untuk menambah 
ruangan, SDM dan memaksimal peran 
rumah sakit penyangga untuk menan-
gani Covid,” jelasnya.

Untuk itu, pihaknya terus mengim-
bau masyarakat untuk patuh dan disp-
lin dengan protokol kesehatan. Juga 
mengurangi aktivitas di luar rumah 
serta meningkarkan imunitas tubuh.

Terpisah, Direktur Utama (Dirut) 
RSUD M Yunus (RSMY) Bengkulu, dr. 
Zulkimaulub Ritonga menyampaikan 

dengan saat ini ada 32 pasien dalam 21 
kamar itu. Ditambah ada yang men-
gantre itu 3 pasien. Pihaknya merasa 
kewalahan, ada beberapa kamar yang 
satu kamar berisi 2 pasien. Kemudian, 
untuk perawatnya masih 4 orang per 
satu shift.

“Memang dokter kita standby-kan 
namun kita masih butuh 16 tenaga 
medis itu. Tambahan itu harus dari 
luar, karena kami juga masih melayani 
di luar Covid-19,” jelasnya.

Untuk itu, pihaknya masih  membu-
tuhkan tambahan tenaga medis. Mini-
mal 16 tenaga tambahan. Pihaknya 
berharap agar dalam bulan ini, ada 
tambahan tenaga medis untuk ruang 
Irna Fatmawati RSMY. Apalagi melihat 
kondisi saat ini, dimana jumlah pasien 
terus bertambah.

Selain itu, juga diperlukan sarana 
prasarana, selain tempat tidur. Misal-
nya diperlukan sarana prasarana yang 
lain untuk merawat pasien Covid-19. 
Butuh ventilator, alat bantu napas, 
butuh oksigen yang tinggi. Pada sarana 
prasarana tersebut, saat ini dalam jum-
lah terbatas.

Disisi lain, Direktur Rumah Sakit 
Harapan dan Doa (RSHD) Kota Beng-
kulu dr. Lista Cerliviera menuturkan 
hingga saat ini ada 23 orang pasien 
positif Covid-19 yang meninggal di 
RSHD sejak awal pandemi akhir Maret 

lalu. Dimana rata-rata pasien tersebut 
datang, telah memiliki gejala berat 
dengan penyakit kronis, yang sudah di 
derita sebelumnya. Misalnya diabetes 
melitus, gagal ginjal, stroke, penyakit 
jantung.

“Jadi dengan comirbid, orang yang 
sebelumnya sudah punya penyakit 
kronis. Itukan daya tahan tubuhnya 
rendah. Maka mudah sekali di tulari 
virus covid dari OTG. Nah ini menye-
babkan kematian,” jelasnya.

Di lapangan pun, pihak sering men-
emui keluarga pasien atau masyarakat 
yang kadang masih saja tidak terima, 
bahwa kerabatnya terpapar Covid-19. 
Dan mereka cenderung mengatakan 
itu bukan Covid-19.

“Memang benar pasien misalnya 
sudah 3 tahun kena stroke, dan tidak 
kemana mana. Nah ketika bertemu 
dengan anaknya cucunya dan orang 
lain, yang merupakan OTG. Menem-
pellah virusnya,” imbuh Lista.

Dengan menempel virus ini, lanjut 
Lista, maka mengakibatkan memper-
buruk dan memperberat kondisi dari 
si pasien tersebut. Dan yang paling 
parahnya, dapat menyebabkan ke-
matian. Inilah diperlukan kesadaran, 
khususnya saat ini dimana kesadaran 
masyarakat terhadap disiplin mener-
apkan protokol kesehatan masih 
rendah. (war)

Juru Bicara Bio Farma, Bambang 
Heriyanto membenarkan bahwa sudah 
beredar di masyarakat beberapa iklan 
atau promo tentang layanan vaksinasi 
Covid-19. Iklan-iklan tersebut beredar 
di Media Sosial dengan mengatasna-
makan beberapa fasilitas kesehatan 
menawarkan Pre-Order vaksinasi jalur 
mandiri.  

Bambang menjelaskan bahwa saat 
ini pemerintah masih menyelesaikan 
skema pelaksanaan vaksinasi CO-
VID-19 baik untuk kebutuhan program 
bantuan pemerintah maupun kebutu-
han mandiri.

Bio Farma belum melaksanakan 
sistem pelayanan Pre-Order untuk 
vaksinasi Covid-19 jalur mandiri dalam 
bentuk apapun, baik untuk keperluan 
fasilitas kesehatan maupun untuk per-
orangan. “Saat ini, Bio Farma masih 
mengembangkan sistem yang akan di-
gunakan untuk pemesanan Pre-Order 
untuk vaksinasi Covid-19 khususnya 
untuk jalur mandiri,” jelas Bambang 
kemarin (13/12)

Bambang menyebut hingga saat ini 

belum ada ketentuan maupun pen-
gaturan teknis dari pemerintah terkait 
hal tersebut.  ”Yang terpenting adalah 
pelaksanaan vaksinasinya sendiri 
tetap menunggu izin penggunaan dari 
Badan POM”, ujarnya.

Mengenai penyediaan layanan vak-
sinasi Covid-19 seperti Rumah Sakit 
Klinik dan Fasilitas Kesehatan lainnya, 
lanjut Bambang, masih melakukan 
proses pendaftaran dan verifikasi, 
untuk jalur mandiri melalui asosiasi – 
asosiasi resmi.

Selanjutnya, memahami adanya 
inisiatif, dan kebutuhan untuk mem-
persiapkan dari awal masyarakat yang 
berminat vaksinasi, Bio Farma meng-
himbau kepada penyedia layanan 
kesehatan untuk menunggu pengu-
muman resmi pemerintah terkait pe-
tunjuk teknis pelaksanaan pemesanan 
Pre-Order vaksinasi  COVID-19 jalur 
mandiri.

Kedatangan vaksin Covid-19 tahap 
pertama sejumlah 1.2 juta dosis dari 
Sinovac pada 6 Desember 2020 yang 
lalu telah menarik perhatian ma-
syarakat banyak. Saat ini, selagi proses 
evaluasi izin penggunaan dari Badan 

POM berjalan, pemerintah sedang 
mempersiapkan pelaksanaan vaksi-
nasi COVID-19 .

Sementara soal harga, Juru Bicara 
Pemerintah sekaligus Direktur Pence-
gahan dan Pengendalian Penyakit 
Menular Kementerian Kesehatan 
Siti Nadia Tarmidzi menjelaskan, be-
berapa harga vaksin juga sudah mulai 
beredar di masyarakat. Nadia men-
egaskan bahwa harga-harga tersebut 
tidak valid.  

”Pemerintah belum menetapkan 
harga vaksin COVID-19 yang akan 
digunakan. Masyarakat dihimbau 
tunggu informasi resmi pemerintah.,” 
kata Nadia.

Ia menambahkan, Pemerintah me-
lalui Keputusan Menteri Kesehatan 
no. 9860/2020 telah menetapkan 6 
jenis vaksin COVID-19 yang dapat 
digunakan di Indonesia, yaitu vaksin 
produksi Bio Farma, AstraZeneca, 
Sinopharm, Moderna, Pfizer/BioN-
Tech, dan Sinovac.

Kehadiran dan penggunaannya 
dalam program vaksinasi kata Nadia 
masih dinamis mengikuti proses pen-
gadaan dan izin penggunaannya.(tau)

Vaksin Mandiri Bisa Pre Order
Sambungan dari halaman 1

“Ketiga orang tersebut dibawa bersama-
sama dengan pengacaranya, menyerahkan 
diri,” terangnya.

Yusri menegaskan pihaknya pun kembali 
mengultimatum kedua tersangka lain yang 
belum menyerahkan diri. Mereka adalah 
Ketua Umum FPI Sobri Lubis dan Panglima 
LPI Maman Suryadi. “Kami juga meng-
harapkan yang dua lagi sampai dengan 
sekarang ini belum menyerahkan diri untuk 
segera menyerahkan diri. (Kalau tidak) kami 
akan tangkap,” tegasnya.

Seperti diketahui kelima tersangka di luar 
Rizieq disangkakan Pasal 93 UU Kekaran-
tinaan Kesehatan. Mereka terancam pidana 
penjara satu tahun dan/atau pidana denda 
Rp 100 juta. “Cuma Pasal 93, ancamannya 
satu tahun. Tidak akan ditahan, tetapi nanti 
kita lihat hasilnya seperti apa,” ucapnya.

Sebelumnya, Polda Metro Jaya memer-
iksa Habib Rizieq sebagai tersangka kasus 
dugaan pelanggaran protokol kesehatan. 
Dalam pemeriksaan tersebut, polisi mence-
car Habib Rizieq dengan puluhan per-
tanyaan. “Dalam pemeriksaan, penyidik 
memberikan 84 pertanyaan yang ditan-
yakan kepada tersangka Muhammad Rizieq 
Shihab,” kata Kadivhumas Mabes Polri Irjen 
Argo Yuwono di Mapolda Metro Jaya.

Rizieq sendiri mulai diperiksa sejak pukul 
11.30 WIB. Dikatakan Argo, Rizieq diperiksa 
sesuai aturan yang berlaku. Semua hanya 
dipenuhi. Rizieq keluar dari gedung pemer-
iksaan pukul 00.22 WIB, dengan meng-
gunakan rompi tahanan dan kedua tangan 
diborgol menggunakan tali ties. 

“Setelah selesai diperiksa (penyidik) mem-
bacakan kembali BAP (berita acara pemer-
iksaan), dan ada beberapa yang diperbaiki 
dan ditambahi oleh tersangka (Rizieq), kita 
layani dengan baik,” ujar Argo.

Dikatakan Argo, Habib Rizieq resmi ditah-
an di Rumah Tahanan (rutan) Polda Metro 
Jaya terhitung sejak Sabtu (12/12) hingga 31 
Desember mendatang. Rizieq ditahan seb-
agai tersangka terkait kerumunan di Petam-
buran pada 14 November 2020. “Tersangka 
MRS kita tahan mulai tanggal 12 Desember 
2020 hingga 20 hari ke depan. Jadi sampai 
tanggal 31 Desember 2020,” tutupnya.

Sementara FPI akan mengajukan gugatan 
praperadilan terhadap penetapan tersangka 
dan penahanan Rizieq Syihab.  Wakil Sek-
retaris Umum FPI Aziz Yanuar menutur-
kan, dalam waktu dekat akan mengajukan 
gugatan praperadilan. ”Untuk penetapan 
tersangka, penangkapan dan penahanan 
HRS,” tuturnya.

Dia mengatakan, salah satu yang akan 
dijadikan bukti dalam praperadilan adalah 
terjadinya diskriminasi. Sebab, dalam ban-
yak kasus kerumunan pelanggaran protokol 
kesehatan lain, tidak ada proses hukum yang 
dilakukan. Diantaranya, pilkada Solo dan 
Surabaya. ”Jelas ini sebuah diskriminasi,” 
paparnya.

Tak hanya itu, sebagai kuasa hukum Aziz 
juga akan mengajukan penangguhan pe-
nahanan untuk Rizieq Syihab. ”ini juga in-
dikasi bahwa terjadi kriminalisasi terhadap 
ulama,” terangnya kemarin.

Wakil Ketua MPR RI Fadel Muhammad 
meminta polisi tidak berlebihan dalam 
menangani kasus pimpinan Front Pembela 
Islam (FPI) Rizieq Shihab. “Dia kan warga 
negara biasa,” terang Fadel saat ditemui usai 
acara seminar di Hotel Aston, Kota Goron-
talo kemarin (13/12). Fadel meminta Rizieq 
tidak dijadikan musuh. Sebab, dia bukan 
lah musuh negara, melainkan warga biasa 
seperti masyarakat lainnya.

Untuk itu, dia meminta agar kasus terse-
but ditangani biasa saja dan tidak perlu 
berlebihan. Menurut Fadel, jika penan-
ganan kasus tersebut ditangani berlebih, 
maka reaksi masyarakat akan tidak bagus. 
Reaksi masyarakat bisa dilihat di media 
sosial. “Kalau buka medsos, rasanya risih,” 
ungkap dia.

Mantan Gubernur Gorontalo dua periode 
itu mengatakan, yang menjadi masalah 
sekarang adalah kesehatan dan ekonomi. 
Dampak ekonomi sangat berat bagi ma-
syarakat. Kondisi ekonomi terjun bebas 
akibat pandemi Covid-19.

Menurut dia, ada beberapa orang yang 
datang dan bertanya kepada dirinya, apakah 
kasus Rizieq itu merupakan pengalihan isu 
dari pemerintah. Tentu, sebagai anggota 
MPR, dia merasa tidak nyaman dengan 
pertanyaan itu. “Jadi, nggak enak saya yang 
ada di MPR,” urainya.

Terkait kematian enam laskar FPI, Fadel 
mendorong dibentuk tim khusus atau tim 
independen untuk mengusut tuntas kasus 
penembakan berujung kematian enam 
nyawa itu. Tindakan polisi kepada laskar 

FPI sangat berlebihan, karena sampai 
menyebabkan hilangnya nyawa orang. 
“Saya setuju dibuat tim independen untuk 
mengusut tuntas agar keluarga korban bisa 
mendapatkan kepastian,” pungkasnya.

Wakil Ketua Umum Majelis Ulama Indone-
sia (MUI) Anwar Abbas ikut mengomentari 
keputusan kepolisian menetapkan Rizieq 
sebagai tersangka. Dia mengatakan kegiatan 
Rizieq yang menyebabkan kerumunan 
orang di tengah pandemi Covid-19 jelas 
tidak baik. ’’Karena kita tahu Covid-19 akan 
menular dengan cepat melalui kerumunan 
tersebut,’’ jelasnya

Namun sepengetahuan Anwar, kegiatan 
yang mengundang orang dan memicu keru-
munan tidak hanya dilakukan oleh Rizieq 
saja. Untuk itu dia mempertanyakan kepada 
kepolisian, apakah juga melakukan upaya 
serupa kepada orang-orang lain yang meng-
gelar kegiatan pemicu kerumunan massa.

’’Pertanyaan saya kalau Habib Rizieq di-
interogasi dan ditahan karena tindakannya 
itu, apakah orang lain yang melakukan hal 
sama juga diinterogasi dan ditahan?’’ pa-
parnya. Jika iya, maka Anwar menilai polisi 
sudah menegakkan hukum dan keadilan. 
Tetapi jika belum, maka polisi belum men-
egakkan hukum dan keadilan dengan baik 
dan adil. Kondisi ini bisa memicu keresahan 
di tengah masyarakat.

Anwar mengatakan kepolisian harus 
bekerja dengan professional. Selain itu ke-
polisian harus bisa menempatkan dirinya 
sebagai aparat negara penegak hkum. 
Sehingga bisa menciptakan situasi bangsa 
Indonesia yang aman, tentram, dan damai.

Bagian lain, kasus tewasnya enam penga-
wal Rizieq berlanjut. Bareskrim menggelar 
rekonstruksi terbuka di Jalan Tol Jakarta-
Cikampek Km 50. Dalam rekonstruksi itu 
juga diundang Komnas HAM Kontras, 
Amnesty International, dan Kompolnas. ”Ini 
rekonstruksi terbuka,” tutur Direktur Tindak 
Pidana Umum (Dirtipidum) Bareskrim 
Brigjen Andi Rian.

Rekonstruksi ini akan dilakukan penyidik 
gabungan dari Bareskrim dan Polda Metro 
Jaya. Ada beberapa titik rekonstruksi yang 
digelar di Karawang. ”Titik kumpul Polres 
Karawang ya,” jelasnya kemarin.

Sementara Ketua Komnas HAM M. Choirul 
Anam menuturkan, memang mendapatkan 
undangan untuk menghadiri rekonstruksi 
yang digelar Bareskrim. Namun, Komnas 
HAM tidak bisa mengikuti rekonstruksi 
tersebut. ”Saya dan tim sedang mengkon-
solidasikan temuan dari berbagai sumber,” 
ujarnya.

Termasuk, hasil dari oleh tempat kejadian 
perkara (olah TKP) sebagai pendalaman 
pertama. Olah TKP itu dilakukan dua hari 
yang lalu. ”Kami juga sedang persiapan 
pengambilan keterangan untuk Jasa Marga 
dan Polda Metro Jaya besok,” urainya.

Terkait rekonstruksi itu, dia memastikan 
bahwa rekonstruksi yang digelar Minggu  
malam (13/12) itu versi kepolisian. Temuan 
Komnas HAM tidak disandingkan dengan 
temuan dari polisi. Karena itu bsia jadi 
nantinya hasilnya berbeda antara temuan 
Komnas HAM dengan kepolisian. ”Tidak 
apa-apa, nanti akan diuji secara scientific,” 
tuturnya.  

Dia memastikan bahwa puzzle kasus terse-
but semakin detil ditemukan Komnas HAM. 
Selanjutnya, diharapkan semakin banyak 
yang diperoleh dan semakin terang kejadian 
yang sebenarnya. 

”Kami masih berharap masyarakat yang 
mengetahui kejadian itu dapat memeberi-
kan keterangan ke Komnas HAM,” paparnya.

Bagian lain, Direktur Eksekutif Partnership 
for Advancing Democracy and Integrity 
(PADI) M. Zuhdan menuturkan, rekonstruk-
si kasus tewasnya enam pengawal Rizieq 
Syihab ini perlu untuk dikombinasikan den-
gan berbagai temuan dari Komnas HAM dan 
Civil Society. ”Rekonstruksi yang dilakukan 
bila hanya berdasarkan temuan polisi akan 
membuat legitimasinya dipertanyakan,” 
tuturnya.

Temuan dari Komnas HAM dan civil so-
ciety semacam Kontras, bisa menjadi data 
pembanding untuk melakukan rekonstruk-
si. Dalam menemukan fakta yang paling 
benar, tentunya ada metode verivikasi yang 
bisa ditempuh. ”Sebenarnya rekonstruksi 
versi polisi ini bila tidak mengindahkan 
temuan lembaga lain, akan menimbulkan 
bias,” jelasnya. 

Dalam sebuah kasus yang pelakunya di-
duga merupakan anggota polisi. Saat kasus 
itu ditangani oleh polisi tentunya menim-
bulkan conflict of interest. 

”Good will penegakan hukum juga kerap 
kali dipertanyakan, sehingga sulit bila kasus 
semacam ini ditangani hanya oleh polisi,” 
terangnya.(jpg)

 Seperti di BS suara Rohidin-Rosjon-
syah menang telak. Paslon nomor urut 
2 tersebut memperoleh 50.706 suara. 
Jauh dari perolehan Paslon Agusrin M 
Najamudin-Imron Rosyadi 29.762 su-
ara. Sedangkan Helmi-Muslihan hanya 
17.063. Di Kepahiang pun demikian, 
Rohidin-Rosjonsyah mendapat 40.606 
suara. Helmi-Muslihan 24.296 suara, 
dan Agusrin-Imron 17.033 suara. 

Lalu di Kaur, Rohidin-Rosjonsyah 
mendapatkan 34.276 suara. Disusul 
Paslon Helmi Hasan-Muslihan 23.996 
suara dan Agusrin M Najamudin-
Imron Rosyadi 17.946 suara. Di Mu-
komuko R2 mendapat 39.065, Helmi-
Muslihan 34919 suara, dan Agusrin-
Imron 20.638 suara. 

Di Bengkulu Tengah, Helmi-Musli-
han unggul tipis dengan 21.988 suara. 
Dari Rohidin-Rosjonsyah 21.847 suara, 
lalu Agusrin-Imron 13.001 suara. Be-
gitu pun di Seluma, Helmi-Muslihan 
unggul dengan 39.168 suara, Rohidin 
Mersyah – Rosjonsyah 37.720 suara, 
Agusrin - Imron Rosyadi 33.674 suara. 

Untuk diketahui, dari data perhitun-
gan suara oleh tim posko Rohidin-

Rosjonsyah ada 4 kabupaten yang 
telah terkumpul 100 persen suara 
yang masuk. Diantaranya Kabupaten 
Lebong, Mukomuko, Kepahiang dan 
Bengkulu Tengah. Dari keempat dae-
rah itu, didapati perolehan Rohidin-
Rosjonsyah mengungguli kedua Paslon 
lainnya. Sementara untuk di daerah 
lainnya, hingga kini masih menghim-
pun perhitungan suara. “Kita masih 
menunggu ya, dari daerah lainnya,” 
kata Juru bicara Rohidin-Rosjonsyah, 
Zulkarnain Kaka Jodho, menyebutkan 
jika Rohidin-Rosjonsyah bersama tim 
terus memantau perkembangan dari 
tahapan setelah pemungutan suara itu.

“Untuk saat ini, pertama dari tim R2 
kita tetap mengumpulkan perhitun-
gan suara dari pleno di KPU,” ucap 
Zulkarnain.

Selain itu, baik untuk tim maupun 
Rohidin-Rosjonsyah juga terus me-
mantau perkembangan di lapangan. 
Sembari menunggu hasil pengumu-
man rekapitulasi perhitungan suara 
dari KPU Provinsi Bengkulu.

Terkait hal tersebut, Pengamat Politik 
Universitas Bengkulu, Drs. Azhar Mar-
wan, M.Si menyebutkan angka angka 
yang ditayangkan oleh media dari hasil 

berbagai lembaga survey sudah meru-
pakan angka nyata. Artinya kalaupun 
ada perubahan, itu tidak akan banyak 
mengingat untuk tingkat validitasnya 
tinggi. 

“Meskipun keputusan resmi kita 
tentu masih menunggu keputusan 
KPU. Namun di era digital sekarang ini, 
semua informasi maupun data sangat 
gampang diakses orang,” kata Azhar.

Dijelaskannya, dalam pilkada kali 
ini, lebih mudah mengakses hasil 
rekap suara pemilih dari beberapa 
situs, misalnya situs di KPU. Pasalnya, 
setelah penghitungan di TPS selesai, 
data jumlah suara dari masing-masing 
Paslon sudah beredar di media sosial 
misalnya di grup grup WA. “Kecanggi-
han teknologi komunikasi telah mem-
buat orang dengan gampang mengirim 
dan menerima informasi, meskipun 
jaraknya jauh,” tambahnya.

Dengan kecanggihan ini, lanjutnya, 
miliki manfaat tersendiri. Pertama 
sebagai control untuk rekapitulasi 
perhitungan suara itu agar sesuai den-
gan jumlah suara. Kemudian, baik 
penyelenggara maupun peserta dapat 
memantau hasil perolehan suara se-
mentara itu.(war)

Setiap peserta wajib memiliki akun 
LTMPT. Sementara bagi sekolah yang 
sudah memiliki akun di tahun ini maka 
tidak perlu mendaftar ulang. 

Kemudian, dilanjutkan dengan pen-
gisian pangkalan data sekolah dan 
siswa (PDSS) pada 11 Januari-8 Febru-
ari 2021. Kali ini tak perlu data seluruh 
siswa dimasukkan. Cukup siswa yang 
eligible sesuai kuota masing-masing 
sekolah saja.

”Penetapan siswa eligible dilakukan 
oleh sekolah pada periode 4 Januari 
sampai 8 Februari 2021,” ujarnya pada 
temu media akhir pekan lalu.

Pemeringkatan ini dilakukan oleh 
sekolah dengan memperhitungkan 
nilai-nilai mata pelajaran yang ditetap-
kan. Misal, untuk jurusan IPA, nilai 
yang diperhitungkan ialah mata pela-
jaran Matematika, Bahasa Indonesia, 
Bahasa Inggris, Kimia, Fisika dan 
Biologi. Untuk IPS, nilai mata pelaja-
ran Matematika, Bahasa Indonesia, 
Bahasa Inggris, Sosiologi, Ekonomi dan 
Geografi. Sedangkan untuk jurusan 
Bahasa adalah Matematika, Bahasa 
Indonesia, Bahasa Inggris, Sastra In-
donesia, Antropologi dan salah satu 

bahasa asing.
Terakhir untuk SMK, nilai mata pe-

lajaran yang diperhitungkan adalah 
Matematika, Bahasa Indonesia, Bahasa 
Inggris dan Kompetensi Keahlian.

Lalu bagaimana jika ada siswa yang 
mendapat nilai yang sama? Budi men-
gatakan, sekolah bisa menambahkan 
kriteria lain untuk seleksi. Seperti, 
prestasi akademik.

Jika sudah terdata di PDSS maka 
setiap siswa harus melakukan pendaf-
taran SNMPTN sendiri pada 15 hingga 
24 Februari 2021. Hasilnya, akan lang-
sung diumumkan pada 22 Maret 2021.

Pada dasarnya, kata dia, tak banyak 
perbedaan pendaftaran tahun depan 
dengan sebelumnya. Hanya saja, pada 
SNMPTN tahun depan akan diikuti 
pula oleh politeknik. Setidaknya, ada 
40 politeknik yang bakal bergabung 
ke LTMPT selain 85 PTN yang sudah 
bergabung.

Selanjutnya, untuk ujian tulis ber-
basis computer (UTBK) seleksi ber-
sama masuk perguruan tinggi negeri 
(SBMPTN) registrasi akun dimulai 
pada 7 Februari-12 Maret 2021. Di-
lanjutkan proses pendaftaran 15 Ma-
ret-1 April 2021. Calon peserta wajib 
membayar biaya UTBK sebesar Rp 

200 ribu bagi yang mengikuti ujian 
saintek atau soshum. Sementara untuk 
kelompok ujian campuran Rp 300 ribu 
per peserta.

”Bagi  yang sudah diterima di 
SNMP TN maka di larang untuk 
mendaftar di UTBK-SBMPTN,” tegas 
Budi.

Untuk pelaksanaan ujian, Budi men-
gatakan, bakal dilakukan dengan 
tetap menerapkan protokol kesehatan 
pencegahan Covid-19. UTBK dilak-
sanakan dua gelombang, pada 12-18 
April 2021 dan 26 April-2 Mei 2021. 
Seluruhnya dilaksanakan di 74 pusat 
UTBK PTN seluruh Indonesia.

”Setiap harinya akan dua sesi yang 
digelar,” ungkapnya.

Menyoal materi ujian, Budi menyam-
paikan, bahwa akan kembali sep-
erti semula. Yakni, tes potensi skolastik 
(TPS) dan tes kompetensi akademik 
(TPA). Beda dengan tahun ini yang 
hanya berisikan TPS saja. Kebijakan 
ini dilakukan guna mengantisipasi 
penularan Covid-19. Oleh karenanya 
calon peserta diminta untuk betul-
betul menyiapkan diri sebelum ujian.

Sebagai informasi, seleksi peneri-
maan mahasiswa baru di PTN dilaku-
kan melalui tiga jalur. (jpg) 

Registrasi Akun LTMPT Dimulai 4 Januari 2021
Sambungan dari halaman 1

GM Sales Marketing PT Surya Timur Sakti 
Jatim Agung Mundi menyatakan bahwa 
Maret lalu penjualan roda dua seret. Kondisi 
itu berlangsung sampai Mei saat pemerin-
tah masih menerapkan Pembatasan sosial 
berskala besar (PSBB) di berbagai wilayah.

”Tapi, mulai Agustus sampai September 
dan Oktober, penjualan merangkak naik. 
Bahkan, Desember ini sudah kembali ke 
penjualan normal seperti pada Januari lalu,” 
kata Agung Sabtu (12/12). Dia yakin penjua-
lan pulih pada 2021. Karena itu, pihaknya 
sudah ancang-ancang melempar berbagai 
produk ke pasar.

Deputy Director PT Surya Timur Sakti 
Jatim Rifany Widjaja menyatakan bahwa 
membaiknya pasar roda dua harus diim-
bangi dengan mengeluarkan produk baru. 
”Kami menyiapkan produk motor bagi gen-
erasi milenial. (Dilengkapi) dengan kualitas 
tinggi, desain yang futuristis, dan fitur yang 
canggih,” tuturnya.

Terpisah, Kepala Perwakilan Bank Indone-

sia (BI) Provinsi Jatim Difi Ahmad Johansyah 
menyampaikan bahwa kinerja perdagangan 
secara umum masih terkontraksi. Berdasar 
laporan perekonomian November lalu, track-
ing kinerja perdagangan besar dan eceran 
2020 lebih rendah ketimbang tahun lalu. 

”Kontraksi terjadi seiring dengan kontraksi 
konsumsi rumah tangga akibat persebaran 
Covid-19,” ungkap Difi. Selama masa tang-
gap darurat pandemi di Jatim, terjadi 
penutupan sementara pusat-pusat perbe-
lanjaan, mal, dan pusat grosir. Pembukaan 
kembali PSBB sejak 15 Juni 2020 belum 
mampu mendorong pemulihan lapangan 
usaha perdagangan.

Penjualan otomotif pun, menurut Difi, 
lesu. Bukan hanya roda dua, melainkan 
juga roda empat. Mengacu pada data AISI 
dan Gaikindo, kontraksi diperkirakan 
masing-masing sebesar 45 persen (yoy) 
dan 50 persen (yoy). ”Karena masyarakat 
lebih memprioritaskan membeli kebutu-
han pokok dan kesehatan daripada barang 
rekreasi dan barang tahan lama,” paparnya. 
(res/c12/hep)
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Tabrak Truk, Mantan Kades Tewas
BENTENG – Nasib naas dialami 

Yasak Ihsan (62), mantan Kades 
Harapan, Kecamatan Pondok Ke-
lapa  Kabupaten Bengkulu Tengah 
(Benteng). Ia menghembuskan 
nafas terakhir, setelah mengalami 
kecelakaan lalu lintas (Lakalantas) 
kemarin (13/12) siang. Sempat 
dilarikan ke rumah sakit, namun 
nyawa korban tak tertolong lagi. 

Data yang berhasil dihimpun RB, 
siang itu sekitar pukul 12.30 WIB, 
korban mengendarai sepeda motor 

Honda Revo BD 4113 YG berkendara 
dari arah Desa Sukarami menuju 
arah Kota Bengkulu. Saat tiba di de-
pan gang pasar Desa Karang Tinggi 
Kecamatan Karang Tinggi, Yasak 
kaget saat melihat satu unit dump 
truk dari arah berlawanan tiba-tiba 
mencoba berbelok masuk ke dalam 
gang pasar. 

Rasa kaget itu membuat Yasak 
tak sempat mengerem lagi, dan 
akhirnya motornya menabrak bodi 
bodi dump truk, hingga terpental 

ke aspal. 
“Saya sedang di dalam rumah. 

Tiba-tiba mendengar suara keras 
sekali seperti tabrakan.Warga yang 
melihat kejadian langsung ber-
hamburan ke lokasi untuk melihat 
kondisi korban dan langsung mem-
bantu korban untuk dibawa ke RSUD 
Benteng dalam keadaan tidak sadar-
kan diri,” ungkap salah satu saksi 
mata yang enggan ditulis namanya.

Sementara itu, Dokter Umum di 
Instalansi Gawat Darurat (IGD) 

RSUD Benteng, dr. Muhammad Ar-
lek mengatakan, berdasarkan hasil 
pemeriksaan, korban Yasak men-
galami luka robek di jari kelingking 
kaki kiri, luka robek di tangan kiri, 
luka lecet di punggung kaki kiri, pipil 
kanan dan luka lebam di beberapa 
bagian tubuh. 

“Namun setelah dilakukan upaya 
penanganan dan penyelamatan 
kepada korban, namun korban tetap 
tidak sadarkan diri dan meninggal 
dunia,’’ Tutup Arlek.(jee)

Razia Jelang Nataru, Polda Amankan Miras

IST//RB

RAZIA: Oprasi Pekat Nala II tahun 2020, digelar Polda Bengkulu di sejumlah tempat hiburan malam.

Banyak Pengunjung
Langgar Prokes 

BENGKULU – Polda Bengkulu 
menggelar Operasi Pekat Nala II 
di hari terakhir tahun 2020, yakni 
Sabtu (12/12) sekitar pukul 21.00 
WIB hingga Minggu (13/12) dini 
hari. Dalam razia itu, polisi meny-
isiri sejumlah kafe tempat hiburan 
malam serta tempat permainan 
billiar. 

Hasilnya, puluhan botol minu-

man keras  (miras)  berbagai 
m e re k  b e rha s i l  d i a ma n k a n . 
Meski banyak pengunjung yang 
melanggar protokol kesehatan 
(Prokes), namun petugas hanya 
memberi teguran kepada pelang-
gar tersebut. 

Razia tersebut dipimpin Kasu-
bdit Jatanras Ditreskrimum Polda 
Bengkulu, Kompol. Witdiardi, SIK, 
MHm selaku Kasatgas Gakkum. 
Sedikitnya empat hiburan malam 
dilakukan razia dengan sasaran 
miras, senjata tajam (Sajam) dan 

Protokol Kesehatan.
Dari empat hiburan malam itu, 

polisi mengamankan berbagai ma-
cam miras diantaranya, Guinnes, 
Bir Bintang, Anggur Merah, Bir 
Pros, Chivas, Royal Brewhouse, 
Anker Bir, Stout, Jagermeiter, Jose 
Cuervo, Red Wine Catalunya, Soju 
dan Vibe.

Kabid Humas Polda Bengkulu, 
Kombes. Pol. Sudarno, Sos. MH, 
mengatakan bahwa dalam kegiatan 
Ops Pekat Nala II 2020 ini, meru-
pakan kegiatan pemberantasan 

kejahatan, miras, premanisme dan 
Sajam menjelang pelaksanaan hari 
Natal dan Tahun Baru 2021.

“Kegiatan razia di tempat ka-
raoke dan tempat biliard dalam 
Kota Bengkulu tersebut, petugas 
mengimbau kepada masyarakat 
agar waspada terhadap segala ben-
tuk kejahatan penyakit masyarakat 
dan beradaptasi dengan kebiasaan 
baru dan tetap menerapkan proto-
kol kesehatan, phisycal distancing 
dan social distancing,” Sampai 
Sudarno. (wij)

WINDI//RB

TKP: Sepeda motor pembeli hilang dicuri saat belanja di Pasar Minggu.

“Kerjai” Petugas Ronda, Maling Gasak HP 
BENGKULU – Nasib naas dialami Adli (20) 

warga Kelurahan Dusun Besar. Saat sedang 
mendapat jadwal ronda malam, Handphone 
(Hp) nya raib digasak maling. Peristiwa ini 
terjadi Kamis (10/12) sekitar pukul 05.00 WIB. 
Akibatnya korban mengalami kerugian sekitar 
Rp 5 juta. Kasus ini sudah dilaporkan ke Polsek 
Gading Cempaka. 

Berdasarkan laporan korban di kantor polisi, 
pencurina ini berawal saat korban mendapat 
giliran ronda malam di komplek perumahan-
nya. Setelah suasana larut malam, korban yang 
mengantuk, akhirnya memilih tidur di pos 
ronda. Tanpa disadarinya, saat itu maling mulai 
mengintai Hp yang digenggam korban.  

Saat korban benar-benar terlelap tidur, pelaku 
mulai beraksi. Dengan mengendap-men-
gendap, pelaku berhasil mengambil Hp merek 
Oppo R4 yang tergeletak di samping korban. 
Korban baru mengetahui kejadian ini saat ter-
bangun dari tidur skeitar pukul 05.00 WIB. Saat 
itu ia kaget mendapati Hp nya sudah tidak ada 
lagi.  

Sadar telah kemalingan, korban pun bergegas 
melapor ke Polsek Gading Cempaka. Kapolres 
Bengkulu AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK, 
membenarkan ada laporan tentang pencurian 
itu. Dikatakannya, laporan itu sudah ditangani 
Polsek Gading Cempaka. “Ya laporannya ada, 
sudah ditangani penyidik, korban sudah dim-
intai keterangannya,” demikian Kapolres.(wij)

Titip Tas di Rumah Teman, 
Handphone “Melayang”

BENGKULU –Sari (32) warga Jalan Merak-
Kelurahan Cempaka Permai, menjadi korban 
pencurian. Tas berisikan Handphone (Hp) dan 
surat-surat penting, hilang dicuri. Peristiwa itu 
terjadi saat korban menitipkan tas tersebut di 
rumah temannya di Jalan Merawan 9 Kelurahan 
Sawah Lebar. 

Akibat kejadian tersbut korban mengalami 
kerugian sekitar Rp 2,5 juta. Peristiwa yang ter-
jadi Kamis (10/12) sekitar pukul 17.00 WIB itu 
sudha dilaporkan ke Polres Bengkulu pada Jumat 
(11/12) siang. Dalam laporan itu, Sari sedang ber-
tandang ke rumah temannya. Setelah berbincang, 
keduanya pun memutuskan untuk pergi keluar 
rumah sebentar. 

 Karena tidak lama, korban memilih mening-
galkan tasnya itu di rumah temanya. Selanjutnya 
ia bergegas pergi. Rumah yang saat itu kosong, 
diduga menarik perhatian pelaku untuk beraksi. 
Dengan leluasa pelaku bisa mencari barang-
barang berharga dan berhasil mendapatkan Hp. 

Sementara, korban dan temannya yang pulang, 
curiga melihat tasnya sudah terbuka. Saat dicek, 
ternyata Hp nya merek Realme C15 warna biru 
dan surat-surat penting yang ada di dalam tas 
hilang. Tak terima dengan kejadian itu, korban 
pun melapor ke polisi, berharap pelakunya bisa 
ditangkap.  

Kapolres Bengkulu, AKBP. Pahala Simanjuntak, S. 
IK ketika dikonfirmasi, membenarkan ada laporan 
tersebut. “Penyidik masih mempelajari laporan 
tersebut untuk ditindaklanjuti,” katanya.(wij) 

Kajati: Kasus Korupsi 
jangan Jadi PR

BENGKULU - Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati)  
Bengkulu, Dr. Andi Muhammad Taufik, SH, MH 
meminta kepada Kejari jajaran untuk kasus yang 
sedang di lidik jika cukup bukti maka harus segera 
dinaikan ke tahap penyidikan, begitupun seba-
liknya jika tidak cukup bukti maka dihentikan

“Lidik itu kan ada batas waktunya, kalau tidak 
cukup bukti maka hentikan, kalau cukup bukti 
maka dilanjutkan ke penyidikan,” Sampainya. 

Ditambahkannya, jangan sampai kasus korupsi 
yang ditangani sampai bertahun-tahun lamanya, 
namun harus dibatasi waktunya, sehingga tidak 
menjadi pekerjaan rumah (PR).  Jika kasus tidak 
bisa dilanjutkan maka laporkan segera kepada 
pimpinan. “Kalau kasus bisa dilanjutkan maka 
lanjutkan biar jelas arahnya, jangan sampai berta-
hun-tahun, jangan sampai jadi PR kita,” ujarnya. 

Andi bersyukur semenjak ia menjabat sebagai 
Kepala Kejati Bengkulu, Kejari jajaran sudah ada 
penyidikan kasus korupsi bahkan sudah ada yang 
dilimpahkan. 

“Saya sudah mengecek alhamdulillah selama 
saya menjadi Kajati semua kejari, sudah ada 
semua penyidikannya, nanti kita akan adakan lagi 
pertemuan secara virtual kepada kejari-kejari. 
Saya sudah cek seperti Seluma Bank Bengkulu 
itu mandeknya di BPK karena auditnya belum 
keluar, tapi saya sudah perintahkan untuk me-
nyurati, kalau tidak mempan dengan Kejati nanti 
kita akan meminta petunjuk dengan Kejagung,” 
tutup Andi. (wij)

Dijanjikan Keuntungan, Rugi Rp 31 Juta
BENGKULU – Jangan terlalu 

percaya bila mendapat telepon 
dari nomor baru, yang bertujuan 
ingin meminjam uang. Sebab, bisa 
jadi itu adalah salah satu aksi dari 
pelaku kejahatan. 

Seperti yang dialami Da (40) 
warga Jalan Kapuas Kelurahan 
Padang Harapan. Ia mengala-
mi kerugian sebesar Rp 31 juta, 
setelah mendapat telepon dari 
pelaku yang mengaku-ngaku se-
bagai kerabatnya. Kasus ini su-
dah dilaporkan korban ke Polres 
Bengkulu.  

Data terhimpun, kejadian ini 
terjadi Jumat (11/12) sekitar pukul 
13.30 WIB. Saat itu Da yang sedang 
berada di rumah, tiba-tiba telepon-
nya berdering tanda ada panggilan 
masuk. Saat dilihat ternyata yang 

menelepon menggunakan nomor 
baru. Panggilan itu dijawab korban. 
Di seberang telepon, pelaku yang 
mulai beraksi, mengaku-ngaku 
sebagai kerabat korban.  

Tak lama berbicnang, pelaku 
kemudian meminjam uang ke-
pada Da untuk mengikuti lelang 
barang elektronik seperti Hand-
phone (Hp) dan Camera DSLR. 
Dengan kipiawaian pelaku men-
janjikan akan membagi hasil keun-
tungan kepada korban. Korban 
yang merasa terpukau, akhirnya 
mengirimkan uang yang diminta 
pelaku sebesar Rp 31 juta lebih, 
ke rekening BRI 217801029441501, 
atas nama Irwansyah Hasibuan.

Setelah uang dikirim, Da men-
coba menghubungi kembali nomor 
pelaku ternyata nomor tersebut 

tidak aktif lagi. Saat itu korban 
mulai curiga bahwa ia telah men-
jadi korban penipuan. Kecurigaan 
korban akhirnya terbukti, setelah 
ia menghubungi nomor yang asli 
milik kerabatnya itu. Saat itulah, 
kerabatnya mengatakan tidak per-
nah menelepon apalagi meminjam 
uang. 

Atas kejadian tersebut Da mel-
aporkan kejadian ke Polda Beng-
kulu. Kabid Humas Polda Bengkulu 
Kombes. Pol. Sudarno , S,Sos. MH 
membenarkan laporan tersebut 
dan mengimbau kepada masyarakat 
agar tidak percaya dengan modus 
meminjam uang melalui telepon. 
“Laporan sudah kita terima dan  
penyidik akan mempelajari lapo-
ran untuk ditindaklanjuti,” Sampai 
Sudarno. (wij)

Maling Incar
Motor di Pasar 
Minggu 

BENGKULU – Naas menimpa Sarijan 
(38) warga Desa Pekik Nyaring RT 11 
Kecamatan Pondok Kelapa Kabupaten 
Bengkulu Tengah. Ia menjadi korban 
pencurian sepeda motor saat belanja di 
Pasar Minggu pada   Jumat (11/12) sekira 
pukul 05.30 WIB. Sepeda motor Honda 
Revo nomor polisi BD 2266 YF warna 
Hitam yang diparkirkannya di Jalan KZ 
Abidin Kelurahan Belakang Pondok, 
hilang dicuri.

Akibat kejadian tersebut, korban men-
galami kerugian Rp 8 juta. Kasus ini telah 
dilaporkan ke Polres Bengkulu. Kejadian 
berawal pada waktu itu korban pergi ke 
pasar dengan tujuan berbelanja, sedan-
gkan sepeda motor miliknya diparkir di 
sekitar Pasar Minggu, tepatnya di depan 
salah satu ruko, dengan kondisi dikunci 
stang.

Selanjutnya Sarjin tanpa merasa khawat-
ir, meninggalkan sepeda motor yang ter-
parkir barsama motor pengunjung pasar 
lainnya. Singkatnya saat Sarjin berencana 
untuk pulang, ia kaget sepeda motor mi-
liknya tidak ada di parkiran. Sarjin yang 
kebingungan langsung menanyakan ke-
pada warga sekitar, sayangnya tidak ada 
yang melihat motor korban.

Salah seorang juru parkir di TKP, Sabrin 
saat ditanya RB mengakui memang ada 
peristiwa pencurian motor itu. 

“Saya tahu kalau ada pencuri motor dari 
orang-orang, kalau persisnya saya tidak 
tahu kerena waktu itu saya tidak markir,” 
sampainya. 

Sementara itu Kapolres Bengkulu, AKBP. 
Pahala Simanjuntak, S. IK, membenarkan 
laporan tersebut. “Kita sudah terima lapo-
rannya, dan masih dipelajari oleh penyidik 
untuk ditindak lanjuti,” kata Pahala.(wij)
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ARGA MAKMUR – Sekda 
Bengkulu Utara (BU) Dr. Hary-
adi, MM, M.Si “mewarning” 
seluruh OPD untuk segera 
melaksanakan program yang 
dianggarkan dalam APBD 
maupun APBD Perubah-
an. Hal ini terkait dengan 
mendekati akhir tahun ang-
garan.

Ha r y a a d i  m e n e g a s k a n 
seluruh OPD untuk segera 
menuntaskan pekerjaan yang 

memang masih tersisa, teru-
tama pekerjaan fisik. Sehingga 
memangs emua program bisa 
dilaksanakan dan tuntas tepat 
waktu sebelum 25 Desember 
atau tutup tahun anggaran.

“Masih ada waktu sekitar 
10 hari lagi, segera tuntasnya 
semua program yang memang 
belum terlaksana,” ujarnya.

Selain itu, pertanggungjawa-
ban anggaran juga ditegaskan 
harus sesuai dengan prosedur 

aturan terbaru. Ia menegaskan 
aturan tentang pertanggung-
jawaban anggaran memang 
kerap berubah-ubah, sehingga 
OPD memang harus menge-
tahui aturan terbaru sehingga 
tidak bertentangan dengan 
aturan.

“Setiap kepala OPD juga saya 
minta melakukan pengawasan 
ketat sehingga memang tidak 
ada kesalahan pertanggung-
jawaban,” terangnya.

Ia menegaskan Pemkab 
BU kembali mentargetkan 
mendapatkan opini Wajar 
Tanpa Pengecualian (WTP) 
dari Badan Pemeriksa Keuan-
gan (BPK) tahun depan untuk 
belanja APBD tahun ini. Salah 
satu indikator pemeriksaan 
adalah kepatuhan dalam pola 
pertanggungjawaban keuan-
gan pada aturan.

“Saya ingatkan semuanya 
harus sesuai dengan aturan, 

termasuk tepat waktu pelaksa-
naan program dan tepat waktu 
penyusunan SPj. Kita mentar-
getkan tahun depan kembali 
mendapatkan WTP,” tegasnya.

Sekadar mengetahui, Pemk-
ab BU sudah tiga tahun bertu-
rut-turut mendapatkan opini 
WTP dari BPK. Pemkab BU 
mentargetkan tahun depan 
kembali mendapatkan opini 
WTP sehingga menjadi empat 
kali berturut-turut. (qia)

Pilkada Usai, Mian Ajak
Masyarakat Kembali Bersatu

ARGA MAKMUR – Bupati Bengkulu 
Utara (BU) Ir. Mian yang juga calon Bupati 
peraih suara terbanyak berdasarkan hi-
tung cepat menegaskan jika Pilkada sudah 
selesai. Ia mengajak masyarakat BU untuk 
tetap bersatu bersama membangun BU.

Me ksi pu n  s ebaga i  ca l o n  tu ng ga l , 
namun memang di  BU muncul  t im 
pemenangan kolom kosong yang diga-
wangi beberapa politisi. Namun Mian 
menegaskan jika hal tersebut biasa 
dalam Politik dan saat ini sudah tuntas 
dengan berakhirnya Pemilu.

“Jadi tidak ada permasalahan. Semuanya 
sudah selesai, tidak ada yang mendukung 
ataupun tidak mendukung, semuanya 
masyarakat BU. Sesuai hargon yang kita 
gunakan, pembangunan untuk semua,” 
ujarnya.

Ia menuturkan jika pembangunan BU 
tidak bisa dilakukan hanya oleh pemer-
intah melainkan harus dilakukan semua 
pihak. Sehingga ia juga siap bekerjasa-
ma dengan pihak manapun termasuk 
lawan politiknya untuk membangun BU.

“Tidak ada permasalahan Pilkada. Ti-
dak ada lagi yang mendukung ataupun 
tidak, saya mengajak bersama memban-
gun BU,” terangnya.

Terpisah, Wabup BU Arie Septia Adi-
nata,  SE,  M.Ap sejak 10 Desember 
lalu sudah mulai aktif  berkantor. Ia 
menegaskan jika fokus menuntaskan 
pekerjaan dan mempersiapkan rencana 
pembangunan 2021.

“Tentunya saat ini memasuki akhir 
tahun, sehingga banyak pekerjaan yang 
memang harus dituntaskan. Terkait 
pemilu sudah selesia,  kita kembali 
bekerja,”  ujar Arie. (qia)  

 

1 Januari, 45 
CPNS Gajian

ARGA MAKMUR – Pemkab Bengkulu 
Utara (BU) sudah menerima berkas 
Nomor Induk Pegawai (NIP) 45 peserta 
tes CPNS BU yang dinyatakan lulus 
sebulan lalu. Bahkan dalam bulan ini 
rencananya Bupati BU akan melantik 34 
peserta tersebut untuk menjadi CPNS.

Ke p a l a  B a d a n  Ke p e g a w a i a n  d a n 
Pengembangan Sumberdaya Manusia 
(BK-PSDM) Drs. Setyo Budi Raharjo, 
M.Pd menuturkan jika saat ini Pemkab 
BU tengah menyiapkan SK untuk pen-
gangkatan bagi 45 peserta tersebut 
menjadi CPNS.

“ NIP sudah ki ta  ter ima dan akan 
segera kita siapkan SK untuk dilakukan 
pelantikan,” terangnya.

Ia menuturkan jika Pemkab BU mer-
encanakan akan melakukan pelantikan 
dalam bulan ini.  Sehingga memang 
diawal tahun para CPNS tersebut su-
dah mulai aktif bekerja melaksanakan 
program yang sudah direncanakan 
dalam APBD.

“Rencananya dalam bulan ini juga 
akan kita lakukan pelantikan pada 45 
peserta yang dinyatakan lulus terse-
but. Setelah dilantik akan langsung 
bekerja,” terangnya.

Jika memang dilantik dalam bulan 
ini, maka dipastikan 45 CPNS tersebut 
akan menerima gaji pertama 1 Januari 
mendatang. Setelah dilantik, Pemkab 
B U  m e m a s t i k a n  j i k a  m e re k a  a k a n 
bertugas sesuai dengan pilihan saat 
pelaksanaan tes.

“Semuanya bertugas sesuai dengan 
penempatan dan akan kita laporkan 
kembali ke BKN setelah mulai bertu-
gas,” ujarnya.

45 CPNS tersebut juga 15 tahun dila-
rang mengajukan pindah tugas baik ke 
Pemkab lain ataupun tempa tugas lain. 
Hal ini sesuai dengan pernyataan yang 
mereka buat dan sebagai persyaratan 
saat dinyatakan lulus tes.

“Jadi memang ada pernyataan yang 
juga kita sampaikan ke BKN. Sehingga 
memang kita tidak lagi dipusingkan 
dengan kekurangan PNS. Karena pen-
empatan saat ini sesuai dengan kebu-
tuhan PNS di tempat tugas masing-
masing,” pungkas Budi. (qia)

Sekda Warning Serapan Anggaran

HARYADI

ENGGANO – Kemarin (13/12) 
Panitia Pemilihan Kecamatan 
(PPK) Enggano sudah mem-
berangkatkan logistik hasil 
pemungutan suara menuju 
Arga Makmur. Diperkirakan 
sore ini logistik tersebut akan 
tiba di gudang KPU BU dengan 
kawalan ketat Polisi.

Ketua KPU BU Suwarto, SH 
menuturkan jika pukul 13.00 
WIB kemarin KPU sudah 
mendapatkan pembertahuan 
jika seluruh logistik sudah 
diberangkatkan. Losgitik dib-

erangkatkan dengan Kapal 
Motor Penumpang (KMP) 
Pulo Tello.

“Kita sudah berkoordinasi 
dengan PPK, logistik sudah 
saat ini dalam perjalanan 
menuju Kota Bengkulu untuk 
diberangkatkan menuju Gu-
dang KPU. Menggunkan KMP 
Pulo Tello,” terangnya.

Ia menuturkan jika pemulan-
gan logistik kembali menggu-
nakan kapal Pullo Tello lantaran 
memang adanya cuaca buruk 
yang menyebabkan tidak bisa 

menggunakan kapal perang. 
Namun ia memastikan meskip-
un menggunakan KMP, namun 
logistik tidak digabung dengan 
barang-barang lainnya.

“Logistik tetap dimasukan ke 
salah satu ruangan yang me-
mang aman dan tidak mung-
kin terjadi kerusakan. Itupun 
dikunci dan dikawal ketat 
pihak keamanan,” terangnya.

Pagi ini logistik diperkirakan 
akan tiba di Pulau Baai namun 
memang tidak bisa langsung 
menuju Arga Makmur saat 

kapal bersandar di Pulau 
Baai. Petugas harus lebih dulu 
mengeluarkan logistik dari ru-
ang penyimpanan kapal untuk 
diangkat menggunakan truk.

“Sehingga memang kita 
perkirakan sore baru akan tiba 
di BU. Itupun prosedur pen-
gamanannya sama dengan 
mobilisasi logistik Kecamatan 
lain dimana dilakukan pen-
gamanan ketat oleh polisi,” 
ujarnya Suwarto.

Sementara itu, besok KPU 
BU akan langsung melaku-

kan pleno tingkat kabupaten. 
Pleno akan dilakukan dengan 
undangan terbatas dan hanya 
mengundang Bawaslu ke-
amanan dan para saksi. Hal ini 
lantaran masa dalam pandemi 
Covid-19 sehingga memang 
KPU tetap akan melaksanakan 
protokol kesehatan.

“Kita akan lansgung mulai 
melakukan pleno penjumla-
han tingkat kabupaten. Pleno 
nantinya akan dilakukan per 
kecamatan,” pungkas Suwarto. 
(qia)

IST/RB

ANGKUT: Logistik pemilu asal Enggano dibawa dengan Kapal Pulo Tello menuju BU. 

Logistik Enggano Tiba Pagi Ini

Dimakamkan di Bengkulu
ARGA MAKMUR – Satu lagi warga 

Bengkulu Utara (BU) yang dinyatakan 
positif Covid-19 meninggal dunia. Kali 
ini yang meninggal adalah laki-laki 
berumur 66 tahun warga asal Keca-
matan Enggano yang meninggal Sabtu 
(12/12) sore.

Warga ini sebelumnnya dirawat di RS 

M Yunus Bengkulu dengan keluahan 
penyakit diabetes. Namun namun 
setelah dilakukan swab, hasil lab Ka-
mis lalu menyatakan jika warga terse-
but dinyatakan positif Covid-19, selain 
penyakit bawaan yang dideritanya.

Kadis Kesehatan Samsul Maarif, 
SKM, M.Kes menuturkan jika pasien 
meninggal tersebut sudah lebih dari 
dua bulan tinggal di Kota Bengkulu 
tempat kerabatnya. Meskipun me-
mang pasien meninggal tersebut 
memang warga asal Enggano.

“Jadi memang pasien ini sebelum 
dirawat di RS M Yunus memang sudah 
menetap sementara di Kota Beng-
kulu,” terangnya.

Bahkan setelah meninggal Sabtu 
lalu, jenazah diminta keluarga untuk 
dimakamkan di wilayah Kota Beng-
kulu. Dengan tracing kontak erat kasus 
tersebut, Satgas Covid-19 tak men-
emukan kontak erat pasien ataupun  
jenazah dengan warga di Kecamatan 
Enggano.

“Namun memang tercatat sebagai 
kasus BU lantaran memang warga 
kita. Jenazah dimakamkan di wilayah 
Kota Bengkulu dan tidak dibawa ke 
Kecamatan Enggano,” terangnya.

Dengan penambahan kasus me-
ninggal dunia Sabtu lalu, kini kasus 
Covid-19 yang meninggal dunia di 
BU menjadi sembilan kasus. Semen-
tara itu kasus positif Covid-19 di BU 
sebanyak 148 kasus dengan total 109 
kasus sembuh.

Ini artinya sebanyak 30 kasus yang 
kini masih berstatus positif. Sebagian 
besar kasus positif yang masih tersisa 
tersebut melakukan isolasi mandiri 
dan berstatus Orang Tanpa Gejala 
(OTG).

“Untuk warga yang dinyatakan posi-
tif, namun memang tidak ada gejala 
ataupun gejala ringan memang bisa 
melakukan isolasi mandiri dengan 
pengawasan tim medis ataupun Sat-
gas Covid-19 tingkat desa dan Keca-
matan,” pungkas Samsul. (qia)

REKAPITULASI SEMENTARA PEROLEHAN SUARA PILBUP BENGKULU UTARA
KECAMATAN   MIAN - ARIE  KOLOM KOSONG JUMLAH KETERANGAN
ARGA MAKMUR   9051 10880 19931 Pleno PPK
ARMA JAYA   3277 2605 5882 Pleno PPK
PADANG JAYA   11177 4575 15752 Pleno PPK
GIRI MULYA  7602 1335 8937 Pleno PPK
HULU PALIK  4035 1908 5943 Pleno PPK
KERKAP  4672 2146 6818 Pleno PPK
Tj AGUNG PALIK   3257 1166 4423 Pleno PPK
AIR BESI  2477 2013 4490 Pleno PPK 
AIR NAPAL  2081 227 2308 - 
LAIS  3427 3207 6634 Pleno PPK
BATIK NAU  5349 1682 7031 -
PINANG RAYA  12753 1428 14181 Pleno PPK 
KETAHUN   8341 1557 9898 Pleno PPK
NAPAL PUTIH   3572 682 4254 - 
ULOK KUPAI  5126 588 5714 Pleno PPK
MARGA SAKTI SEBELAT  6213 791 7004 Pleno PPK
PUTRI HIJAU   9801 1066 10867 Pleno PPK
ENGGANO  1178 648 1826 Pleno PPK
AIR PADANG  1466 1724 3190 -
JUMLAH  104855 40228 145083  

Dispendik Petakan
Penempatan P3K

ARGA MAKMUR – Tes Pega-
wai Pemerintah dengan Perjan-
jian kerja (P3K) sama seperti tes 
CPNS. Selain mengajukan untuk 
perekrutan P3K khusus guru ke 
Kemendikbud, Pemkab juga akan 
menyiapkan penempatan bagi P3K 
yang akan direkrut tersebut.

Kadis Pendik Dr. Agus Haryanto, 
SE, MM menuturkan jika Dispen-
dik akan menyiapkan penempatan 
bagi P3K. Sama seperti CPNS, P3K 
akan ditempatkan sesuai kebutu-
han sekolah, terutama sekolah-
sekolah yang masih minim PNS.

“Kemungkinan terbesar akan kita 
sebar di kecamatan diluar Kota Arga 
Makmur, sesuai kebutuhan guru 
masing-masing sekolah,” terangnya.

Kemendikbud membuka pro-
gram sejuta guru dari jalur P3K 
tahun depan dan dimanfaatkan 
Pemkab BU untuk mengajukan 
P3K tersebut. Tak hanya jalur 
umum, P3K juga akan diberikan 
bagi guru yang saat ini sudha ber-
tugas sebagai non PNS.

“Harapan kita mereka yang sudah 
bertugas selama ini sebagai non PNS 
bisa lulus sebagai P3K. Sehingga ada 
perbaikan ekonomi,” terangnya.

Apalagi memang tes P3K khusus 
guru non PNS kemungkinan akan 
dilakukan lebih dari satu kali hingga 
mencukupi kuota sejuta guru. Na-
mun ia mengingatkan program 
tersebut bukan pengangkatan, 
melainkan tetap melalui serang-
kaian tes.

“Jadi jangan menganggap akan 
diangkat secara bergantian, 
semuanya tetap melalui tes. Jika 
belum mencukupi kuota sejuta 
guru se Indonesia, maka akan 
dilakukan tes kembali,” pungkas 
Agus. (qia)

Shandy/rb 

MENINGGAL: Tim Satgas melakukan pemulasaran jenazah meninggal warga Arma pekan lalu. Sabtu kemarin, 
satu lagi warga BU meninggal karena corona dan dimakamkan di Kota Bengkulu. 

Satu Warga Enggano Meninggal Covid-19
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Siamang Dilepasliarkan
ke Kawasan Taman Buru

SELUMA – Petugas Balai Konservasi Sumber 
Daya Alam (BKSDA) Seksi Wilayah II Seluma 
melepasliarkan satu ekor satwa yang dilindungi 
ke kawasan Taman Buru Semidang Bukit Kabu 
wilayah Kecamatan Lubuk Sandi, Sabtu (12/12) 
siang. 

Satwa yang dilepasliarkan itu yakni Siamang 
(Symphalangus syndactylus). Hewan ini ter-
golong dalam satwa yang dilindungi. Diketahui 
siamang tersebut didapat dari masyarakat yang 
melakukan penyerahan ke BKSDA waktu lalu. 

Kepala Seksi Konservasi Wilayah II BKSDA Se-
luma, Mariska Tarantona, S.Hut membenarkan 
hal tersebut. Pelepasan itu sendiri dilakukan 
bersama tim. Satwa itu sendiri diperoleh dari 
masyarakat yang menyerahkan secara sukarela 
pada bulan November lalu. Siamang tersebut se-
belum dilepaskan mendapat perawatan petugas 
BKSDA. Ketika dinyatakan sudah siap kembali 
ke habitatnya baru dilepaskan.

“Siamang itu berjenis kelamin jantan dan be-
rumur 6 tahun,” katanya.

Ia menambahkan tempat yang layak untuk 
satwa langka yang dilindungi yakni alam be-
bas. Pihaknya tetap dan akan terus berupaya 
melestarikan satwa langka yang ada di Provinsi 
Bengkulu. Terutama beberapa satwa langka di 
Kabupaten Seluma yang terancam punah akibat 
banyaknya aksi perburuan liar. Diketahui be-
berapa satwa liar yang ada di Kabupaten Seluma 
seperti Harimau Sumatera, Beruang Madu dan 
lainnya. “Memang untuk melestarikan hewan 
itu agar tidak punah tentunya, ya dihabitatnya,” 
ujarnya.

Untuk melestarikan satwa liar tersebut, menu-
rut Mariska, pihaknya terus melakukan sosia-
lisasi dan imbauan kepada masyarakat. Yakni 
untuk tidak melakukan perburuan liar dan juga 
memelihara secara pribadi. Ia meminta apabila 
ada masyarakat yang masih memelihara hewan 
liar yang dilindungi agar diserahkan ke Kan-
tor BKSDA. Selain itu, ia juga mengingatkan 
masyarakat bahwa ada hukum yang mengatur 
apabila ada yang kedapatan memelihara satwa 
langka.

“Kami rutin dan terus melakukan sosialisasi 
dan mengingatkan kepada masyarakat untuk 
tidak melakukan perburuan liar satwa langka,” 
pungkasnya.(cup)

Optimalkan Potensi Kelautan
SELUMA - Guna mengoptimalkan potensi 

hasil kelautan akan dilaksanakan program 
Kawasan Kampung Nelayan Sejahtera (KKNS). 
Program ini akan dilaksanakan di Desa Penago 
I Kecamatan Ilir Talo. Tak hanya itu, tujuan dari 
program ini ialah untuk meningkatkan pereko-
nomian masyarakat nelayan.

Dalam perealisasian programnya merupakan 
bentuk kompleks dari strategi peningkatan, 
baik perekonomian maupun hasil tangkap. Juga 
pembangunan dan pemenuhan kebutuhan yang 
diperlukan.

Plt Kepala Dinas Perikanan Seluma, Jumadi 
melalui Kabid Perikanan Tangkap, Ali Sadikin 
mengatakan tahun 2021 juga akan ada program 
Kawasan Kampung Nelayan Sejahtera. Dimana 
program ini akan direalisasikan di Desa Penago I 
Kecamatan Ilir Talo. Adapun program ini adalah 
bentuk yang kompleks untuk peningkatan kes-
ejahteraan nelayan. Dalamnya sudah termasuk 
pembangunan, pengembangan, peningkatan 
nilai mutu produksi dan pemasaran yang ten-
tunya semua hal itu dibangun secara integritas. 
Sehingga bisa menjadi daerah percontohan 
untuk masyarakat nelayan lainnya yang ada di 
Kabupaten Seluma.

“Harapan kita ini bisa terealisasi dengan baik 
pada tahun 2021 nanti, program KKNS ini me-
mang penting,” ujarnya.

Ali menambahkan tahun 2021 nanti pihaknya 
juga akan kembali menyalurkan bantuan berupa 
alat tangkap dan perahu serta akta notaris un-
tuk kelompok nelayan. Bantuan itu diusulkan 
melalui APBD Kabupaten Seluma. Adapun ang-
garannya sendiri sekitar Rp 400 juta. 

Menurutnya, Dinas Perikanan tidak mendapat-
kan kembali Dana Alokasi Khusus (DAK) dari 
pemerintah pusat untuk pengadaan bantuan 
tersebut. Tahun 2021 nanti anggaran DAK terse-
but diperuntukkan untuk budidaya ikan tawar.  
“Kita anggarkan melalui APBD, karena DAK 
tahun depan kita tidak dapat,” ujarnya.(cup)

Pleno Kecamatan Selesai 
SELUMA - Pilkada Kabu-

paten Seluma akan memasuki 
tahapan rapat pleno terbuka 
rekapitulasi suara tingkat ka-
bupaten. Hal ini setelah pleno 
tingkat kecamatan telah se-
lesai dilaksanakan Panitia 
Pemilihan Kecamatan (PPK). 
Hasil pleno seluruh PPK, Pas-
angan Calon (Paslon) Nomor 
Urut 3 yakni Erwin Oktavian 
SE - Drs Gustianto unggul jauh 
di atas dua pasangan calon 
lainnya.

KPU Kabupaten Seluma 
akan melaksanakan pleno 
rekapitulasi suara tingkat ka-
bupaten pada tanggal 14 - 15 
Desember ini. Diketahui, hasil 
rekapitulasi pleno tingkat 
kecamatan tak jauh berubah 
dari perhitungan cepat yang 
dilaksanakan sebelumnya. 
Dimana Paslon Nomor Urut 

3 Erwin Okta-
vian SE - Drs 
G u s t i a n t o 
tetap unggul 
atas paslon 
lainnya den-
gan perolehan 
suara 55.638 
atau sebanyak 
48 persen. Ke-
mudian disu-
sul Paslon No-
mor Urut 2 Ed-
ison Simbolon 
S.Sos - Khairi 
Yulian S.Sos 
yang meraih 
suara sebanyak 41.122 atau 
sebanyak 35 persen. Sedan-
gkan Paslon Nomor Urut 1 
Drs Suparto M.SI -  Noviawan 
Ail SE hanya meraih suara se-
banyak 19.205 atau sebanyak 
17 persen.

Pasangan Erwin-Gustianto 
sendiri diketahui unggul di 

sebelas kecamatan. Yaitu Ke-
camatan Air Periukan, Lubuk 
Sandi, Sukaraja, Seluma, Se-
luma Barat, Talo Kecil, Ulu 
Talo, Talo, Ilir Talo, Semidang 
Alas dan Semidang Alas Maras. 
Sedangkan pasangan Edison-
Yulian hanya unggul di dua 
kecamatan saja yaitu Seluma 
Timur dan Seluma Utara. Se-

mentara itu, pa-
sangan Suparto-
Ail hanya unggul 
di satu kecamatan 
yakni Seluma Se-
latan.  

Meski demiki-
an, Paslon Erwin 
Oktavian - Gus-
tianto beserta 
tim pemenangan 
maupun tim ke-
luarga serta sim-
patisannya tetap 
menunggu  hasil 
pleno tingkat ka-
bupaten. Ia juga 

mengucapkan terima kasih 
atas hasil perhitungan dalam 
pleno tersebut. Mengingat, 
suara yang diperolehnya itu 
merupakan amanah yang di-
berikan masyarakat kepadan-
ya. Tentu ia akan berusaha 
sebaik mungkin dan semak-
simal mungkin dalam me-

megang dan melaksanakan 
amanah tersebut.

“Kita tetap menunggu hasil 
pleno kabupaten, saat ini kita 
juga masih bergerak ke desa-
desa menyambanginya, su-
ara ini merupakan amanah 
dari mereka,” kata Erwin.

Terpisah, Ketua KPU Se-
luma, Sarjan Effendi SE 
menjelaskan saat ini reka-
pitulasi di tingkat kecamatan 
telah selesai dilaksanakan. 
Pleno di tingkat kecamatan 
itu mulai dilaksanakan Ju-
mat (11/12) hingga Minggu 
(13/12). Setelah ditetapkan 
hasil pleno tingkat kecamatan, 
maka akan dilanjutkan ke ple-
no tingkat kabupaten. Pleno 
tersebut akan dilaksanakan 
di Gedung Daerah Serasan 
Seijoan. “Untuk pleno tingkat 
kecamatan sudah selesai, 
tepat waktu sesuai target,” 
jelasnya.(cup)

Tunggu Kebijakan, 
Sekolah Swasta Menjerit
SELUMA - Pandemi Covid-19 juga berdampak 

pada sektor pendidikan khususnya sekolah swas-
ta. Dengan masih belum adanya kebijakan dari 
pemerintah, membuat sekolah swasta menjerit. 
Hal tersebut dikarenakan selama beberapa bulan 
ini tidak ada sama sekali pemasukan. 

Para siswa masih dianjurkan untuk belajar di 
rumah masing-masing. Padahal sekolah swasta 
harus tetap membayar gaji para guru dan tenaga 
kependidikan lainnya secara penuh termasuk 
pengeluaran untuk mendukung siswa belajar di 
rumah.

“Sekolah-sekolah swasta menjerit, karena 
selama ini mengandalkan pembayaran SPP 
bulanan maupun Dana Sumbangan Pendidi-
kan (DSP). Karena para siswa belajar di rumah, 
sehingga mereka tak ada yang membayar SPP 
bulanannya,” kata  Ketua Yayasan Pendidikan 
Belagham, Herwan Saleh, SP, MAP.

Herwan menambahkan, tidak hanya pada ma-
salah itu saja, namun juga terhadap kualitas siswa 
yang juga mengalami penurunan. Para siswa terpak-
sa harus belajar di rumah dan kurang bersosialisasi 
serta pembelajarannya juga tidak maksimal. Karena 
belajar di rumah masing-masing tidak ada pem-
bimbingnya seperti di sekolah. “Namanya belajar 
dalam kondisi darurat, jangan ditanya kualitasnya. 
Semoga saja ada kebijakan pemerintahan agar 
sekolah bisa normal kembali,” harapnya.

Sementara itu, untuk ancaman Covid-19 saat 
ini dirasa sudah tak begitu menakutkan ma-
syarakat. Buktinya kesadaran dari masyarakat 
akan pentingnya disiplin protokol kesehatan 
malah makin berkurang. Penurunan ini bisa 
dilihat dari banyaknya masyarakat yang tidak 
memakai masker serta menjaga jarak seperti 
awal-awal pandemi. Melihat hal ini, Dinas Ke-
sehatan (Dinkes) Seluma kembali mengimbau 
dan meminta agar masyarakat bisa kembali 
mematuhi protokol kesehatan. Tujuannya un-
tuk memutus mata rantai penyebaran covid 
sehingga Kabupaten Seluma bisa kembali men-
jadi zona hijau.

“Tetap patuhi protokol kesehatan, yakni tetap 
memakai masker dan menjaga jarak saat berak-
tivitas, karena kita semua tentunya ingin Seluma 
kembali menjadi zona hijau,” kata Kepala Dinas 
Kesehatan Seluma, Rudi Syawaludin, S.Sos.(cup)

SELUMA - Dinas Peruma-
han dan Kawasan Pemuki-
man (Perkim) Seluma masih 
mencatat di Kabupaten Se-
luma ada sekitar 9.500 unit 
Rumah Tidak Layak Huni 
(RTLH). Tentunya hal ini ma-
sih menjadi pekerjaan rumah 
bagi pemerintah maupun 
pihak terkait lainnya. Secara 
berangsur, penuntasan per-
masalahan ini terus dilakukan 

baik melalui anggaran Dana 
Alokasi Khusus (DAK), APBN, 
APBD maupun Dana Desa. 

Pada tahun 2021 nanti, Se-
luma kembali mendapatkan 
DAK afirmasi sebesar Rp 2,6 
miliar untuk pengentasan 
RTLH. Sehingga akan ada 
sekitar 128 unit RTLH yang 
direhab. Kepala Dinas Perkim 
Seluma, Erlan Suadi SP MAP 
membenarkan hal tersebut. 

Kabupaten Seluma harus 
bersyukur karena hanya ada 
dua kabupaten di Provinsi 
Bengkulu yang mendapatkan 
kuota rehab RTLH dari DAK 
Afirmasi tahun 2021. 

Erlan menambahkan, pi-
haknya akan terus berjuang 
untuk menambah kouta pen-
gentasann RTLH. Sebab ma-
sih ada program lainnya dari 
APBN. Yakni berupa program 

Bantuan Stimulan Peruma-
han Swadaya (BSPS). Selain 
itu juga ada dari APBD Ka-
bupaten Seluma. Setidaknya 
pada tahun ini ada sekitar 563 
unit RTLH yang telah direhab 
dan menjadi Rumah Layak 
Huni (RLH). 

“Kita secara berangsur men-
gentaskannya, target kita ta-
hun depan itu meningkat 
dibanding tahun ini, yang 

mana untuk tahun ini ada 
563 unit dan itu semuanya 
sudah 100 persen selesai,” 
beber Erlan.

Erlan juga mengharapkan 
adanya pergerakan dari pe-
rusahaan-perusahaan besar 
yang ada di Kabupaten Se-
luma. Yakni untuk ikut men-
ganggarkan program RTLH 
dalam dana Corporate Social 
and Responsibility (CSR). 
Mengingat sejauh ini be-
lum adanya perhatian dari 
perusahaan untuk upaya 
pengentasan RTLH. Ia juga 
mengharapkan 182 desa di 
Kabupaten Seluma dapat 
menganggarkan program 
RTLH dalam APBDes 2021 
nanti.

“Kita harapkan kerjasama 
semua pihak, terutama untuk 
perusahaan, karena sampai 
saat ini belum ada CSR dari pe-
rusahaan untuk pengentasan 
RTLH,” ungkapnya.(cup)

YUDI/RB

DILEPAS: Petugas BKSDA saat melepasliar-
kan satwa langka jenis siamang ke Taman 
Buru Semidang Bukit Kabu.

SELUMA - Cuaca ekstrem 
yang terjadi beberapa hari ini, 
gangguan jaringan listrik sangat 
rentan terjadi di Kabupaten 
Seluma. Khususnya gangguan 
karena pohon tumbang dan 
menimpa jaringan listrik serta 
lainnya. 

Tidak sedikit pohon yang 
tumbang atau dahan pohon 
patah lalu menimpa jaringan 
listrik. Kasus gangguan kelis-
trikan karena cuaca ekstrem ini 
memang menjadi “PR” besar 
dari PLN Rayon Tais. Untuk 
itu, PLN Rayon Tais meminta 
masyarakat untuk bersabar 
apabila terjadi gangguan serta 
ikut memberikan laporan ke 
petugas agar bisa segera dilaku-
kan pernormalan. 

Manajer PLN Rayon Tais, 
Redho Hermawan mengatakan 
sejak cuaca buruk yang terjadi 
beberapa waktu lalu, sudah 
ada lebih dari 15 titik yang 
mengalami gangguan. Semua 
titik tersebut langsung diper-
baiki oleh petugas dengan 
melakukan penormalan dan 
pergantian tiang. Mengingat 
penyebab gangguan itu di-
karenakan pohon tumbang 
yang menimpa jaringan listrik 
bahkan mematahkan tiang. 

Untuk perbaikan, menurut 
Redho, pihaknya membutuh-
kan waktu sehingga meminta 
masyarakat untuk bersabar. 
Apalagi desa-desa di Kabupat-
en Seluma memiliki akses jalan 
yang susah. “Kita sedang usaha 
perbaiki gangguan satu persatu, 
jadi kami mohon pengertian-
nya. Kita tidak bisa melakukan 
penormalan dalam waktu yang 
cepat seperti di perkotaan,” 
bebernya.

Ia menambahkan, berdasar-
kan pemetaan yang dilakukan, 

untuk Kabupaten Seluma 90 
persen merupakan daerah 
hijau dan berada di pesisir. 
Sehingga badai La Nina yang 
diprediksi akan terjadi sampai 
1 minggu ke depan sesuai pre-
diksi BMKG, membuat petugas 
PLN cukup kewalahan dalam 
melakukan penormalan jarin-
gan. Karena mayoritas wilayah 
Seluma daerah hijau dan dipe-
sisir laut yang potensi cuacanya 
sangat ekstrem sehingga penye-
bab gangguan jaringan listrik 
sangat besar terjadi. “Kalau 
cuaca buruk seperti ini pasti 
sering terjadi gangguan, tapi 
kita tetap maksimalkan upaya 
penormalan,” jelasnya.

Selain itu, tambah Redho, 
salah satu yang juga masih 
menjadi penyebab terjadinya 
gangguan kelistrikan, banyak 
tanam tumbuh yang berada di 
sekitar jaringan listrik. Warga 
masih susah untuk melakukan 
penebangan karena setiap ingin 
dibersihkan tanam tumbuh 
tersebut kebanyakan tidak 
mendapatkan izin. Hal inilah 
yang menjadi penyebab kenapa 

di Kabupaten Seluma sangat 
sulit untuk melakukan penor-
malan listrik apabila terjadi 
bencana alam.

“Kita harapkan kerjasamanya. 
Untuk pembersihan tanam 
tumbuh itu memang karena 
dibutuhkan, jadi kita minta 
kerjasamanya. Selain itu juga 
untuk membantu menginfokan 
ke kami apabila ada gangguan 
listrik,” harapnya.

Diketahui, badai yang terjadi 
di Kabupataen Seluma mem-
buat arus listrik di wilayah 
kabupaten ini mengalami 
pemadaman setiap hari. Ada 
15 titik pohon tumbang pada 
saat badai terjadi dan menimpa 
jaringan listrik. Beberapa titik 
lokasi pohon tumbang tersebut 
diantaranya di Desa Padang 
Kuas Kecamatan Sukaraja, Desa 
Padang Pelasan Kecamatan Air 
Periukan, Desa Rena Panjang 
Kecamatan Lubuk Sandi, Desa 
Tebangan Kecamatan Seluma 
Timur, Kecamatan Ulu Talo 
hingga di wilayah Kecamatan 
Semidang Alas Maras (SAM).
(cup)

Paslon Erwin-Gustianto Raih 48 Persen Suara
YUDI/RB

PLENO: Rapat pleno rekapitupasi penghitungan suara tingkat kecamatan yang digelar di Kecamatan Seluma Selatan.

Perolehan Suara Pilkada Serentak Seluma 2020
No Kecamatan Nomor 01 Nomor 02 Nomor 02
1 Seluma 1017 1790  2913
2 Seluma Barat 1234 2048  2229
3 Seluma Timur 1198 2533  2358
4 Seluma Selatan 2609 2556  2515
5 Seluma Utara 640 3305  1345
6 Sukaraja 3618 6169  8928
7 Air Periukan 1372 4792  6625
8 Lubuk Sandi 1313 2431  2837
9 Talo 919 1655  4309
10 Ilir Talo 1055 2441  5611
11 Ulu Talo 884 1210  1309
12 Talo Kecil 345 1922  3603
13 Semidang Alas 1174 2975  4276
14 Semidang Alas Maras 1827 5295 6780
 Jumlah 19205 41125  55638

Pengentasan RTLH Tugas Bersama

PLN Normalkan Jaringan Listrik

YUDI/RB

PERBAIKI: Petugas melakukan perbaikan jaringan listrik 
yang mengalami gangguan akibat tertimpa pohon, Minggu 
(13/12).
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KOTA MANNA – Proses rekapitulasi 
surat suara hasil Pilkada 9 Desember 
lalu yang dilakukan oleh Panitia Pemi-
lihan Kecamatan (PPK) telah selesai 
dilakukan kemarin (13/12) di 11 Keca-
matan Bengkulu Selatan (BS). Hasilnya 
Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin tetap 
unggul dari tiga Paslon lainnya.

Dari data PPK Hartawan-Darmin 
memiliki total suara 28.524, Budi-
man Ismaun-Helmi Paman 28.006, 
Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin 36.346 
dan Dewi Sartika-Marwan Iswandi 
5.199. Dengan demikian Gusnan-
Rifai tetap memiliki suara terbanyak 
dari tiga pesaingnya. 

Komisioner KPU BS Asprian Toni, 
SE mengatakan, hasil PPK tersebut 
saat ini telah disimpan di kantor KPU. 
Sebab tanggal 15 Desember akan 
dilakukan pleno tingkat kabupaten 
baik surat suara Bupati-Wakil Bupati 
dan Gubernur- Wakil Gubernur. 

Diakui Asprian, meskipun hasil 
pleno tingkat kecamatan telah sele-
sai dan diketahui Paslon mana yang 
unggul, namun hal tersebut jelas 

Asprian belum menentukan Paslon 
mana yang menang dalam Pilkada, 
sebab keputusan resmi akan ditentu-
kan usai pleno tingkat kabupaten. 

Adapun pleno tingkat kabupaten 
sebut Asprian akan dilakukan di hotel 
Seven One, Kota Manna. Pleno tingkat 
kabupten tersebut ungkap Asprian 
akan menentukan siapa bupati-wakil 
bupati terpilih. 

“Pleno kecamatan sudah selesai dan 
tidak ada masalah lagi. Tinggal tunggu 
pleno kabupaten yang akan menentu-
kan siapa yang terpilih menjadi bupati 
dan wakil bupati,” jelas Asprian

Asprian juga mengatakan, untuk 
hasil pleno untuk gubernur-wakil 
gubernur. Diakui Asprian juga untuk 
hasil PPK tetap sama, yakni tetap 
Rohidin Mersyah-Rosjonsyah unggul. 
Namun demikian ditegaskan KPU BS 
bahwa pemenang gubernur-wakil 
gubernur akan ditentukan hasil dari 
pleno tingkat Provinsi. 

“Kalau gubernur ya pleno tingkat 
provinsi yang menentukan karena 
mengumpulkan seluruh kabupaten, berbeda dengan bupati dan wakil bupati,” ujar Asprian.(tek)

Pleno PPK, Gusnan-Rifai Tetap Unggul
Pleno Rekapitulasi Perolehan Suara di Tingkat PPK 
Keterangan 
Paslon no urut 1 Hartawan-Darmin
Paslon no urut 2 Budiman Ismaun-Helmi Paman
Paslon no urut 3 Gusnan Mulyadi-Rifai Tajudin
Paslon no urut 4 Dewi Sartika-Marwan Iswandi 

Kecamatan Paslon No Urut 1  Paslon No Urut 2  Paslon No Urut 3  Paslon No Urut 4 
 
Air Nipis       1703           2583  2595  262 
Bunga Mas        1900           843  1473  97
Kedurang        4822           980    1477  195 
Kedurang Ilir       2669           834  1645  139
Kota Manna       4485           4712  6874  1224
Manna        3233           2439  3747  380
Pasar Manna       2654           3080  3844  960
Pino        1684           3236  2831  330
Pino Raya       2684           2831  6100  868
Seginim        1523           4785  3885  369
Ulu Manna       1167           1683  1875  375

TOTAL      28524         28006  36346                   5199

Jumlah DPT 117552
Suara SAH 98075
Suara tidak SAH 3485
Jumlah TPS 391

RIO/RB

SELESAI: Proses rekapitulasi tingkat kecamatan selesai dilakukan. Tampak PPK Kota Manna saat akan menyerahkan hasil rekap ke KPU BS Minggu 
(13/12)

Kios Pasar 
Kota Medan

KOTA MANNA - Setelah ram-
pung dibangun, akhirnya peda-
gang Pasar Kutau atau Pasar 
Kota Medan segera menem-
pati auning dan kios baru yang 
lebih refresentatif. Bahkan 
untuk meringankan biaya, 
Disperindagkop Bengkulu 
Selatan (BS) memastikan para 
pedagang mendapatkan pro-
gram gratis sewa selama satu 
tahun. 

Revitalisasi Pasar Kota Me-
dan akhirnya tuntas dilakukan, 
sesuai dengan janji Disper-
indagkop Kabupaten BS para 
pedagang yang terkena dampak 
pembangunan menjadi pri-

oritas Disperindagkop untuk 
menempati kios dan auning 
sejumlah 130 unit.  

Kios yang akan ditempati oleh 
pedagang ini dipastikan dibe-
baskan dari biaya sewa alias gra-
tis, sebab promo ini dilakukan 
untuk meramaikan Pasar Kota 
Medan yang mulai sepi.  

 Kepala Disperindagkop BS 
Herman Sunarya, SH, MH men-
gatakan, saat ini proses serah 
terima gedung sekaligus pen-
goperasian mulai digelar pada 
Januari 2021 mendatang.  

 Sehingga untuk para pedagang 
yang sudah didata tidak akan ada 
perubahan. Karena memang 
yang menjadi prioritas adalah 
pedagang lama yang terkena 
dampak pembangunan. 

 “Pertama pedangang lama 
diprioritaskan, lalu 
digratiskan. Ini 
memang program 

pemerintah agar geliat ekonomi 
masyarakat terus berjalan,” jelas 
Herman.

 Sebelumnya pembangunan 
pasar ini sudah menghabiskan 
anggaran hingga Rp 2,3 miliar, 
dana pembangunan pasar ini 
bersumber dari APBN tahun 
2020.

Dengan adanya auning baru 
ini Wakil Bupati BS H. Rifai Taju-
din berharap masyarakat dapat 
menjadikan Pasar Kota Medan 
tetap ramai dan tertata. Bahkan 
Kabupaten BS sebut Wabup 
memiliki dua pasar besar yakni 
Pasar Ampera dan Kota Medan. 
Sehingga perputaran ekonomi 
BS terus berjalan.

“Pemerintah terus melakukan 
pengembangan pasar dan bu-
kan tidak mungkin kedua pasar 
ini menjadi pasar tradisional 
modern andalan masyarakat BS,” 
ungkap Wabup.(tek)

RIO/RB

SIAP: Kios yang baru selesai dikerjakan di Pasar Kota Medan siap ditempati pedagang awal tahun 
2021

Pedagang Lama Gratis 1 Tahun

 KOTA MANNA - Dinas Pertanian 
Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) 
memastikan tahun depan, lahan 
persawahan akan ditanami 4 kali 
dalam setahun. Dengan adanya 
kenaikan masa tanam diharapkan 
bisa meningkatkan hasil produksi 
beras di BS. Sehingga bisa surplus 
beras. Luas areal persawahan di 
Kabupaten BS mencapai 15 ribu 
hektare yang tersebar di 11 kecama-
tan, 158 desa dan  kelurahan. 

Saat ini masa tanam di Provinsi 
Bengkulu hanya dilakukan seban-
yak 2 kali dalam setahun. Tentunya, 

jika dipress menjadi empat kali 
dalam satu tahun, Kabupaten BS 
bisa menjadi lumbung beras. 

 Kabid Hortikultura Dinas Perta-
nian,  Ikat Haliman menjelaskan, 
khusus untuk kecamatan Seginim, 
Air Nipis dan Kedurang, tetap di-
harapkan menjadi kawasan sentral 
penghasil beras. 

 Karena wilayah ini sudah dikenal 
sejak lama memiliki areal perswa-
han yang luas, apalagi ditunjang 
dengan pasokan air yang men-
cukupi.

 “Coba dinaikkan lagi, jadi masa 

panen jadi empat kali, ini akan 
membuat BS jadi Kabupaten peng-
hasil beras di Provinsi Bengkulu,” 
terang Ikat.

 Sementara itu, untuk pening-
katan jumlah tanaman ini, Dinas 
Pertanian BS juga segera memberi-
kan edaran terkait dengan target 
masa tanam selama satu tahun ke 
depan.

Tentunya untuk mewujudkan 
itu semua Dinas Pertanian akan 
siap membantu para petani mulai 
dari persediaan pupuk, bibit dan 
sebagainya.(tek)

KEDURANG ILIR – 
Dari hasil penyelidi-
kan dan pemeriksaan 
beberapa saksi, aparat 
kepolisian Polres Beng-
kulu Selatan (BS) me-
nyimpulkan penyebab 
kematian Satriawijaya 
(45) warga Desa Lubuk 
Ladung, Kecamatan 
Kedurang Ilir murni 
bunuh diri dengan cara 
gantung diri dengan 
menggunakan seutas 
tali beberapa waktu 
lalu. 

Korban merupakan 
Ketua Pantia Pemun-
gutan Suara (PPS) Ke-
camatan Kedurang Ilir. 
Dimana sebelum ke-
jadian korban sempat 
menghadiri pembu-
kaan rapat pleno tingkat 
kecamatan (11/12). Na-
mun keesokan harinya 
korban ditemukan 
meninggal oleh istrinya 
Misniarti (45) dengan 
cara tergantung meng-
gunakan seutas tali di 
pondok sawah. 

Setelah melalui be-
berapa tahapan pe-
nyelidikan dan be-
berapa saksi dan juga 
pihak keluarga korban, 
aparat kepolisian me-
mastikan penyebab 
kematian korban mur-
ni karena bunuh diri. 

Kapolres BS AKBP. 
Deddy Nata, S.IK mela-
lui Kapolsek Kedurang 
Iptu. Kusyadi menga-
takan, pihaknya telah 
melakukan pemerik-
saan dan oleh TKP. 

Diketahui pertama kali 
jasad korban ditemu-
kan oleh istrinya yang 
mencari keberadaan 
korban lantaran belum 
pulang. Namun saat 
ditemukan, korban 
sudah tergantung dan 
sudah tidak bernya-
wa lagi. Saat itu juga 
oleh pihak keluarga 
langsung membawa 
jasad korban ke rumah 
duka dan langsung dis-
emayamkan.

“Memang penyebab 
kematian korban mur-
ni bunuh diri. Sedan-
gkan motif bunuh diri 
dipastikan tidak ada 
hubungannya dengan 
Pilkada,” jelas Kapol-
sek.

Hal yang sama kem-
bali ditegaskan oleh 
Ketua KPU BS Alpin 
Samsen, S.Pt, selama 
korban melaksanakan 
tugasnya sebagai Ket-
ua PPS diketahui tidak 
ada masalah dengan 
rekan kerja ataupaun 
orang lain. Sehingga 
dipastikan penyebab 
kematian korban tidak 
ada kaitannya dengan 
soal Pilkada. 

“Sejak awal sudah 
disampaikan tidak ada 
hubungannya dengan 
Pilkada. Kami penye-
langgara Pemilu juga 
sudah menjenguk lang-
sung keluarga korban, 
dipastikan tidak ada 
kaitannya dengan soal 
Pilkada,” jelas Alpin.
(tek) 

Dipastikan Murni Bunuh Diri

Musim Tanam Empat Kali Setahun

Pemkab Belum Larang 
Pesta Pernikahan

KOTA MANNA - Wabah Covid-19 di Kabupaten 
Bengkulu Selatan (BS) kian memprihatinkan, 
terbukti hingga saat ini tercatat sudah 38 kasus 
warga yang terpapar. Namun sayangnya meski terus 
bertambah, Pemkab BS belum mengambil langkah 
tegas dengan membubarkan kerumunan massa, 
salah satunya acara resepsi pernikahan yang tidak 
mematuhi protokol kesehatan.

Bupati BS Gusnan Mulyadi, SE, MM mengatakan 
hingga saat ini pihaknya masih mencari format 
terbaik agar masyarakat tetap tertib mematuhui 
protokol kesehatan. 

Gusnan mengakui semakin hari kasus Covid-19 
semakin meningkat. Namun pemerintah daerah 
beserta gugus tugas percepatan penangan Covid-
19 di Kabupaten BS, sedang melakukan pemba-
hasan. Untuk mencari jalan keluar agar pencarian 
masyarakat tetap jalan. Dan masyarakat juga tertib 
mentaati protokol kesehatan.

“Perekonomian harus terus jalan, tidak bisa semua 
kegiatan langsung diberhentikan. Maka pemerintah 
sedang mencari solusi terbaik agar Covid berkurang 
dan ekonomi jalan terus,” terang Gusnan. 

Disisi lain, pemerintah daerah tidak akan menu-
tup, namun pemerintah daerah akan membuat 
aturan baru terkait dengan tata terbit protkol 
kesehatan. Walau sudah diterbitkan perbup dan 
buku saku, setiap masyarakat yang melaksanakan 
resepsi pernikahan di BS semuanya melanggar 
tanpa terkecuali. (tek)

RIO/RB

SOLUSI: Tim gugus tugas penanganan Covid-19 
sedang mencari solusi dengan meningkatnya 
kasus covid di BS beberapa waktu lalu.

Suami Ditetapkan Tersangka
KOTA MANNA – Usai melakukan penyelidikan 

dan olah TKP laka lantas yang menewaskan Hot 
Salimah (34) warga Tebat Serai, Kota Manna Sabtu 
(12/12) lalu, Satlantas Polres Bengkulu Selatan (BS) 
telah menetapkan suami korban Elbar (38) sebagai 
tersangka atas kecelakaan di desa Tanjung Tebat, 
Bunga Mas. 

Satlantas Polres BS telah menyimpulkan bahwa 
yang bertanggung jawab atas kecelakaan mobil 
Suzuki Pick Up nopol BD 9421 BD yang menabrak 
salah satu mobil truck Junaidi (40) warga Pagar 
Dewa di jalan raya Bunga Mas adalah suami kor-
ban. 

Pihak kepolisian menilai, Elbar mengemudi ter-
lalu kencang dan lalai. Sehingga mengakibatkan 
kecelakaan dan menwaskan istrinya. 

Dari hasil oleh TKP, Satlantas Polres BS mengum-
pulkan barang bukati dan dan pemeriksaan saksi-
saksi. Diketahui laka lantas tersebut terjadi pukul 
04.30 WIB. Saat itu mobil pick up yang dikendarai 
Elbar melaju kencang dari Kota Manna tujuan 
Kecamatan Kedurang. Lantaran ingin menyalip 
mobil didepannya dengan kecepatan tinggi, Elbar 
tidak mengetahui didepannya ada mobil truck yang 
terparkir lantaran pecah ban. 

Kapolres BS AKBP. Deddy Nata, S.IK melalui Kasat 
Lantas Iptu.Eka Hendra Ardiansyah disampaikan 
Kanit Laka Aipda. Turman Aidi, pihak Satlantas me-
nyimpulkan dan menetapkan suami korban tersangka 
atas laka tersebut. 

Kendati demikian pihak aparat tidak langsung 
menahan tersangka, sebab tersangka masih dalam 
keadaan duka lantaran sang istri meninggal dunia. 

“Untuk sementara belum kita panggil  mengingat 
yang bersangkutan (tersangka Elbar) lagi berduka,” 
kata Kanit Laka melalui pesan WhatsApp ke pada 
RB 

Mengingat seringnya laka lantas di sepanjang jalan 
Kecamatan Bunga Mas, KBO Satlantas Iptu.Bambang 
BD menyampaikan pengendara wajib membatasi 
kecepatan meskipun track yang dilalui mulus. Karena 
sebut Bambang banyak pengendara yang terlena aki-
bat jalan panjang dan lurus di sepanjang jalur Bunga 
Mas. Untuk itu menjadi perhatian khusus bagi setiap 
pengendara yang melintas. 

Bahkan berbagai rambu lalu lintas telah dipasang 
disepanjang jalan tersebut, mulai dari rambu kurangi 
kecepatan dan lain sebagainya. 

Disebutkan Bambang kebanyakan laka lantas yang 
terjadi di jalan raya ini adalah mobil truck, ditambah 
lagi jalan tersebut merupakan jalan lintas Sumatera. 

“Minimallah, minimal kurangi kecepatan. Kalau 
memang sudah takdirnya kita tidak bisa berbuat 
apa-apa, tapi dengan jalan sedang dan tidak 
melanggar rambu mudah-mudahan aman,” ujar 
Bambang.(tek)
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KAUR

BANNER KAUR SELANG SELING 
TIAP HARI KECUALI MINGGU

Harga Cabai Tembus 
Rp 60 Ribu/Kg

KOTA BINTUHAN - Jelang tahun baru dan 
Natal, harga kebutuhan pokok di Kaur mulai 
mengalami kenaikan. Salah satunya adalah harga 
cabai merah yang saat ini sudah tembus Rp 60 
ribu per kilogramnya. Harga cabai mengalami 
kenaikan 100 persen dari harga sebelumnya yang 
hanya Rp 30 ribu per kilogram.

Tidak hanya cabai merah, cabai rawit juga 
mengalami kenaikan yang sama. Dari Rp 25 ribu 
per kilogram menjadi Rp 50 ribu per kilogram. 
Kenaikan harga ini juga pengaruh musim hujan. 
Yang membuat kebun cabai banyak gagal panen. 
Ini membuat harga cabai semakin naik. Apalagi 
cabai dari luar daerah saat ini tidak masuk Kaur 
karena kondisi cuaca yang tidak stabil saat ini. 

 “Sudah hampir tiga minggu ini harga cabai naik 
terus dari Rp 30 ribu naik Rp 40 ribu. Ditambah 
musim hujan saat ini membuat harga cabai yang 
ada terus naik. Saat ini harga cabai di Kaur pal-
ing murah Rp 55 ribu dan paling mahal itu Rp 60 
ribu per kilogram. Kalau melihat kondisi dan stok 
cabai musim hujan terbatas dipastikan harga bisa 
naik lagi jelang Natal dan tahun baru nantinya,” 
kata Siti salah satu penjual cabai di Pasar Inpres 
Bintuhan, kemarin (13/12).

 Musim hujan ini, pedagang juga mengeluhkan 
sepinya kondisi pasar. Karena banyak warga tidak 
banyak keluar ke pasar saat hujan disertai badai.. 
Bahkan dari pantauan RB, banyak dagangan yang 
belum laku lantaran sepinya pengunjung.

 Kios ikan juga terlohat sepi. Pedang ikan segar 
hanya dua orang saja. Karena memang stok ikan 
yang biasanya mereka dapatkan dari nelayan 
saat ini kosong. Karena nelayan tidak berani 
melaut saat musim badai. Kendati demikian para 
pedagang tetap harus menyediakan ikan untuk 
konsumen mereka. Dengan mengambil ikan laut 
dan lainnya dari Kota Bengkulu.

 “Pasca Pilkada di tambah lagi hujan badai saat 
ini harga pada naik. Namun pembeli juga tidak 
ada, kita berharap situasi seperti ini tidak lama. 
Karena dapat merugikan para pedagang, saat ini 
saja jumlah pedang yang jualan juga sepi. Karena 
mereka tahu pembeli yang datang ke pasar juga 
sepi,” pungkas Darmawan yang juga pedagang 
manisan di pasar kemarin. (cik)

Pasca Pleno PPK
KOTA BINTUHAN - Untuk me-

mastikan pleno tingkat kecamatan 
yang dilakukan oleh PPK berjalan 
dengan lancar, KPU Provinsi Beng-
kulu (13/12) turun langsung ke 
Kabupaten Kaur untuk melakukan 
pemantauan.

Komisioner KPU Provinsi Bengkulu 
Siti Baroroh, S.Ag, M.Si juga meman-
tau langsung penyimpanan logistik 
hasil pilkada di gudang KPU Kaur.

 Kepada RB, Siti Baroroh memasti-
kan Pilkada Kaur berjalan aman dan 
lancer. Apalagi dalam waktu dekat 
KPU Kaur akan menggelar pleno 
tingkat kabupaten. Dengan kondisi 
ini pihak KPU Provinsi Bengkulu ber-
harap apapun hasilnya nanti itu lah 

yang diinginkan masyarakat Kaur.
 “Kita hanya memantau saja dan 

alhamdulillah semua pleno berjalan 
aman dan lancar di Kaur. Walau 
banyak pleno yang dilakukan hingga 
malam hari bahkan pagi. Dan untuk 
pengamanan gudang KPU yang 
dilakukan oleh pihak Polres Kaur 
sudah cukup ketat. Kita harapkan 
semua bisa berjalan aman dan lancar 
ke depannya,” ungkap Siti Baroroh.

 Terpisah anggota KPU Kaur Sirus 
Legiaty saat dikonfirmasi membenar-
kan kalau pleno di 15 kecamatan yang 
ada di Kaur telah dilakukan secara 
tuntas kemarin. Bahkan kalau tidak 
ada halangan KPU Kaur akan meng-
gelar pleno tingkat kabupaten pada 
tanggal 15 Desember 2020 yang akan 
datang. Kendati demikian Sirus, akan 

memastikan kembali dengan empat 
komisioner KPU Kaur lainnya.

 “Untuk pleno PPK sudah rampung 
dan semua logistik Pilkada sudah 
masuk ke gudang KPU Kaur. Baik itu 
untuk Pilgub dan juga pilbup, tinggal 
kita KPU menyusun jadwal untuk 
pelaksanaan pleno KPU Kaur lagi. 
Kalau tidak ada perubahan mung-
kin tanggal 15 Desember kita akan 
laksanakan pleno tingkat kabupaten 
nantinya,” ungkap Sirus.

 Sementara itu pasca selesainya pleno 
tingkat PPK, Polres Kaur terus mening-
katkan pengamanan khusus di gudang 
KPU Kaur. Karena saat ini semua logis-
tik untuk pilbup dan Pilgub Bengkulu 
sudah tersimpan di gudang KPU Kaur. 
Pengamanan gudang diperketat untuk 
mengantisipasi hal - hal yang tidak 

diinginkan nantinya.
 Tidak hanya itu saja pihak Polres 

Kaur juga terus meningkat patroli 
di gudang KPU. Baik yang dilakukan 
oleh Polres Kaur dan juga pihak Pol-
sek Kaur Selatan. Sampai dengan ke-
marin situasi di Kaur tetap kondusif 
dan aman pasca pencoblosan dan 
juga pleno tingkat PPK.

 “Alhamdulillah semua berjalan 
aman dan lancar namun hingga 
saat ini semua personel tetap siaga. 
Dan untuk pengamanan tetap kita 
perketat untuk mengantisipasi hal-
hal yang tidak kita inginkan. Hingga 
pelaksanaan pleno di tingkat kabu-
paten nantinya,” pungkas Kapolres 
Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK, 
MH melalui Kabag Ops AKP Fahrul 
Ikhwan. (cik)

Albertus/rb

 PANTAU: Komisioner KPU Provinsi Bengkulu Siti Baroroh saat memantau gudang penyimpanan logistik di Kaur kemarin.

Dua Tanaman Langka 
Tumbuh di Muara Sahung

 
KOTA BINTUHAN – Dua bunga Amorphophal-

lus Paeoniifolius tumbuh di Kabupaten Kaur. 
Satu bunga bangkai ini tumbuh dan mekar di 
perkebunan warga di SP Tiga Muara Sahung. 
Kemudian satu bunga lagi tumbuh di dalam pot 
di salah satu rumah warga di Desa Ulak Bandung 
Kecamatan Muara Sahung. Saat ini tanaman 
langkah tersebut masih dapat dinikmati pengun-
jung yang datang. 

Kepada RB, Pjs Kades Ulak Bandung Kecama-
tan Muara Sahung, Zulaini saat dikonfirmasi 
membenarkan ada dua tumbuhan langkah di 
Muara Sahung ditemukan saat ini. Dan satu lagi 
miliknya yang tertanam dalam pot bunga juga 
dalam posisi hidup dan siap mekar dalam waktu 
beberapa hari ke depan. Dua tumbuhan langkah 
ini diduga masih satu rumpun dengan bunga 
bangkai namun ukurannya kecil dibandingkan 
bunga bangkai.

 “Saat ini kita menemukan dua bunga langkah 
yang namanya kalau tidak salah Amorphophal-
lus Paeoniifolius. Satu yang ukurannya kecil 
tumbuh di pot bunga depan rumah kita. Dan 
saat ini terus berkembang dengan usia kurang 
lebih 14 hari. Sedangkan satu lagi sudah mekar 
itu di SP 3 Muara Sahung jadi bagi pecinta bunga 
langkah dapat datang ke Muara Sahung saat ini,” 
kata Zulaini.

 Dengan bermunculan tumbuhan langkah pada 
musim hujan seperti saat ini. Biasanya akan 
terus tumbuh bunga langkah lainnya di wilayah 
pegunungan Kecamatan Muara Sahung Kabu-
paten Kaur. Dan wilayah Muara Sahung ini selain 
tempat banyak ditemukannya bunga bangkai dan 
sejenisnya. Jangan menjadi habitat tumbuhnya 
bunga Rafflesia seperti di wilayah Padang Guci 
Hulu Kabupaten Kaur.

 “Kalau musim hujan seperti saat ini bunga-
bunga langkah biasanya banyak ditemukan 
warga di sekitar perkebunan. Selain jenis bunga 
bangkai, yang kerap tumbuh juga di Muara 
Sahung ini adalah bunga rafflesia,” pungkas 
Zulaini. (cik)

KAUR - Hasil pleno PPK 
yang telah dilakukan di 15 
kecamatan, Paslon 2 Lis-
midianto – Herlian Muhrim 
masih memimpin. Dari 15 
kecamatan yang ada di Kaur, 
Paslon 2 ini berhasil unggul 
di 9 kecamatan. Dengan 
mendapatkan suara seban-
yak 40.792 suara. Sementara 
paslon 01 Gusril-Medi hanya 
menang di enam kecamatan 
yang ada di Kaur dengan 
mengumpulkan suara se-
banyak 37.148 suara. 

Hasil pleno yang telah di-
lakukan tidak jauh berbeda 
dengan hasil hitung cepat 

yang dilakukan oleh berba-
gai pihak selama ini. Bahkan 
hampir semua pleno di Kaur 
berjalan aman dan lancar, 
kendati ada beberapa saksi 
paslon bupati tidak yang 
tidak menandatangani hasil 
pleno tersebut. Kendati de-
mikian pleno tetap berjalan 
aman dan saat ini KPU ting-
gal menunggu jadwal pleno 
tingkat kabupaten. 

“Untuk data untuk hasil 
dari pleno PPK tampaknya 
tidak jauh berbeda dengan 
hasil hitung cepat yang ada 
di etiap palson. Namun un-
tuk pastinya tunggu hasil 

pleno tingkat kabupaten 
Kaur nantinya,” singkat ang-
gota KPU Kaur Yuhardi ke-
marin.

Sementara itu informasi 
yang dihimpun RB, KPU 
Kaur baru akan menggelar 
pleno tingkat Kabupaten 
Kaur pada tanggal 15 Desem-
ber 2020 yang akan datang. 
Dan rencana pleno tersebut 
akan dibahas oleh KPU Kaur 
dalam waktu dekat. Apalagi 
sampai dengan kemarin 
semua PPK sudah melak-
sanakan pleno dan logistik 
pun sudah berada di gudang 
KPU Kaur. (cik)  

Lismidianto-Herlian 
Kuasai 9 Kecamatan

HASil PleNo PPK
   
   Gusril-Medi lis-Heri 
Kecamatan  DPT        01      02

Lungkang Kule 2.508  868  1.328 
Padang Guci Hulu 5.931 2.173  2.739 
Kaur Utara  5.409 2.536  2.166
Kelam Tengah 5.472       2.669  2.038
Padang Guci Hilir 2.933  850   1.791
Maje                    9.867  4.770     3.879
Nasal              10.890  5.206       4.241
Tanjung Kemuning 9.217 3.796     4.430
Tetap        5.017  2.051      2.459 
Kaur Selatan  10.941  4.272       5.877 
Kinal  3.626       1.053          2.119 
Semidang Gumay 4.778       1.673         2.387
Kaur Tengah  3.609  1.622     1.582
Luas                   4.041  1.477     2.056 
Muara Sahung 4.751       2.132       1.700 

Total   88.990 37.148  40.792

KPU Provinsi Pantau Gudang KPU

KOTA BINTUHAN – Musim tanam 
padi saat ini, ternak semakin banyak 
berkeliaran. Petani mengantisipasi 
dengan memagari lahan persawah-
annya. Namun dampaknya, ternak 
tersebut mencari makan di pinggir 
jalan. Sehingga dapat membahaya-
kan pengendara dan penggunaan 
jalan lintas lainnya. 

 “Iya saat ini banyak sekali kambing, 
sapi bahkan kerbau yang berkeliaran 
di jalan lintas. Tidak hanya siang, 
malam hari jumlah hewan ternak 
tersebut pun lebih banyak di jalan. 
Karena saat ini musim tanam seh-
ingga sawah banyak di pagar pemilik 
yang saat ini sedang menanam padi. 
Jadi kalau musim tanam memang 

banyak hewan ternak di 
jalan-jalan seperti saat ini,” 
kata Dedy Yulizar warga 
Kecamatan Maje kemarin.

 Tidak hanya di jalan saja, 
hewan ternak yang sela-
ma ini jarang dikandangi 
pemiliknya, juga banyak 
berkeliaran di pemukiman 
warga mulai meresahkan. 
Kemudian hewan terse-
but juga kerap masuk ke 
perkebunan milik warga 
sehingga merusak tanaman. 
Sehingga tidak jarang kalau 
musim hujan seperti saat ini 
banyak hewan ternak yang 
terluka karena dibacok oleh 
pemilik lahan. 

 Namun sampai saat ini 
masih banyak pemilik 
ternak yang membiarkan 
ternaknya tetap liar. Bah-

kan sudah berulang ditangkap oleh 
Satpol PP Kaur namun tidak juga 
membuat pemiliknya jera. Dan 
mengandangkan ternaknya, namun 
malah sebaliknya makin banyak 
ternak yang dibiarkan berkeliaran 
di jalan. Yang dapat mengakibatkan 
laka lantas, bahkan dalam dua bulan 
terakhir satu warga meninggal kar-
ena menabrak kambing yang berlari 
menyeberangi jalan lintas.

 “Dengan meningkatnya hewan 
ternak berkeliaran di jalan saat ini 

kita mengimbau kepada pengendara 
dari Lampung dan Bengkulu untuk 
waspada. Karena sudah banyak yang 
menjadi korban laka lantas dengan 
ternak di Kaur sampai saat ini. Ke-
pada pemilik ternak kita imbau dapat 
mengandangkan ternaknya jangan 
sampai jadi penyebab laka lantas 
nantinya,” ungkap Kapolres Kaur 
AKBP Dwi Agung Setyono didamp-
ingi Kasat Lantas Iptu Agus Antoni 
melalui Kanit Dikyasa Aipda Agung 
D Irawan. (cik)

Albertus/rb

BeRKeliARAN: Nampak ternak milik warga saat musim tanam tambah 
banyak berkeliaran di jalan.

Sawah Dipagar, Ternak Berkeliaran di Jalan

Albertus/rb

 CABAi: Pedagang cabai di Pasar inpres yang 
menunggu pembeli datang.
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Baca WASPADA.. Hal 15

Baca 5.112.. Hal 15

Baca TINGKATKAN.. Hal 15

Baca REHAB.. Hal 15

Setelah Gagal Lelang 

Rehab Mess Pemda Tak Masuk APBD
BENGKULU  - Setelah sebel-

umnya, mengalami gagal tender 
untuk pengelolaan mess Pemda. 
Kini rencana Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Bengkulu untuk mere-
novasi Gedung Mess Pemda tahun 
depan,juga harus diurungkan. Ang-
gota Komisi III DPRD Provinsi 
Bengkulu, Ed-

war Samsi SIP MM menyampaikan 
anggaran renovasi Gedung Mess 
Pemda yang terbangkali 
itu, tidak masuk 
d a l a m 

APBD 2021. 
“Dalam pembahasan Banggar, 

memang tidak ada alokasinya 
di APBD 2021,” sampai 

Edwar kemarin 
(13/12).

Untuk 

renovasi Gedung Mess Pemda, lan-
jutnya, memang tidak masuk dalam 
priorotas pembangunan. Pasalnya, 
masih banyak alternatif lain untuk 
mengelolaa Mess Pemda, seperti le-
lang kepada pihak ketiga. Meskipun 
lelang Mess Pemda sendiri selalu 
tidak berhasil pada tahun ini.

RIRIS/ RB

BELUM DIREHAB: Mess Pemda yang terletak di Tapak Paderi Kota Bengkulu terlihat terbengkalai.

ILHAM/RB

MACET: Parkir kendaraan roda dua di Jalan Mangga sekitar Pasar 
Panorama, nyaris memenuhi jalan, sehingga menimbulkan kemacetan 
arus lalu lintas.

Baca PENUMPANG.. Hal 15

Penumpang Pesawat 
Diprediksi Meningkat

Jelang Natal dan Tahun Baru 
BENGKULU - Jelang libur akhir tahun dan 

libur hari Natal, PT Angkasa Pura II Kantor 
Cabang Bandara Fatmawati Bengkulu mem-
prediksi akan terjadi peningkatan penumpang. 
Executive GM PT Angkasa Pura II KC Bandara 
Fatmawati Bengkulu, Heru Karyadi menyam-
paikan libur bersama pada 24 Desember dan 
31 Desember untuk libur bersama tahun baru, 
diperkirakan terjadi peningkatan penumpang 
sebesar 7 persen. Dengan total jumlah penum-
pang mencapai 20.211 orang, sejak H-7 hingga 
H+3 libur Natal dan Tahun Baru 2021.

“Kami memprediksi arus keberangkatan pen-
umpang pada libur Natal akan berlangsung mulai 
H-7 atau pada 18 Desember 2020,” sampai Heru, 
kemarin.

Sedangkan puncak arus, lanjutnya, keberang-
katan penumpang pada libur Natal terjadi H-2 
atau 23 Desember dengan arus balik pada 27 
Desember.

Tingkatkan PAD, Tertibkan PKL
BENGKULU – Selama pandemi 

Covid-19 hampir semua peda-
gang kaki lima (PKL) di Pasar Pan-
orama berjualan di luar auning, 
terutama di jalan sekitar pasar. 
Hal  ini  berpengaruh kepada 
Pendapatan Asli Daerah (PAD) 

dari retribusi lapak pedagang 
yang turun drastis di tahun 2020. 
Salah satu pemicunya, pedagang 
yang berjualan di luar auning 
tidak bisa ditarik retribusi karena 
dianggap pungli.

Januari, Pemkot Rekrut PPPK 
Khusus untuk Formasi Guru   

BENGKULU – Kabar gembira 
bagi tenaga guru honorer dan lulu-
san strata 1 kependidikan. Belum 
lama ini, Kementerian Pendidikan 
dan Kebudayaan (Kemendikbud) 
bersama ke KemenPAN-RB 
telah memastikan perek-
rutan Pegawai Pemerin-
tah dengan Perjanjian 
Kerja (PPPK) dan akan 
dibuka Januari  2021 
mendatang.

Hal ini dikatakan Ke-
pala Dinas Pendidi-
kan Kota Bengkulu 
Dra. Rosmayetti, 
MM melalui Ka-
bid Guru dan 
Tenga Kepen-
didikan (GTK) 
Zaenal Azmi, 
M.T.Pd. Di-
k a t a k a n y a, 
p i h a k n y a 
t e l a h  s i a p 
untuk melak-
sanakan  per-

ekrutan guru berstatus PPPK yang 
akan dimulai Januari itu. Selain itu 
pihaknya juga telah mengusulkan 
kuota sebanyak 800 guru Sekolah 
Dasar (SD) dan Sekolah Menen-
gah Pertama (SMP) sesuai dengan 
kebutuhan guru saat ini di Kota 

Bengkulu.
“Tentu kita telah siapkan 
perekrutan PPPK ini, nanti 
tanggal 18 Desember kita 
akan mengikuti rakor per-
ekrutan PPPK,” ujarnya.

Dia mengatakan, untuk 
juknis perekrutan se-

cara resmi belum 
ada tetapi info-

masinya per-
ekrutan akan 
d i l a k u k a n 
secara online 

dan siapa pun 
yang memi-
l i k i  c u k u p 
syarat bisa 
mendaftar. 

Waspada Potensi 
Angin Kencang

BENGKULU - Beberapa waktu ini, curah hu-
jan di Bengkulu dalam kategori tinggi.Bahkan 
angin kencang disertai badai, menumbangkan 
beberapa pohon di Kota Bengkulu. 

Terkait hal tersebut Kepala Pelaksana Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) 
Provinsi Bengkulu, Drs. Rusdi Bakar, M.Pd 
mengimbau kepada masyarakat agar mewaspa-
dai akan dampak dari cuaca buruk ini. Khusus-
nya bagi warga yang berada dikawasan rawan 
terjadi banjir dan tanah longsor. Selain itu, ia 
pun mengimbau kepada warga, yang mobilitas 
beraktivitas nya di sekitar pohon rimbun. Pas-
alnya, angin kencang saat ini terus berpotensi 
terjadi. Sehingga kewaspadaan terhadap hal 
terburuk pun wajib diwaspadai.

“Akhir akhir ini kan curah hujan tinggi disertai 
angin kencang.Khusus di titik titik rawan banjir, 
dan longsor.Angin kencang pun wajib diwaspa-
dai,” kata Rusdi, kemarin.

5.112 Warga Kota Idap Hipertensi

ROSMAYETTI
Baca 

JANUARI.. 
Hal 15

BENGKULU -  Kepala Dinas Ke-
sehatan Kota Bengkulu, Susilawaty 
melalui Kepala Bidang Pengendalian 
dan Pencegahan Penyakit (P2P) Dinas 
Kesehatan Kota Bengkulu, Neli Hartati, 
menyampaikan penyakit hipertensi 

atau lebih dikenal dengan nama darah 
tinggi menjadi penyakit tidak menular 
yang paling banyak menyerang warga 
di Kota Bengkulu. 

“Ada  5.112 penderita hipertensi, ke-
mudian 2.558 penderita Diabetes Meli-

tus, disusul dengan Penyakit Jantung 
koroner 558 penderita. Inilah 3 penyakit 
tidak menular paling banyak,” jelasnya.

Selain tiga penyakit itu, lanjutnya, ada 
penyakit tidak menular lainnya seperti 
stroke, gagal ginjal, asma, gagal ginjal 

kronik dan osteoporosis yang penderita 
diatas seratus orang.

Ia pun mewanti-wanti bagi warga 
yang memiliki komorbit saat pandemi 
ini. 
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Sebagian Jalan 
Kapuas, Gelap

Selain  untuk guru honorer, juga dibuka 
peluang yang besar dalam perekrutan PPPK 
terutama yang udah terdaftar di Data Pokok 
Pendidikan (Dapodik).

“Juknisnya kita lihat nanti di Rakor, peran 
kita seperti apa dalam perekrutan juga 
setelah rakor nanti baru kita tahu,” jelasnya.

Ditambahkannya, perekrutan dilakukan 
terbuka. Dalam perekrutan juga tidak ada 
yang diprioritaskan karena dilakukan secara 
online. Sehingga siapa yang lebih melek 
teknologi maka bakal berpeluang besar 
lolos. “Kita tidak mengusulkan nama-nama 
yang ikut perekrutan, namun kita hanya 
mengusulkan berdasarkan kuota yang dibu-
tuhkan,” sampainya.(juu)

Menanggapi hal itu Wakil I DPRD Kota 
Bengkulu, Marliadi, SE meminta Satpol PP 
Kota Bengkulu segera melakukan penertiban 
dan mengembalikan pedagang kepada losnya 
masing-masing. Hal ini agar Dinas Perindus-
trian dan Pedagangan (Disperindag), bisa 
melakukan penarikan retribusi sewa lapak. 
Sehingga dengan itu PAD bisa maksimal 
dihasilkan.

“Kalau kemarin kondisi Covid bisa kita mak-
lumi. Tetapi ke depan secara perlahan harus 
ditertibkan sehingga tertata rapi dan PAD tidak 
mengalami penurunan,” ujarnya.

Dia mengatakan, memang kemaren adanya 
Covid-19, para PKL sempat diizinkan berjua-
lan  di luar pasar, terutama di jalan, untuk 
menghindari kerumunan. Namun dengan 
adanya New Normal, PKL diminta tidak lagi 
berjualan di jalan. Karena selain memang 
bukan peruntukkannya dan menyalahi, hal 
itu juga berimbas pada menurunnya PAD. 
uk berjulan.

“Memang jika pedagang berjualan di luar, 
jatuhnya pungli jika ditarik retribusi, karena 
bukan tempat yang disediakan,” jelasnya.

Pihaknya akan koordinasi dengan Organissi 
Perangkat Daerah (OPD) untuk melihat PAD 
yang tidak tercapai target dan kendala yang 
dialami di lapangan. “Nanti kita cek PAD yang 
tidak tercapai dan akan kita genjot tahun de-
pan,” sampainya.

Sementara itu Kepala Disperindag, Kota 
Bengkulu Dewi Dharma melalui Benda-
hara PAD Disperindag, Fetry Novarina 
mengatakan, dari tiga pasar yang ada di Kota 
Bengkulu, untuk tahun ini memang PAD nya 
jauh turun dratis. Dimana salah satu penye-
babnya pedagang banyak berjualan di luar 
auning sehingga pihaknya tidak bisa menarik 
retribusi sewal lapak. 

Selain itu juga terkendala adanya pandemi 
Covid-19 yang membuat pedagang kesulitan 
membayar retribusi. “Auning di Pasar Pan-
orama kosong pedagang sudah berjulan di 
luar semua, jika menarik retribusi di luar akan 
menjadi pungli,” ujarnya.(juu)

Sementara, untuk libur Tahun Baru 
kami prediksi terjadi peningkatan arus 
keberangkatan pada 30 Desember 
2020 serta kepulangan pada H+3 atau 
4 Januari 2021.

“Peningkatan penumpang diperki-
rakan hingga 7 persen saat libur Natal 
dan Tahun Baru,” tampahnya.

Sehingga, pihaknya juga menyiap-
kan slot penerbangan tambahan bagi 
maskapai yang ingin menambahkan 
frekuensi penerbangan di Bandara Fat-
mawati. Selain itu, juga akan melaku-
kan monitoring lalu lintas penerban-
gan dan kesiapsiagaan Angkutan Natal 
dan Tahun Baru 2020/2021 selama 
18 hari atau mulai 18 Desember 2020 
hingga 4 Januari 2021.

“Monitoring lalu lintas penerbangan 

dan kesiapsiagaan ini dilakukan guna 
memastikan protokol kesehatan di 
bandara tetap terjaga dan penerban-
gan berjalan lancar,” tukasnya.

Untuk itu, pihaknya akan mendirikan 
Posko Natal dan Tahun Baru (Nataru) 
di bandara sebagai wadah 3C di antara 
para pemangku kepentingan, yakni 
coordination, communication, dan 
collaboration. 

“Pada tahun-tahun sebelumnya 
Posko Nataru hanya digunakan untuk 
memantau tren lalu lintas pener-
bangan, dan pada tahun ini dengan 
adanya pandemi Covid-19, tugas 
posko bertambah yakni memonitor 
operasional bandara dan pelayanan,” 
jelas Heru.

Salah satu bentuk monitoring aspek 
operasional di bandara, misalnya 
memastikan penerapan physical 

distancing, kelancaran validasi doku-
men rapid test/PCR test, dan check 
in area. Sementara, monitoring aspek 
pelayanan antara lain memastikan ket-
ersediaan hand sanitizer, pelaksanaan 
desinfeksi, kebersihan di setiap area.

“Kita pastikan akan terus melakukan 
montoring aspek operasional dan as-
pek pelayanan sehingga para penum-
pang aman dari penyebaran Covid-19,” 
imbuhnya.

Kemudian untuk mendukung kelan-
caran keberangkatan dan kedatangan 
penumpang  pesawat, PT Angkasa Pura 
II siap memberikan kepastian adanya 
slot time penerbangan bagi maskapai, 
alokasi penerbangan tambahan atau 
extra flight dan perpanjangan jam op-
erasional bandara apabila dibutuhkan 
mulai dari 18 Desember 2020 sampai 4 
Januari 2021.(war)

“Anggaran kita banyak untuk 
bayar utang kepada pihak ketiga 
dan pembayaran utang dana bagi 
hasil ke kabupaten/kota,” ucap 
Edwar. 

Untuk itu, pihaknya menyarank-
an agar tahun depan Gedung Mess 
Pemda kembali dilelang kepada 
pihak ketiga. Sehingga gedung 
yang terletak di Tapak Paderi itu, 
dan telah dibangun menggunakan 
APBD Provinsi miliaran rupiah itu, 
dapat menyumbangkan manfaat 
bagi PAD Provinsi ini.

“Kami sarankan untuk kembali, 
cari investor untuk mengelola ge-

dung itu. Agar tidak 
terbengkalai seperti 
saat ini,” tukasnya.

Menurutnya, Pemda 
harus belajar dari ke-
salahan lelang terse-
but, mengingat sudah 
kesekian kalinya mess 
Pemda gagal tender. 
Sehingga tidak teru-
lang lagi, untuk lelang 
gedung Mess Pemda 
itu,yangkembali gigit 
jari untuk direnovasi. 

“Silahkan evaluasi, 
kenapa bisa gagal 
lelang. Karena sejak 
dibangun,  sampai 
sekarang Mess Pemda 

itu belum dimanfaatkan,” ung-
kapnya.

Menurutnya, kebijakan untuk 
memberikan pengelolaan ke-
pada pihak ketiga merupakan 
solusi yang tepat. Pasalnya, saat 
ini APBD terbatas, karena dipri-
oritaskan untuk melanjutkan 
pembangunan fisik serta untuk 
penanggulangan Covid-19. “Kami 
yakin, banyak pihak ketiga yang 
bersedia mengelolaanya. Dan 
benar-benar tepat dan serius,” 
tutupnya.(war)

Terkait hal ini, pihaknya berkoor-
dinasi dengan pihak terkait.Guna 
mensikapi informasi Badan Me-
teorologi, Klimatologi dan Geografi 
(BMKG) Fatmawati Bengkulu, curah 
hujan untuk Bengkulu.Pasalnya dari 
informasi BMKG, bahwa provinsi ini 
diperkirakan curah hujannya masih 
tinggi, serta angin kencang bahkan 
badai hingga akhirnya tahun nanti.

“Hampir di setiap kabupaten ada 

indikasi banjir indikasi saat curah 
hujan tinggi disertai angin kencang. 
Misalnya di Kota, Benteng, Kepahiang, 
Seluma, Rejang Lebong, Bangkulu 
Selatan,” tambahnya.

Sementara untuk daerah yang di-
indikasikan terjadi tanah longsor, 
meliputi daerah Kepahiang, Rejang 
Lebong, benteng, Lebong, sebagian 
wilayah kaur. “Dari data yang kita 
miliki selama ini, dan tidak menutup 
kemungkinan ada titik baru banjir,” 
imbuhnya.

Untuk diketahui, curah hujan se-
dang memiliki intensitas mulai dari 
5,0 - 10,0 mm/jam atau 20 - 50 mm/
hari. Sedangkan untuk hujan lebat itu 
memiliki intensitas dari 10 - 20 mm/
jam atau 50 - 100 mm/hari. Menu-
rutnya tidak menutup kemungkinan 
akan adanya, titik baru daerah yang 
diindikasikan terjadi banjir itu. Sep-
erti di Kota Bengkulu, terutama di 
kawasan perumahan seperti di sekitar 
lapangan golf, Rawa Makmur, Nakau, 
Bentiring. (war)

Agar disiplin dalam menjalankan 
protokol kesehatan.Terutama pengi-
dap penyakit tidak menular, seperti 
diabetes, hipertensi, jantung. 

“Jangan sampai mereka terpapar 
pandemi ini. Kalau kena ke dia, apalagi 
kondisinya lagi tidak terkendali. Misal-
nya penderita diabetes melitus, yang 
penderitanya itu kan seumur hidup 
harus minum obat. Dan belum tau sta-
tus diabetesnya, nah itu yang akan sulit 
bila terjangkit Covid-19. Sehingga ini 

bisa berujung ke kematian,” imbuhnya.
Kendati demikian, pihaknya juga ten-

gah melakukan upaya untuk mencegah 
paparan Covid-19 ini. Salah satunya, 
bersinergi dengan BPJS ketenagaker-
jaan, yakni program Aprolanis.

“Itu program untuk penderita penya-
kit kronis, dibina oleh mereka. Sehing-
ga tau kondisi dan bisa menjalankan 
cara hidup yang sehat, sehingga pe-
nyakitnya bisa terkendali,” jelas Neli.

Ia menjelaskan bagi si penderita yang 
menjalankan program ini. Maka akan 
diminta untuk melakukan pemer-

iksaan secara rutin. Sean-
dainya itu tidak dilakukan, 
baik karena sarana prasarana 
mengingat masih pada masa 
pandemi ini. Maka faskes 

harus menjalankan pelayanan namun 
juga harus memproteksi diri agar juga 
tidak tertular. 

“Apalagi kita tau bahwa Covid-19 ini 
penyakit yang menular lewat droplite. 
Bisa langsung kena ke kita, jangan sam-
pai tidak pakai masker saat melayani,” 
tutupnya.(war) 

EDWAR SAMSI

Kasus Penyakit Tidak Menular 
di Kota Bengkulu

PENYAKIT JUMLAH PENDERITA
Hipertensi  5.112 penderita
Penyakit Jantung koroner  558 penderita
Diabetes Melitus  2.558 penderita
Stroke  258 penderita
Kanker Leher Rahim  47 penderita
Kanker Payudara  58 penderita
Gagal Ginjal kronik  247 penderita
Asthma  535 penderita
Osteoporosis  126 penderita

Promo Amazing Elektronik Deals
BENGKULU - Hypermart Bencolen Mall 

kembali memberikan penawaran menarik 
bagi pelanggan setia di seluruh Provinsi Beng-
kulu. Sampai dengan Senin (14/12) hari ini, 
ada promo terakhir. Promo paling murah beru-
pa , beli kulkas side by side merek Midea seri 
HC 689WE seharga Rp 7.999.000 mendapatkan 
cashback sampai dengan Rp 300.000.

Manager Hypermart Bencoolen Mall Luk-
man Hamli mengatakan kulkas 2 pintu ini 
berkapasitas 508 liter di kompartemen sisi 
kiri dan 530 liter di kompartemen sisi kanan. 
“Lalu juga dilengkapi dengan panel sentuh 
LCD  yang dapat menampilkan suhu dari 
tiap kompartemen di dalam kulkas,” jelasnya 
kepada RB.

Di samping itu, kulkas ini juga dilengkapi 
dengan rak anti tumpah. Memiliki tinggi 1.78 
meter dan lebar 0.895 meter akan memper-
cantik desain dapur rumah anda. Untuk anda 
pelanggan setia yang memiliki aplikasi dompet 
digital (e-payment seperti OVO, Shoppe Pay, 
Go Pay, Dana, Paytren  dan lainnya,) dan juga 
mobile banking, disediakan harga spesial. 

Karena hampir setiap hari disediakan harga 
spesial untuk pelanggan. 

“Nah kali ini pelanggan bisa dapatkan harga 
spesial tersebut. Minyak goreng Sania refill 2 
liter dari harga Rp 29.950/pcs menjadi harga 
promo Rp 25.690/pcs jika anda transaksi pakai 
e-payment anda akan dapatkan harga nya 
menjadi Rp 23.690/pcs. Beras hoki topi koki 5 
kg dari harga Rp 63.990/pcs menjadi mulai Rp 
58.900/pcs. Jika menggunakan pembayaran 
dompet digital maka harganya turun lagi 
menjadi Rp 56.900. 

“Selain itu pelanggan setia di area fresh 
masih banyak harga spescial yang anda bisa 
dapatkan,” bebernya. 

Selain itu, promo lainnya ada angggur red 
globe dari harga Rp 4.590/100 gr menjadi Rp 
3.790/100 gr, aneka bakso seafood dari harga 
Rp. 8.490/100 gr menjadi Rp. 6.990/100 gr. Beli 
1 gratis 1 produk  reverland sosis 360 gr), beli 
2 gratis 1 (Magnum ice cream 90ml& 95 ml, 
Yoforia yoghurt 200 ml). “Segera dapatkan 
program menarik ini hanya di Hypermart,” 
ajak Lukman (iks)

IST/RB

PROMO: Memanjakan pelanggannya di akhir tahun ini, Hypermart Bencoolen Mall 
memberikan promo pada  sejumlah produk.

LPJU Padam, Diduga Akibat Badai
BENGKULU – Sebagian lampu penerangan 

jalan umum (LPJU) di Jalan Kapuas Raya 
Kelurahan Padang Harapan dan Lingkar 
Barat, sudah sekitar dua minggu ini padam. 
Peyebab padamnya lampu hias yang berada di 
tengah median jalan itu, diduga akibat badai 
hingga membuat kabelnya terganggu. .Meski 
demikian, sudah dua minggu ini pula Jalan 
Kapuas Raya menjadi gelap sebagian. 

Sementara, belum ada tanda-tanda LPJU itu 
akan diperbaiki. Salah seorang warga sekitar, 
Tomo (61) mengatakan LPJU tersebut sudah 
hampir dua minggu padam. Awal padamnya 
terjadi saat ada angin kencang pada malam 
hari beberapa waktu lalu. Setelah itu secara 
bersamaan semua lampu yang terpasang 
padam. “Padamnya awal bulan Desember 
sudah hampir dua minggu. Padamnya tiba-
tiba pada saat badai tiba yang malam hari itu, 
katanya ada kabel yang putus,” terangnya.

Ia meminta pihak terkait agar lampu itu 
segera diperbaiki, apalahi LPJU itu belum 
genap satu tahun dipasang. “Kita minta agar 
cepat diperbaiki, karena kalau gelap kasihan 

pedagang dan pengendara yang melintas,” 
ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dishub Kota Beng-
kulu,  Bardin melalui Kabid Sarana dan 
Prasarana, Hendri Kurniawan mengatakan, 
LPJU yang berada di Jalan Kapuas Raya terse-
but belum diserahkan oleh Dinas PUPR ke 
Dishub. Sehingga ia belum bisa berkomentar 
lebih jauh. “Itu (LPJU, red) belum diserahkan 
ke kita, coba konfirmasi ke PUPR saja,” ujarnya.

Sementara Plt. Kepala Dinas PUPR Kota 
Bengkulu, Noprisman belum bisa dikonfir-
masi. Beberapa kali ditelepon, tidak dijawab. 
Begitupun pesan yang dikirim melalui What-
sApp, juga belum direspon. 

Sementara itu, Wakil DPRD Kota Beng-
kulu Marliadi, SE meminta pihak terkait segera 
memperbaiki LPJU yang sudah rusak. Ia juga 
mengatakan semua kebutuhan masyarakat 
baik LPJU, jalan yang rusak dan pohon yang 
berpotensi tumbang agar dinas terkait mere-
spon dengan cepat. “Segera dihidupkan LPJU 
yang padam, bisa menggunakan anggaran 
perawatan. Biasanya ada biaya perawatan 
tetapi saya kurang tahu pasti ada berapa ang-
garannya,” ujarnya. (juu)
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Pleno PPK, 
Tetap Unggul

PELABAI - Pasangan calon 
(paslon) peserta Pemilihan 
Bupati (Pilbup) Lebong nomor 
urut 3, Kopli Ansori-Fahrur-
rozi (Kopli-Rozi), dipastikan 
bakal duduk di kursi bupati dan 
wakil bupati Lebong periode 
2021-2024. Perolehan suaranya 
mengungguli 3 paslon lainnya 
sesuai hasil pleno rekapitulasi 
suara yang digelar serentak 12 
Panitia Pemilihan Kecamatan 
(PPK) se Kabupaten Lebong, 
Sabtu (12/12).

Kopli-Rozi meraup 23.655 su-
ara dengan posisi unggul telak 
di 5 kecamatan. Disusul paslon 
nomor urut 4, Teguh Raharjo-
Nasirwan dengan perolehan 
22.275 suara. Sementara suara 
terbanyak ketiga diraup paslon 

nomor urut 2, Armansyah Mur-
salin-Masropen Irihadi dengan 
15.179 suara. Sedangkan paslon 
nomor urut 1, Dalhadi Umar-
Wawan Fernandez berada di 
urut terakhir dengan perolehan 
5.009 suara.

“‘Pleno rekapitulasi tingkat 
kecamatan sifatnya dinamis. 
Artinya perolehan suara yang 
dianggap final tetap menung-
gu pleno rekapitulasi tingkat 
kabupaten yang insya Allah 
kami laksanakan Selasa, 15 
Desember,” kata Ketua Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Ka-
bupaten Lebong, Shalahuddin 
Al Khidr, SE.

Diakuinya, seluruh logistik 
yang berkaitan dengan hasil 
pemungutan suara di 222 Tem-
pat Pemungutan Suara (TPS) 
serta berita acara pleno mas-
ing-masing PPK sudah tiba di 
KPU Kabupaten Lebong. Da-

lam pelaksanaan rekapitulasi 
suara tingkat kabupaten nanti, 
seluruh saksi masing-masing 
paslon diundang untuk me-
mastikan tidak ada kekeliruan 
dalam pleno rekapitulasi oleh 
12 PPK.

“Paslon yang berdasarkan 
rekapitulasi tingkat kabupaten 
nanti meraih suara terbanyak, 
itulah yang akan kami tetapkan 
sebagai cabup dan cawabup 
Lebong terpilih untuk periode 
2021-2024,” terang Shalahud-
din.

Dari hasil rekapitulasi 12 PPK 
itu, suara Kopli-Rozi mendomi-
nasi dengan angka 36,7 pers-
en dari total 66.118 suara sah 
yang masuk. Sementara posisi 
Teguh-Nasirwan hanya 33,6 
persen, Armansyah-Masropen 
22,9 persen serta Dalhadi-
Wawan 7,5 persen dari total 
suara sah.(sca)

ARIS/RB

PLENO: PPK Lebong Tengah saat merekapitulasi hasil penghitungan suara 22 TPS jajarannya.

Kopli - Rozi 
Bakal Dilantik

PELABAI - Sejum-
lah pengelola objek 
wisata yang ada di 
Kabupaten Lebong 
kembali diingat-
kan menjalankan 
aturan protokol 
ke s e hat a n .  Ji k a 
mendapati calon 
w isatawan atau 
pengunjung yang 
tidak taat protokol 
kesehatan, dilarang 
pengelola wisata 
memberikan pe-

layanan. 
“Kalau kedapatan ada pengunjung tak ber-

masker di lokasi wisata, pengelolanya harus 
bayar denda Rp 500 ribu sesuai aturan Perbup 
Lebong Nomor 45 Tahun 2020 tentang Penera-
pan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol 
Kesehatan,’’ kata Sekretaris Daerah Kabupaten 
Lebong, H. Mustarani Abidin, SH, M.Si.

Dari informasi yang diterimanya, Mustarani 
mengaku sejumlah pengelola objek wisata 
di Kabupaten Lebong tidak menjalankan 
aturan protokol kesehatan dengan maksimal. 
Terkesan hanya menjalankan seadanya saja. 
Yakni hanya menyiapkan perlengkapan cuci 
tangan yang terkadang cairan pembersihnya 
sudah habis. 

“Sementara pengunjungnya tidak pakai mask-
er, dibiarkan saja masuk,’’ ungkap Mustarani.

Ditegaskannya, masker pelindung itu diwajib-
kan selalu dikenakan selama berada di tempat 
publik. Bukan hanya sebatas dibawa, namun 
tidak dipakai. Sesuai dengan tujuannya mencegah 
penularan Covid-19 melalui pembuangan saluran 
pernafasan. “Saya minta tim yustisi turun ke lokasi 
wisata, kalau ada yang melanggar langsung sanksi 
tegas pengunjung yang melanggar dan pengelo-
lanya,’’ jelas Mustarani.

Terpisah, Kabid Ketenteraman dan Ketertiban 
Umum, Dinas Satpol PP Kabupaten Lebong, An-
drian Aristiawan, SH memastikan dalam waktu 
dekat kembali menggelar operasi pelanggaran 
protokol kesehatan. Dalam operasi kali ini, sanksi 
yang dijatuhkan tidak lagi sebatas sanksi sosial. 
Namun sudah ditingkatkan menjadi sanksi ad-
ministrasi. 

“Pelanggarnya disanksi membayar denda sesuai 
yang telah diatur Perbup Lebong tentang Protokol 
Kesehatan,’’ tandas Andrian.(sca)

Jangan Terima Wisatawan 
Langgar Prokes

PELABAI – Jelang masa 
tanam padi serentak 2021, 
Bupati Lebong, Dr. H. Ros-
jonsyah, S.IP, M.Si meng-
ingatkan agar petani tidak 
tergiur dengan praktek 
ijon. Yakni praktek mem-
injam uang atau pupuk 
kepada pemodal dengan 
syarat jumlah pengem-
balian lebih mahal alias 
berbunga.

Bukan tanpa alasan, 
Bupati mengingatkan 
masyarakat karena bela-
kangan mulai bermun-
culan toke yang siap ijon 
kepada petani yang se-
dang terdesak modal. 
Biasanya pemodal mem-
injamkan sejumlah uang 
atau kebutuhan tanam 
seperti pupuk dengan 
perjanjian pengembali-
annya dihitung per kar-
ung gabah.

Sementara sekarung 
gabah yang harga pasa-
rannya Rp 200 ribu harus 
dipakai untuk menebus 
utang modal dengan 

harga yang ditekan lebih 
rendah dari pasaran. “Ke-
sannya terbantu padahal 
pola ijon jelas merugikan 
petani,’’ ungkap Bupati.

Solusi yang harus di-
lakukan petani untuk 
menghindari praktek ijon, 
cukup dengan memanfat-
kan bantuan pemerintah 
melalui pembentukan 
Kelompok Tani (Poktan). 
Setiap poktan yang sudah 
terdaftar diwajibkan me-
nyusun Rencana Defenitif 
Kebutuhan Kelompok 
(RDKK).

Dengan penyusunan 
RDKK, distribusi pupuk 
untuk petani tidak akan 
salah sasaran dan hargan-
ya lebih murah dari harga 
di pasaran. ‘’Saya minta 
OPD (organisasi perang-
kat daerah, red) terkait 
benar-benar menyiapkan 
segala kebutuhan masa 
tanam, termasuk Poktan 
harus menyelamatkan 
petani dari ancaman 
ijon,’’ tutup Bupati. (sca) 

Petani Jangan Tergiur Ijon

AMEN - Tim kuasa hukum 
pasangan calon (paslon) pe-
serta Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Lebong nomor urut 3, Kopli 
Ansori-Fahrurrozi, memasti-
kan 3 paslon lainnya tidak bisa 
menggugat hasil perolehan 
suara. Berdasarkan rekapitulasi 
12 Panitia Pemilih Kecamatan 
(PPK), selisih terdekat suara 
Kopli-Rozi dengan paslon lawan 
mencapai 1.380 suara. Itu arti-
nya jika dipersentasekan lebih 
dari 2 persen.

Sebagaimana diatur dalam 
Lampiran V Peraturan Mahka-
mah Konstitusi (MK) Nomor 6 
Tahun 2020 tentang Beracara 
Dalam Perselisihan Hasil Pemi-

lihan Gubernur, Bupati dan 
Walikota. “Selisih suara un-
tuk kabupaten/kota dengan 
jumlah penduduk di bawah 
250 ribu jiwa, paling banyak 2 

persen dari total suara sah,” ujar 
Agustam Rachman, SH, MAPS 
selaku Ketua Tim Kuasa Hukum 
Kopli-Rozi.

Namun pihaknya siap digugat 
kalaupun selisih suara tidak 
sampai 2 persen berdasarkan 
rekapitulasi tingkat kabupaten 
yang akan digelar menyusul 
oleh Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten Lebong. 
Pihaknya sudah menyimpan 

bukti serta dokumen perolehan 
suara Kopli-Rozi di 222 TPS. 

“Hasil penghitungan internal 
kami sama dengan rekapitulasi 
12 PPK, diman selisih suara lebih 
dua persen,” jelas Agustam.

Lebih lanjut disampaikannya, 
Kopli-Rozi tetap akan menunggu 
hasil rekapitulasi suara oleh KPU. 
Pihaknya optimis hasil rekapitu-
lasi tingkat kabupaten tidak akan 
berbeda dengan pleno rekapitu-
lasi tingkat kecamatan. Kalaupun 
terjadi pergeseran angka, dipasti-
kannya tidak akan jauh. 

“Dan kami sangat meyakini 
rekap suara di KPU nanti tidak 
akan sampai merubah posisi 
paslon,” tukas Agustam.

Terpisah, Divisi Hukum dan 
Pengawasan KPU Kabupaten 
Lebong, Devi Irawan, SH me-
mastikan setiap paslon berhak 
mengajukan gugatan atas hasil 
rekapitulasi penghitungan suara 
yang dilakukan KPU. Semua 
persyaratan sudah dijelaskan 
secara gamblang dalam Pera-
turan Mahkamah Konstitusi 
(MK) Nomor 6 Tahun 2020 ten-
tang Beracara Dalam Perselisi-
han Hasil Pemilihan Gubernur, 
Bupati dan Walikota. 

“Kalau memenuhi syarat, pasti 
diakomodir oleh MK,” tutup 
Devi.

Diketahui, sesuai hasil ple-
no rekapitulasi 12 PPK se Ka-
bupaten Lebong, Kopli-Rozi 
meraup 23.655 suara. Disusul 
Teguh-Nasirwan 22.275 suara, 
Armansyah-Masropen 15.179 
suara dan Dalhadi-Wawan 5.009 
suara. Atas perolehan masing-
masing paslon, selisih suara 
Kopli-Rozi dan paslon terdekat, 
Teguh-Nasirwan adalah 2,08 
persen. (sca)

3 Paslon Kalah, Berat Menggugat

LEBONG UTARA – 
Mengantisipasi penyum-
batan air yang dapat 
memicu banjir, tokoh 
masyarakat Lebong, 
Andi Hermawan mem-
inta Dinas Pekerjaan 
Umum Penataan Ru-
ang dan Perhubungan 
(PUPRP) Kabupaten 
L eb ong melaksana-
kan kegiatan cuci sir-
ing atau pembersihan 
drainase. Sasarannya, 
sedimentasi endapan 
drainase yang berada 
di kawasan perkotaan. 
Khususnya di seputa-
ran Kecamatan Leb-
ong Utara, Kecamatan 
Amen dan titik-titik 
rawan bencana banjir 
lainnya.

Pembersihan dimak-
sud, berupa pengerukan 
endapan lumpur dan 
sampah yang menum-
puk di dasar saluran 
irigasi. Bukan hanya 
sebatas membersihkan 
sampahnya saja tan-
pa pengerukan seperti 
yang diduga dilakukan 
PUPRHub selama ini. 
Tujuannya agar salu-
ran air lancar tanpa ada 
penyumbatan sehingga 
dapat meminimalisir 
meluapnya air ke badan 
jalan. 

“A p a l a g i  s e ka rang 
sedang musim hujan, 
jangan sampai air siring 
tersumbat oleh sampah,’’ 
kata Andi.

Belajar dari pengala-
man banjir di Desa Nan-
gai Amen, Kecamatan 
Lebong Utara dan be-
berapa titik lainnya, um-
umnya luapan air akibat 
kondisi siring yang su-
dah mendangkal akibat 
pengendapan lumpur 
di bagian dasar. Diper-
parah beberapa selokan 
tersumbat oleh sampah. 
‘’Kalau fungsi siring ber-
jalan dengan baik, pasti-
nya dapat mengurangi 
resiko banjir,’’ terang Andi. 
 
Kegiatan cuci siring juga 
tetap harus tetap dilak-
sanakan agar air tetap 
mengalir di jalurnya. Ter-
masuk koordinasi dengan 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) untuk kegiatan 
sosialisasi kebersihan 
lingkungan. Mengingat 
sampai saat ini masih 
banyak masyarakat yang 
membuang sampah di 
drainase. 

“Kebiasan masyarakat 
yang salah itu, harus di-
ubah,’’ tutur Andi.

Sementara Pelaksana 
Tugas (Plt) Kepala Dinas 
PUPRHub Kabupaten 
Lebong, Joni Prawina-
ta, M.Si belum berhasil 
dikonfirmasi. Namun 
pernah disampaikannya, 
kegiatan cuci siring me-
mang masuk kegiatan ru-
tin yang dilakukan secara 
berkala setiap tahunnya.
(sca)

Cuci Siring 
Antisipasi Banjir

AguSTAm RAchmAN

Desa Harus Kejar PID
PELABAI – Setiap pemerintah desa (pemdes) 

di Kabupaten Lebong dituntut lebih kreatif dan 
inovatif dalam pemanfaatan Dana Desa (DD). 
Artinya masing-masing pemdes harus pandai 
membaca peluang serta potensi yang ada di 
desanya. Salah satunya dengan menjalankan 
Program Inovasi Desa (PID). 

“Kalau potensi desa itu terkelola dengan baik, 
jelas nama Pemkab Lebong ikut harum,’’ ujar 
Bupati Lebong, Dr. H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si.

Disayangkannya, sejauh ini dari 93 desa di Kabu-
paten Lebong belum sampai 10 desa yang sudah 
menjalankan program Kementerian Desa, Pem-
bangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi 
itu. Diantaranya Desa Mangkurajo, Kecamatan 
Lebong Selatan yang berhasil membuat tahu dari 
bahan baku susu sapi. Satunya lagi Desa Lebong 
Tambang, Kecamatan Lebong Utara yang sukses 
membuat mesin pemutar dodol. 

“Kalau semua desa menjalankan PID, tentunya 
sangat banyak potensi Lebong yang bisa dijual ke 
luar,” tutur Rosjonsyah.

Senada, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat 
Desa dan Sosial (PMDS) Kabupaten Lebong, Reko 
Haryanto, S.Sos, M.Si mengatakan, PID bisa 
mendorong produktivitas dan pertumbuhan 
ekonomi di setiap desa. Dengan tumbuhnya per-
ekonomian desa dipastikan dapat meningkatkan 
kesejahteraan sosial ekonomi masyarakat dan 
kemandirian desa. 

“Namun inovasi yang akan dilakukan harus 
disepakati bersama antara kepala desa dengan 
unsur BPD (badan pemusyawaratan desa, red),’’ 
jelas Reko.

Sasaran PID lebih kepada pencapaian teknologi 
tepat guna. Namun dalam praktiknya masih ban-
yak kendala yang dihadapi pemdes. Salah satunya 
terkendala kegiatan pendampingan desa lantaran 
sejauh ini belum ada Pos Pelayanan Teknologi 
(Posyantek) di Lebong. “Yang jelas ke depan 
perlu dibentuk Posyantek yang harapannya dapat 
mendorong inovasi seluruh desa,’’ jelas Reko. (sca) 

muSTARANi
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TERAMANG JAYA – Se-
orang warga Desa Rantau 
Pandan, Kecamatan Ran-
tau Pandan, Kabupaten 
Bungo, Provinsi Jambi, ES 
(41) diringkus polisi. Pria 
yang baru tinggal sekitar 
tiga bulan mengontrak di 
Desa Lubuk Bento, Keca-
matan Pondok Suguh ini, 
diduga menjadi salah satu 
terduga pelaku pencurian 
dua ekor kerbau.

ES tidak sendiri. Turut 
diamankan polisi, warga 
Desa Air Hitam, Keca-
matan Pondok Suguh, 
RR (30). Pria berprofesi 
sebagai sopir ini diduga tu-
rut terlibat dalam pencu-
rian itu. Polisi bukan saja 
mengamankan RR, tapi 
juga turut mengamankan 
satu unit kendaraan. “Satu 
unit kendaraan yang kita 
amankan itu, truk warna 
kuning bak hijau den-
gan nomor polisi BA 8441 
AF. Kendaraan ini diduga 
yang digunakan untuk 
mengangkut kerbau hasil 
curian,” terang Kapolres 
Mukomuko AKBP. Andy 
Arisandi, SH, S.IK, MH 
melalui Kasubbag Hu-
mas, AKP. Anwar Efendi, 
kemarin.

Kedua terduga pelaku 
pencurian kerbau ini 
diamankan hanya selang 
beberapa jam usai kor-
ban melaporkan keja-
dian tersebut ke Polsek 
Teramang Jaya. Anggota 
Polsek bergerak cepat, 
sehingga kedua terduga 
pelaku berhasil dibekuk 
sebelum melarikan diri. 
“Kedua orang laki-la-
ki yang diduga sebagi 
pelaku pencurian ker-
bau ini diamankan dari 
kediamannya masing-
masing tanpa perlawa-
nan. Keduanya langsung 
digelandang ke Mapol-
sek Teramang Jaya, beri-
kut diamankan satu unit 
truk,” jelasnya.

Menurut Anwar, ber-
dasarkan laporan dari 
Kapolsek Teramang Jaya, 
korban Budi Nurman (44), 

warga Desa Pasar Ban-
tal, Kecamatan Teramang 
Jaya melapor ke Mapol-
sek sekitar pukul 06.00 
WIB, kemarin (13/12). Ia 
mengaku sebagai korban 
lantaran dua ekor kerbau 
miliknya telah hilang.

Diduga lokasi kejadian 
kerbaunya itu hilang saat 
sedang berada di wilayah 
Desa Teramang Jaya, Ke-
camatan Teramang Jaya. 
Sebagaimana kejadian 
itu turut dibenarkan Joni 
Heriyanti (39) warga Desa 
Pasar Bantal, dan Kades 
Mandi Angin Jaya Keca-
matan Teramang Jaya, 
Hanasrum (50). Ia baru 
mengetahui kerbaunya 
hilang sekitar pukul 05.00 
WIB pagi. 

Korban kemudian 
mendapat mendapat 
informasi bahwa ada di 
salah satu rumah  baru 
saja selesai dilakukan pe-
motongan dua ekor ker-
bau. Menurut informasi 
diperoleh, bahwa kerbau 
itu dibawa dari wilayah 
Teramang Jaya. Menda-
pati dua ekor kerbaunya 
benar-benar tidak ada, 
korban pun berangkat ke 
Desa Penarik, melaku-
kan pengecekan. Saat itu 
kepala dari dua ekor ker-
bau yang sudah dipotong 
itu masih tertinggal dan 
belum dibuang. Sehingga 
korban pun langsung da-
pat mengenali ciri khas 
kerbau miliknya.

“Saat dicek korban, be-
nar kerbau yang sudah 
dipotong tersebut kerbau 
miliknya. Korban men-
genali dari ciri-ciri tanda 
sopong dua di telinga ka-
nannya,” cerita Anwar.

Atas kejadian itu, kor-
ban mengalami kerugian 
sekitar Rp 35 juta. Polisi se-
lanjutnya bergerak cepat. 
Hingga akhirnya berhasil 
mengungkap identitas 
terduga pelaku dan dia-
mankan. “Kasus ini saat ini 
masih dalam penyelidikan 
dan pengembangan,” ujar 
Anwar.(hue)

Maling 
Kerbau, 2  Warga 
Diringkus

MUKOMUKO – Perolehan suara 
Paslon Bupati dan Wakil Bupati Mu-
komuko nomo 02, H. Sapuan-Wasri 
nyaris mencapai 60 persen. Tepatnya 
sekitar 55,9 persen. Itu jika melihat 
perkembangan terbaru dari laman 
Pilkada2020.kpu.go.id, hingga sore 
kemarin (13/12).

Namun perolehan itu dengan upload 
suara di laman tersebut baru dari 220 
TPS dari total 370 TPS di Kabupaten 
Mukomuko. Artinya, baru sekitar 
59,46 persen. Dengan perolehan suara 
Sapuan sebanyak 32.267 suara.

Sedangkan untuk Paslon Nomor 
01, H. Choirul Huda-Rahmadi AB, 
memperoleh 25.419 suara. Dengan 
persentase dari suara masuk meraih 
sekitar 44,1 persen. 

Namun jika dilihat per kecamatan, 
perolehan sementara Sapuan berhasil 
menguasai 80,2 persen di Teramang 
Jaya, sebanyak 72,5 persen di Kota 
Mukomuko dan 72,4 persen di Sela-
gan Raya. Kemudian 67.7 persen di V 
Koto, 60,7 persen di Air Dikit dan 60,1 
persen di Ipuh.

Meski begitu, Huda juga menunjuk-
kan kekuatannya, bisa memperoleh 
lebih dari 60 persen untuk di beberapa 
kecamatan. Diantaranya menguasai 
sampai 72 persen di Kecamatan Ma-
lin Deman. Lalu 66,2 persen di Air 
Manjuto dan 60,7 persen di Sungai 
Rumbai.

Sementara itu, untuk perolehan su-
ara Paslon Gubernur (Gub) dan Wakil 
Gubernur (Wagub) Bengkulu untuk di 
Mukomuko baru tuntas upload 100 
persen baru di Kecamatan Air Dikit. 
Di kecamatan yang jumlah tempat pemungutan 
suaranya hanya 15 ini, Paslon Gubernur Nomor  02, 
H. Rohidin-Rosjonsyah mendapatkan 1.432 suara. 
Angka ini sama persis dengan angka hasil hitung 
cepat. Sedangkan Paslon Gubernur 01, H. Helmi 
Hasan meraih 1.299 suara, yang juga sama dengan 
hasil hitungan cepat. Dan Paslon Gubernur 03, H. 
Agusrin-Imron hanya 636 suara.

Sedangkan di 14 kecamatan lainnya, belum ada 
yang tayang tuntas hasil di seluruh TPS. Mendekati 
tuntas baru Kecamatan V Koto yang sudah masuk 
94,44 persen penghitungannya yang sementara 
unggul Rohidin-Rosjonsyah. Disusul Kecamatan 

Teramang Jaya 88 persen yang sementara unggul 
suara Helmi Hasan.

Ketua KPU Mukomuko, Irsyad mengatakan, penghi-
tungan perolehan suara Paslon Bupati maupun 
Wabup Mukomuko, dan juga Paslon Gubernur dan 
Wagub Bengkulu masih di tingkat kecamatan. Selu-
ruh penghitungan di tingkat PPK harus sudah tuntas 
paling lambat Senin (14/12). Setelah itu, semuanya 
hasil di tiap kecamatan harus sudah dibawa ke KPU 
Mukomuko. Untuk kemudian digelar pleno penghi-
tungan suara di tingkat kabupaten.

“Untuk agenda pleno di tingkat KPU Kabupaten, 
jadwalnya dari 13-17 Desember 2020,” ujarnya.
(hue)

Sapuan Hampir Kuasai 60 Persen Suara Sah
Rekapitulasi Suara Sementara Pilkada Mukomuko 2020
No Kecamatan  Huda-Rahmadi Sapuan-Wasri

1 Air Dikit  1.452  2.175
2 Air Manjuto  4.205  2.327
3 Air Rami  4.241  2.748
4 Ipuh  3.740  5.049
5 Kota Mukomuko 2.743  6.566
6 Lubuk Pinang 3.187  4.168
7 Malin Deman 2.147  1.236
8 Penarik  5.412  7.437
9 Pondok Suguh 2.175  3.552
10 Selagan Raya 1.606  4.026
11 Sungai Rumbai 2.780  1.867
12 Teramang Jaya 1.247  5.379
13 Teras Terunjam 1.729  2.614
14 V Koto  1.245  2.718
15 XIV Koto  3.878  3.545

Jumlah                     41.787  55.407

Sumber: Litbang RB

Persentase Suara Per Kecamatan

No Kecamatan  Huda-Rahmadi Sapuan-Wasri

1 Teramang Jaya 19,8 persen 80,2 persen,
2 Kota Mukomuko 27,5 persen 72,5 persen
3 Selagan Raya 27,6 persen 72,4 persen
4 V Koto   32,3 persen 67,7 persen
5 Air Dikit   39,3 persen 60,7 persen
6 Ipuh   39,9 persen 60,1 persen 
7 Teras Terunjam 40,8 persen 59,2 persen 
8 Penarik   42,4 persen 57,6 persen
9 Pondok Suguh  42,2 persen 57,8 persen
10 Lubuk Pinang  43,1 persen 56,9 persen
11 XIV Koto   51,4 persen 48,6 persen
12 Air Rami   57,2 persen 42,8 persen
13 Sungai Rumbai  60,7 persen 39,3 persen
14 Air Manjuto  66,2 persen 33,8 persen
15 Malin Deman  72 persen  28 persen

Sumber: pilkada2020.kpu.go.id pukul 15.00 WIB, 13 Desember 2020

Tukar Uang Lusuh 
Capai Rp 60 Juta

MUKOMUKO – Minat masyarakat Mukomuko 
menukar uang lusuh dengan uang baru, cukup tinggi. 
Dari awal tahun hingga kemarin, menurut Pimpinan 
Cabang Bank Bengkulu Mukomuko, H. Herzon, SE, 
sudah lebih dari 100 warga menukarkan uang lusuh.

Terbesar, lanjut Herzon, ada salahsatu warga datang 
menukarkan uang lusuhnya, dengan total mencapai 
Rp 60 juta. Warga dari Kecamatan Penarik itu tetap di-
layani. Sebab uang lusuh yang ditukarkan merupakan 
uang yang masih berlaku.

 “Dari ratusan masyarakat yang telah menukarkan 
uang lusuh ke Bank Bengkulu, ada salah seorang 
masyarakat dari wilayah Kecamatan Penarik, menu-
karkan uang lusuhnya mencapai Rp 60 juta,” kata 
Herzon.

Herzon menerangkan jumlah itu merupakan yang 
paling banyak sepanjang tahun 2020. Ia juga menga-
takan bagi siapapun yang hendak menukarkan uang 
lusuh bisa datang langsung ke Bank Bengkulu Cabang 
Mukomuko. “Sepanjang tahun 2020 ini ada ratusan 
masyarakat yang telah menukarkan uang lusuhnya. 
Kalau jumlah detailnya, ada bagian sendiri yang me-
nangani. Tapi lebih dari 100 orang,” kata Herzon.

Herzon menambahkan, penukaran uang lusuh 
tidak hanya bisa dilayani di Kantor Cabang Bank 
Bengkulu. Tapi juga dibuka layanannya di sejumlah 
Kantor Cabang Pembantu (KCP). Diantaranya di 
Kecamatan Lubuk Pinang, Penarik, Pondok Suguh 
dan Ipuh. “Selama jam kerja, penukaran uang lusuh 
ini dibuka setiap hari di setiap jam kerja. Kita buka dari 
pukul 08.00 WIB sampai dengan pukul 15.00 WIB,” 
jelas Herzon.

Ia mengingatkan dalam penukaran uang lusuh, uang 
tersebut sudah harus dalam kondisi rapi. Artinya, uang 
itu sudah tersusun dengan baik, tidak dalam kondisi 
masih berlipatan. Selain itu, uangnya masih berlaku 
dan harus uang asli. “Syarat yang harus dilakukan 
oleh masyarakat saat melakukan penukaran uang 
yakni tahun emisinya masih berlaku dan uang asli. 
Uangnya tentu dirapikan dulu untuk memudahkan 
penghitungan,” pungkasnya.(hue) 

MUKOMUKO – Masih ingat 
dengan penangkapan 32,01 ku-
bik kayu berukuran balok kaleng? 
Satu-satunya terdakwa dalam 
perkara itu, Asril, akhirnya divo-
nis hukuman kurungan penjara 
setahun dan denda sebesar Rp 
500 juta.

Perkara yang sudah diputuskan 
Majelis Hakim Pengadilan Negeri 
Mukomuko yang diketuai Dr. Nur 
Kholis, SH, MH, bersama dua 
hakim anggota Junita Pancawati, 
SH, MH dan Yuniza Rahma Per-
tiwi, SH itu, juga memutuskan 
puluhan kubik kayu itu dirampas 
untuk negara. 

Rinciannya, 123 batang kayu 
jenis Meranti dengan jumlah 
volume sebanyak 28,26 kubik, 15 
batang kayu jenis Damar dengan 

jumlah volume sebanyak 3,75 
kubik. Termasuk dirampas untuk 
negara, satu set mesin sarkel. 
“Majelis telah menyatakan, ter-
dakwa terbukti secara sah dan 
meyakinkan bersalah melakukan 
tindak pidana. Dengan sengaja 
mengangkut, menguasai, atau 
memiliki hasil hutan kayu yang 
tidak dilengkapi secara bersama 
surat keterangan sahnya hasil 
hutan,” terang Kejari Mukomuko 
Hendri Antoro, SH, MH melalui 
Kasi Pidum, Lisda Haryanti, SH.

Secara hukuman, maka vonis 
yang dijatuhkan kepada ter-
dakwa lebih ringan. JPU dalam 
tuntutannya menuntut agar 
terdakwa dijatuhkan hukuman 
berupa pidana penjara selama 
satu tahun dua bulan, dengan 

dikurangi selama masa tahanan. 
Lalu mendenda terdakwa sebe-
sar Rp 500 juta, dengan subsidair 
tiga bulan kurungan.

Sebelumnya, kasus ini ber-
mula saat puluhan kubik kayu 
diamankan pada 6 Januari 2020. 
Seluruh kayu itu dibawa ke 
Mapolres Mukomuko. Dalam 
perkembangan pengusutannya, 
Kapolres Mukomuko AKBP. Andy 
Arisandi, SH, S.IK, MH memoti-
vasi jajarannya agar menangani 
kasus kayu itu tidak sebatas 
mencari siapa penebang hingga 
kayu itu siap dipasarkan. Tapi 
juga harus mengungkap ke siapa 
muara kayu itu nantinya. Mo-
tivasi itu sukses, berujung satu 
orang berhasil diringkus selaku 
pemilik kayu.(hue) 

Sita 123 Batang Kayu Meranti MUKOMUKO – Pasca 
pemungutan suara pilka-
da serentak, masyarakat 
diminta tetap menjaga 
persatuan. Wakil Bupati 
(Wabup) Mukomuko, 
Haidir, S.IP mengatakan 
semuanya patut bersyu-
kur, bahwa pelaksanaan 
pilkada serentak telah ber-
jalan dengan aman. 

“Semua tahapan pelak-
sanaan pilkada di daerah 
kita, Alhamdulillah ber-
jalan lancar, aman dan 
tertib. Ini patut kita syukuri 
bersama,” kata Haidir.

Sekarang ini, tambah 
Haidir, pelaksanaan pen-
coblosan sudah usai. Na-
mun tahapan di Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) 
masih berlanjut. Baru be-
rakhir setelah sampai pada 

tahapan pengumuman 
hasil Pilkada. Mengingat 
rentan waktunya ini, Haidir 
berharap seluruh lapisan 
masyarakat Kabupaten 
Mukomuko agar terus sal-
ing menjaga persatuan 
usai Pilkada ini. Apapun 
hasilnya, kata Haidir, harus 
diterima semuanya dengan 
lapang dada.

“Jangan sampai setelah 
Pilkada ini, kita masih 
berkotak-kotak. Siapapun 
yang jadi pemenang, itu 
menjadi pemimpin kita 
semua. Kita harus meng-
hormati, apapun hasilnya. 
Jadi mari tetap menjaga 
persatuan dan kesatuan 
agar selalu tercipta keda-
maian di Bumi Kapuang 
Sati Ratau Batuah,” beber 
Haidir.(hue)

Tetap Jaga Persatuan

RSUD Miliki CT Scan
Bantuan Kemenkes

MUKOMUKO – RSUD Mukomuko saat ini sudah 
memiliki Computed Tomography Scan (CT Scan). Alat 
ini merupakan bantuan dari Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes).

“Alatnya sudah tiba di RSUD Mukomuko. Sekarang 
ini masih dalam proses pengaktifan oleh tim teknis,” 
kata Direktur RSUD Mukomuko, dr. H. Tugur Anjastiko 
melalui Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) Jajat 
Sudrajat, kemarin.

Dijelaskannya, hasil pemeriksaan dengan CT Scan, 
memiliki kualitas dan kedalaman yang lebih rinci 
dibanding alat foto rontgen biasa. CT Scan umumnya 
digunakan sebagai alat bantu diagnosis, dan untuk 
mendapatkan gambaran, guna menjadi panduan 
untuk melakukan tindakan selanjutnya.

Ia menargetkan CT scan tersebut sudah dapat diper-
gunakan oleh RSUD Mukomuko tahun depan. Sejum-
lah tenaga yang akan mengoperasikan alat tersebut 
sedang diberikan bimbingan dan pelatihan terlebih 
dahulu. “Dalam minggu ini alat itu sudah selesai pe-
masangan dan pengaktifannya. Ditargetkan pada awal 
tahun 2021 sudah bisa difungsikan,” harapnya.

Dengan adanya alat ini, tambah Jajat, warga Mu-
komuko yang hendak menggunakan CT Scan tidak 
perlu lagi harus ke Kota Padang, Provinsi Sumatera 
barat atau ke Kota Bengkulu. Selama ini, pihaknya 
terpaksa tidak bisa melayani apa yang dibutuhkan 
masyarakat karena masih terkendala biaya. “Dengan 
adanya alat CT scan ini masyarakat tidak perlu jauh lagi 
ke Bengkulu atau Padang. Karena di RSUD Mukomuko 
sudah ada, dan ini akan memudahkan masyarakat. 
Warga tidak perlu lagi keluar daerah hanya untuk bisa 
mendapatkan hasil CT Scan,” katanya.(hue)

IST/RB

DIAMANKAN: Satu unit truk berikut sopirnya diamankan di Polsek Teramang Jaya.

IST/RB

ALAT MEDIS: Alat CT Scan tiba di RSUD 
Mukomuko, dan siap digunakan.

PERI/RB

DISITA: Ratusan batang kayu berukuran balok kaleng ini dirampas untuk negara atas putusan 
Pengadilan Negeri Mukomuko.



CURUP

Sertifikat, Tanah Wakaf No.00001/ Tj Agung, 
NIB 07.06.11 1200002, A/n Drs Buyung Jundran, 
Almt Desa Tj. Agung Kec. Ulu Talo Kab. Seluma

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Mitsubishi Maven GLX BD 1027 
WY Noka MHMUD1W1V6J000447, Nosin 
4G15TB31565 A/N Pemerintah Kab Kaur

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Pick Up Thn 2011 
BD 9195 Y Noka MHYGDN41TBJ309415, 
Nosin G15AID242250 A/N  Syahrul

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Suzuki Jeep Thn 1994 BD 
1978 LJ Noka MHDESB16RJ005068, Nos-
in G1GAID115004 A/N  Agusman Ardin

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Datsun GO+ Thn 2015 
BD 1068 CD Noka MHBJ1CH2FFJ, 
Nosin HR12737562T A/N Baharuddin

•  kehilangan ••  jual tanah •
Lt 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888
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CURUP – Pelanggan di 
Desa Air Bening, Babakan 
Baru, Bangun Jaya dan Te-
bat Tenong Luar, beberapa 
hari belakangan harus ber-
henti menerima distribusi 
air bersih dari PDAM Tirta 
Dharma Kabupaten Re-
jang Lebong. Pasalnya ada 
kerusakan pipa di salah 
satu wilayah Kecamatan 

Bermani Ulu. Saat ini PDAM 
sedang melakukan upaya 
perbaikan agar air bisa kem-
bali mengalir ke pelanggan.

Dijelaskan Direktur PDAM 
Tirta Dharma Orin Retnowati 
kepada RB kemarin, pen-
carian kerusakan dilakukan 
hingga 10 hari belakangan 
dan baru ditemukan petugas 
di salah satu tebing bekas 

penaggalian perusahaan. Saat 
ini proses perbaikan sedang 
berjalan dan sudah dikoordi-
nasi kan dengan perusahaan 
yang melakukan penggalian.

‘’Sudah sepuluh hari kita 
melakukan pencarian sum-
ber kerusakan hingga mem-
buat air tidak mengalir ke 
pelanggan. Dan kita temu-
kan di salah satu tebing 

bekas urukan atau galian 
perusahaan. Kita sudah 
koordinasikan ini dengan 
pihak perusahaan terkait 
masalah kerugian yang di-
alami,’’ sampai Orin. 

Ditambahkan Orin, un-
tuk jumlah pelanggan yang 
terdampak, mencapai 300 
orang pelanggan di empat 
desa tersebut. Bahkan air 

sudah mati total sejak tiga 
sebelum kerusakan dite-
mukan. ‘’Awalnya aliran 
distribusi air mengecil dan 
tiga hari belakangan bah-
kan mati total untuk lebih 
kurang ke 300 pelanggan 
tersebut. Namun mudah-
mudahan segera selesai 
perbaikan dan air kembali 
normal,’’ imbuh Orin.(dtk)

Konfirmasi Positif 
Covid-19 Tetus Bertambah

CURUP – Gugus Tugas Percepatan Penanganan 
Covid-19 Kabupaten Rejang Lebong (RL) terus 
mencatat penambahan warga yang terkonfirmasi 
positif Covid-19. Kemarin jumlah positif kembali 
bertambah sebanyak dua kasus baru. Ini disam-
paikan juru bicara Gugus Tugas Covid-19 sekal-
igus Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
RL Syamsir, S.KM, M.KM kepada RB.

Dijelaskan Syamsir, dua kasus baru tersebut 
yaitu kasus 372 seorang laki-laki (31) asal Keca-
matan Selupu Rejang. Serta kasus 373 seorang 
perempuan (31) asal Kecamatan Curup. ‘’Hari 
ini (kemarin, red) ada tambahan dua kasus baru 
lagi. Keduanya saat ini sudah melakukan isolasi 
mandiri,’’ terang Syamsir.

Dilanjutkan Syamsir, dengan tambahan dua 
kasus baru tersebut maka jumlah total warga 
terkonfirmasi positif di Kabupaten RL mencapai 
373 kasus. Dengan jumlah selesai kasus konfir-
masi sebanyak 326 kasus dan konfirmasi masih 
pengawasan sebanyak 47 kasus. ‘’Total seluruh 
konfirmasi positif sebanyak 373 kasus. Sedang-
kan yang sudah selesai konfirmasi atau sembuh 
sebanyak 326 kasus dan konfirmasi dalam pen-
gawas sebanyak 47 kasus lagi,’’ sambung Syamsir.

Ditambahkan Syamsir, untuk jumlah pelaku 
perjalanan sebanyak 13.601 orang, jumlah sus-
pek sebanyak 254 dan jumlah suspek discarded 
sebanyak 163 orang. Sedangkan jumlah suspek 
di isolasi sebanyak 2 orang dan jumlah probable 
sebanyak 6 orang. ‘’Sedangkan untuk sampel 
yang diperiksa di laboratorium sebanyak 1.883 
sampel. Dengan jumlah sampel positif sebanyak 
373 sampel dan sampel positif sebanyak 1.510 
sampel,’’ imbuh Syamsir.(dtk)

TPP Oktober Sudah Dibayarkan
CURUP – Meskipun belum bisa memastikan 

apakah Tambahan Penghasilan Pegawai (TPP) 
Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk November 
dan Desember 2020 bisa dibayar atau tidak, 
namun untuk bulan Oktober 2020 sudah dibayar-
kan. Hal ini disampaikan Kepala Badan Pengelola 
Keuangan Daerah (BPKD) Kabupaten RL Wuwun 
Mirza, MT kepada RB.

‘’Seperti yang sudah kita sampaikan sebelum-
nya, TPP untuk bulan Oktober 2020 bisa dibayar 
karena ada uang masuk ke Kasda (Kas Daerah, 
red) yang bersumber dari DBH (dana bagi hasil, 
red). Dan TPP untuk bulan Oktober 2020 sudah 
kita bayarkan. Tinggal lagi TPP November dan 
Desember 2020,’’ sampai Wuwun.

Ditambahkan Wuwun, dirinya berharap bagi 
penerima TPP untuk tetap bersabar dan berdoa 
agar TPP November dan Desember 2020 bisa 
dibayarkan juga. Karena hal ini masih menung-
gu perkembangan kondisi keuangan daerah 
menjelang akhir tahun. Karena memang masih 
banyak kegiatan yang dalam proses pelaksanaan 
sembari menunggu perkembangan pencairan 
DBH dari provinsi.

‘’Kita maunya TPP November dan Desember 
juga bisa dibayarkan nantinya, namun me-
lihat dulu kondisi keuangan daerah. Apakah 
nanti anggaran mencukupi atau tidak, sembari 
menunggu pencairan DBH dari provinsi nanti-
nya. Makanya kita belum bisa janji apakah TPP 
November dan Desember juga bisa dibayarkan 
nantinya,’’ demikian Wuwun.(dtk)

DITEMUKAN: Direktur PDAM Tirta Dharma Orin Retnowati turun langsung mengecek kerusakan pipa PDAM.

Pipa Rusak, Air Pelanggan 
Empat Desa Mati

Seluruh Pleno PPK Tuntas
CURUP – Pelaksanaan Rapat 

Pleno Rekapitulasi tingkat ke-
camatan di seluruh Panitia Pe-
milihan Kecamatan (PPK) Seka-
bupaten Rejang Lebong (RL) 
berjalan kondusif. Hanya saja 
dari informasi yang didapatkan 
RB kemarin, seluruh saksi tiga 
pasangan calon (paslon) yaitu 
paslon nomor urut 1, Nomor 
Urut 2 dan Paslon Nomor Urut 4 
tidak bersedia menandatangani 
berita acara hasil rapat pleno.

Komisioner Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupaten RL Visco 
Putra Alexander, S.IP, M.Si saat 
dikonfirmasi, tidak menampik 

hal tersebut. ‘’Benar, seluruh saksi 
yang mengikuti rapat pleno dit-
ingkat kecamatan dari tiga paslon 
tersebut tidak bersedia tanda 
tangan berita acara,’’ terang Alex.

Namun begitu, sambung Alex, 
seluruh rapat pleno di tingkat 
kecamatan sudah selesai selu-
ruhnya pada subuh kemarin. 
Terakhir yang menyelesaikan 
rapat pleno yaitu Kecamatan 
Selupu Rejang. Karena memang 
Kecamatan Selupu Rejang memi-
liki jumlah TPS dan pemilih yang 
paling banyak dari kecamatan 
lainnya.

‘’Seluruh pelaksanaan rapat ple-
no sudah selesai seluruhnya dilak-
sanakan dan terkahir tadi subuh 

(kemarin subuh, red) Kecamatan 
Selupu Rejang. Meskipun saksi 
dari tiga paslon tidak bersedia 
tanda tangan berita acara, namun 
pelaksanaan berjalan lancar dan 
kondusif,’’ sambung Alex.

Saat ini, tambah Alex, seluruh 
proses penjemputan logistik ap-
ilkada sudah selesai dilaksanakan. 
Dan seluruh logistik sudah berada 
di gudang logistik KPU Kabupaten 
RL di Jalan S. Sukowati. ‘’Seluruh 
logistik sudah sampai di gudang 
KPU. Tinggal lagi kita memper-
siapkan pelaksanaan rapat pleno 
rekapitulasi tingkat kabupaten 
yang kita jadwalkan pada Selasa 
(15/12) mendatang,’’ demikian 
Alex.(dtk)

Nasabah Gadai 
Dapat Kado Pulsa 
Akhir Tahun

CURUP – PT. Pegadaian Cabang 
Curup yang membawahi empat 
kabupaten di Provinsi Bengkulu, 
yaitu Kabupaten Rejang Lebong (RL), 
Kepahiang, Lebng dan Bengkulu 
Utara akan memberikan kado akhir 
tahun berupa saldo pulsa. Ini seb-
agai bentuk fee administrasi kepada 
seluruh nasabah Pegadaian Cabang 
Curup.

Kepala Pegadaian Cabang Curup 
Yasrizal menyebutkan, fee adminis-
trasi atau cash back tersebut diberi-
kan kepada nasabah tersebut mulai 
dari pulsa Rp 10 ribu hingga pulsa 
Rp 50 ribu. Tergantung nilai kredit 
atau pinjaman nasabah. ‘’Misal un-
tuk gadaian Rp 5 juta kebawah dapat 
pulsa Rp 10 ribu. Gadaian Rp 5 juta 
hingga Rp 20 juta mendapat pulsa 
Rp 20 ribu dan gadaian diatas Rp 20 
juta mendapatkan pulsa Rp 50 ribu,’’ 
sampai Masrizal.

Dilanjutkan Masrizal, Selain kado 
akhir tahun berupa pulsa, mereka 
juga memberikan potongan harga 
untuk produk kredit mulia dalam 
bentuk pembelian emas batangan. 
Potongan tersebut senilai Rp 15 ribu 
per gram. Apalagi saat ini memang 

harga emas sedang turun, 
bahkan beberapa waktu lalu 
sempat menyentuh angka 
satu juta rupiah/gram.

‘’Jadi selain kado bagi 
nasabah gadai, kita juga 
memberikan potongan 
harga untuk pembelian 
emas sebesar Rp 15 ribu/
g ra m.  S e h i n g g a  k a l a u 
membeli hingga 100 gram, 
potongan mencapai Rp 1,5 
juta. Memang belakangan 
pembelian emas cukup 
meningkat karena harga 
emas yang sedag turun,’’ 
demikian Yasrizal.(dtk)

Wanda/rb

KADO : Pegadaian Cabang Curup 
memberikan kado akhir tahun ke-
pada nasabah gadai mereka beru-
pa saldo.

Wanda/rb

GUDANG : Seluruh logistik pilkada pasca pleno rekapitulasi tingkat kecamatan sudah berada dan di-
simpan di Gudang Logistik KPU Kabupaten RL di Jalan S. Sukowati.

Saksi Tiga Paslon Tidak Bersedia Tantangan BA
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KEPAHIANG – Pleno reka-
pitulasi hasil pemungutan 
suara Pilkada serentak 2020 
telah selesai dilakukan oleh 
seluruh Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK) di Kabu-
paten Kepahiang, kemarin 
(13/12). Hasil dari pleno ini 
akan segera disampaikan ke 
KPU Kepahiang untuk ke-
mudian akan ditindaklan-
juti dengan pleno rekapitu-
lasi hasil pemungutan suara 
tingkat KPU Kepahiang.

Berdasarkan hasil pleno 
PPK di 8 kecamatan terse-
but, Untuk Pilbup Kepahi-
ang, dari 2 pasangan calon 
(Paslon) yakni paslon no-
mor urut 01 Ujang Syari-
fudin – Firdaus Djailani 
(Padek), dan paslon nomor 
urut 02 Hidayattullah Sja-
hid – Zurdi Nata (Dana), 
terdapat selisih suara yang 

cukup signifikan, yakni 
Dana sukses mengungguli 
pasangan Padek dengan 
selisih mencapai 12.000 
lebih suara. Dimana pas-
angan Dana meraih 49.031 
suara, sementara pasangan 
Padek mendapatkan 36.899 
suara.

Bahkan dari 8 kecamatan 
di Kabupaten Kepahiang, 
pasangan Dana berhasil 
menang di 7 kecamatan, 
yakni Bermani Ilir, Tebat 
Karai,  Muara Kemumu, 
Seberang Musi, Kepahiang, 
Kabawetan, dan Merigi. 
Sementara 1 kecamatan 
lainnya yakni Kecamatan 
Ujan Mas, suara pasangan 
Padek lebih unggul diband-
ing Dana.

Sementara untuk hasil 
pemilihan gubernur dan 
wakil gubernur Bengkulu 

d i  Kabu p at e n 
Kepahiang, pa-
sangan nomor 
ur ut  02  yakni 
Rohidi Mersyah 
–  R o s j o n s y a h 
( R 2 )  t a m p a k 
s a n g a t  k o k o h 
m e n d a p a t k a n 
suara terbanyak 
d i  Kabu p at e n 
Kepahiang.

Ini terlihat dari 
hasil rekapitu-
lasi  di  tingkat 
P P K ,  d i m a n a 
p a s a n g a n  R 2 
b e r h a s i l  m e n d a p a t k a n 
40.606 suara, atau selisih 
16.310 suara dibanding 
peraih suara terbanyak ked-
ua, yakni pasangan nomor 
urut 01 Helmi – Muslihan 
dengan perolehan 24.296 
suara. Sementara pasangan 

nomor urut 03 Agusrin Na-
jamudin – Imron Rosyadi 
hanya meraih 17.033 suara.

Ketua KPU Kepahiang, 
Mirzan Pranoto Hidayat, 
S.Sos mengakui pleno reka-
pitulasi hasil pemungutan 
suara di tingkat PPK di Ka-
bupaten Kepahiang telah 

rampung. Untuk agenda 
pleno rekapitulasi hasil pe-
mungutan suara di tingkat 
KPU Kepahiang akan digelar 
pada 15 Desember 2020.

“Untuk pleno PPK su-
dah selesai sore tadi (ke-
marin, red), dan kita se-
dang menunggu hasilnya 
disampaikan kepada KPU 
Kepahiang. Hasil dari pleno 
PPK tersebut, nantinya akan 
menjadi bahan untuk kita 
plenokan di tingkat KPU 
Kepahiang nantinya. Hasil 
pleno tingkat KPU Kepa-
hiang itu nantinya sebagai 
finalisasi dari hasil Pilbup 
Kepahiang 2020. Sementara 
untuk Pilgub Bengkulu, dari 
pleno tingkat KPU Kepahi-
ang nantinya akan diple-
nokan lagi di tingkat KPU 
Provinsi Bengkulu,” papar 
Mirzan.(sly)

Maksimalkan Fungsi TPS-3R
KEPAHIANG - Sebagai upaya mengurangi vol-

ume sampah di tempat pembuangan akhir (TPA), 
Dinas Lingkungan hidup mendorong kesadaran 
masyarakat akan pentingnya kebersihan dan pen-
golahan sampah. Sejumlah upaya digalakkan DLH 
dalam mengajak masyarakat untuk berpartisipasi 
dalam mengurangi sampah.

Salah satunya memaksimalkan keberadaan bank 
sampah dan Tempat Pengelolaan Sampah Reuse, 
Reduce, Recycle  (TPS-3R) yang dinilai cukup efektif 
sebagai solusi mengatasi volume sampah. Kepala 
DLH Kepahiang Muktar Yatib, S.Pd mengungkap-
kan saat ini sudah ada 3 unit TPS-3R yang dibangun 
yakni di Kelurahan Tangsi Baru Kecamatan Ka-
bawetan, di Jalan Sidodadi dan Desa Tebat Monok 
Kecamatan Kepahiang.

“Bank sampah di TPS-3R efektif ini diharapkan 
mampu mengurangi volume sampah, sehingga 
masyarakat dapat mengelola sampah. Jika kesadaran 
akan kebersihan dan pengelolaan sampah yang baik 
itu timbul dari masyarakat, tentu nantinya volume 
sampah di wilayah kita bisa berkurang,” jelas Muktar.

Muktar menambahkan, masyarakat bisa memu-
lainya dari gerakan pilah sampah di rumah, guna 
membangun kesadaran dalam hal kebersihan 
lingkungan. Adapun memilah sampah yang di-
maksud yakni seperti sampah organik dan sampah 
anorganik yang bisa didaur ulang. Nantinya sampah 
yang sudah dipilah oleh masyarakat akan dikum-
pulkan ke bank sampah TPS-3R.

“Program TPS-3R yang terdapat di pemukiman 
warga bukan hanya sekedar tempat pembuangan 
sementara, tetapi juga mengubah sampah menjadi 
kompos. Selama edukasi pemilahan sampah ini 
belum berhasil dilakukan masyarakat, beban TPA 
akan semakin berat,” sampai Muktar.

Tahun 2021, tambah Muktar, akan ada penam-
bahan TPS-3R di Kecamatan Merigi, Kecamatan 
Ujan Mas dan Kepahiang yang dianggarkan dari 
APBN melalui Kementerian PUPR. “Setiap tahun 
TPS-3R kita usulkan, target minimal di sejumlah 
kecamatan tersedia. Jadi bukan hanya sebagai 
tempat pembuangan sampah sementara namun, 
tempat pemilahan dan pengolaan sampah menjadi 
kompos,” tutup Muktar.(sly)

Tak Lagi Dapat DAK
KEPAHIANG – Setelah tahun ini tidak mendapat-

kan Dana Alokasi Khusus (DAK), untuk tahun 
2021 mendatang, Dinas Pariwisata Pemuda dan 
Olahraga (Disparpora) Kepahinag kembali tidak 
mendapatkan porsi DAK dari pemerintah pusat. 
Hal ini disebabkan Provinsi Bengkulu untuk tahun 
ini tidak mendapatkan lokasi prioritas (Lokpri) 
dalam penyaluran DAK dari Kementerian Pemuda 
dan Olahraga maupun Kementerian Pariwisata.

Kepala Disparpora Kepahiang, Tedy Adeba, ST 
mengatakan, dengan tidak lagi menerima DAK 
tahun 2021, Disparpora terpaksa akan memak-
simalkan anggaran yang sudah dialokasikan 
melalui APBD Kabupaten Kepahiang Tahun 
Anggaran 2021, kendati tetap berupaya menyam-
paikan usulan dari APBN Tahun Anggaran 2021.

“Ya, untuk tahun depan sama seperti tahun ini. 
Kita tidak mendapatkan DAK fisik, karena Provinsi 
Bengkulu tidak masuk dalam Lokpri dari pemerin-
tah pusat untuk tahun depan,” terang Tedy.

Kendati demikian, Tedy mengatakan, untuk 
usulan dana dari APBN, Disparpora Kepahiang 
diperkirakan akan mendapatkan bantuan. Walau 
tidak semua usulan diakomodir oleh APBN, na-
mun ia mengaku salah satu dari beberapa usulan 
tersebut bisa diakomodir pemerintah pusat.

“Untuk APBN tahun depan, ada beberapa usu-
lan yang kita sampaikan, dengan nominal yang 
berbeda-beda, mulai dari Rp 2 miliar, Rp 5 miliar, 
hingga Rp 7 miliar. Berdasarkan informasi terbaru 
yang kita dapatkan, salah satunya berhasil kita 
dapatkan. Namun belum diketahui pasti usulan 
yang mana yang akan diakomodir,” bebernya.

Diungkapkan Tedy, dalam APBD Kabupaten 
Kepahiang Tahun Anggaran 2021, Disparpora 
mendapatkan alokasi anggaran mencapai Rp 20 
miliar. Anggaran tersebut sebagian besar akan 
dialokasikan untuk pembangunan mega proyek 
waterpark di Kecamatan Kabawetan.

“Untuk program prioritas kita di tahun depan 
adalah pembangunan waterpark dan seluruh 
sarana pendukungnya. Diperkirakan anggaran 
Rp 15 miliar akan dihabiskan untuk memban-
gun fasilitas wisata ini, dengan harapan mampu 
mendongkrak PAD dari sektor wisata untuk tahun 
berikutnya,” beber Tedy.(sly)

IST/RB

PLENO PPK: Salah satu PPK di Kabupaten Kepahiang saat menggelar pleno rekapitulasi hasil pemungutan suara, Minggu (13/12).

Hasil Pleno Rekapitulasi Tingkat PPK
Kabupaten Kepahiang

Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kepahiang
No Kecamatan Nomor 01 Nomor 02
1 Bermani Ilir 4.136 4.465
2 Ujan Mas 6.336 6.085
3 Tebat Karai 3.661 5.121
4 Kepahiang 10.766 14.862
5 Merigi 2.441 3.700
6 Kabawetan 2.988 4.831
7 Seberang Musi 1.301 3.332
8 Muara Kemumu 5.267 6.671
 Jumlah 36.899 49.031
Sumber: Pantauan RB Hasil Pleno PPK

Dana Kuasai 7 Kecamatan

KEPAHIANG – Program pem-
bangunan Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Bengkulu khusus-
nya di Kabupaten Kepahiang 
dinilai sebagian masyarakat 
tidak sepenuhnya serius. Hal 
itu tampak dari sistem pena-
taan lingkungan dan jalan di 
sepanjang jalan lintas provinsi 
di Kabupaten Kepahiang yang 
terlihat masih belum diperha-
tikan dengan baik. 

Salah satu yang menjadi soro-
tan masyarakat yakni jalan lin-
tas di Kecamatan Bermani Ilir, 

dimana selain rusak sudah cuk-
up lama, juga dipenuhi dengan 
semak belukar di sepanjang sisi 
kiri dan kanan jalan. Bahkan 
semak belukar tersebut sudah 
memakan hampir seperempat 
badan jalan provinsi.

Diungkapkan Abdullah (53), 
warga Muara Langkap, sudah 
lama jalan provinsi di Keca-
matan Bermani Ilir ini tidak di-
lakukan penebasan oleh Pem-
prov Bengkulu. Sehingga saat 
ini kondisi semak belukarnya 
semakin banyak. “Sudah lama 
dibiarkan bersemak, bahkan 
sampai saat ini tidak terlihat 
adanya kegiatan tebas bayang 
di jalan tersebut. Bahkan kalau 
malam, jalan tersebut terkesan 

angker karena gelap dan di-
penuhi semak,” ujar Abdullah.

Hal serupa juga diungkapkan, 
Andes (34) juga warga Desa 
Air Raman. Menurutnya, se-
lain persoalan semak belukar, 
pencahayaan juga menjadi suatu 
masalah untuk jalur lintas Kepa-
hiang – Empat Lawang tersebut.

“Banyak pengendara kalau 
malam hari sedikit waswas 
melintas di wilayah sini. Walau-
pun sejauh ini kondisi memang 
cukup aman, namun dengan 
minimnya pencahayaan jalan, 
ditambah semak belukar di sisi 
jalan dan lubang yang ada di 
badan jalan, wilayah ini sangat 
rawan terjadi kecelakaan” ung-
kap Andes.(sly)

KEPAHIANG –  Bupati 
Kepahiang Dr. Ir. Hiday-
attullah Sjahid, MM, IPU 
mengingatkan kepada se-
luruh OPD di lingkungan 
Pemkab Kepahiang agar 
segera menyampaikan Ren-
cana Umum Pengadaan 
(RUP) masing-masing ke 
Layanan Pengadaan Secara 
Elektronik (LPSE) Kabu-
paten Kepahiang.

Hal ini dilakukan agar 
proses lelang setiap pro-
gram yang direncanakan 
oleh tiap OPD bisa segera 
ditayangkan, dan awal tahun 
2021 mendatang sudah bisa 
memulai lelang dan penger-
jaan. Untuk itu, dalam waktu 

dekat, bupati akan mengin-
struksikan kepada Sekre-
tariat Daerah (Setda) Ka-
bupaten Kepahiang untuk 
segera melayangkan Surat 
Edaran (SE) kepada seluruh 
OPD agar bisa segera me-
nyampaikan RUP-nya untuk 
ditayangkan di LPSE. 

“Semua OPD wajib menay-
angkan RUP, karena RUP 
merupakan salah satu taha-
pan wajib dilalui sebelum 
melakukan penyerapan ang-
garan,” ungkap Bupati.

Ia mengatakan, anggaran 
seluruh OPD di Kabupaten 
Kepahiang yang sudah di-
setujui oleh DPRD Kepa-
hiang sudah bisa untuk 

melakukan penayangan 
RUP di LPSE. Kalau nanti-
nya ada perubahan bisa 
dilakukan perbaikan. Se-
makin cepat penayangan 
tuntas dilakukan, maka 
akan semakin cepat pula 
pembangunan berjalan di 
Kabupaten Kepahiang. 

“Sekarang ini kita belum 
dapat info telah berapa OPD 
yang menayangkan RUP. 
Namun demikian, kita akan 
minta Setdakab mengelu-
arkan SE untuk disebarkan 
ke seluruh OPD dengan 
harapan penayangan bisa 
dipercepat,” terang Bupati.

Bupati menambahkan, 
khususnya yang memiliki 

program pekerjaan fisik di 
tahun anggaran 2020 men-
datang, agar bisa mengge-
ber programnya sejak awal 
tahun anggaran bergulir. 
Bahkan Bupati meminta 
sejak bulan Januari, selu-
ruh proses lelang pekerjaan 
fisik sudah harus tuntas 
dilakukan. Hingga April 2021 
pekerjaan sudah bisa men-
capai 100 persen. 

“Kita harapkan OPD terkait 
yang mewenangi kegiatan 
tersebut bisa bekerja opti-
mal. Jangan ada keterlam-
batan lagi, karena pemban-
gunan ini sangat penting 
untuk daerah kita,” tegas 
Bupati.(sly)

OPD Wajib Sampaikan RUP

Tidak Ada Pesta Rakyat
HUT ke-17 Kabupaten Kepahiang

KEPAHIANG - Tidak seperti perayaan HUT 
Kabupaten Kepahiang sebelumnya yang meng-
gelar kegiatan pesta rakyat dan pameran pem-
bangunan. Untuk HUT Kabupaten Kepahiang 
ke-17 pada 7 Januari 2021, Pemkab Kepahiang 
memastikan tidak ada acara pesta rakyat atau 
pameran pembangunan.

Hal ini diungkapkan Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Kepahiang, Zamzami Zubir, SE, MM. 
Ia mengatakan saat ini masih dalam situasi 
pandemi Covid-19, ditambah angka masyarakat 
Kabupaten Kepahiang yang terpapar Covid-19 
cukup tinggi, yakni mencapai 180 orang. 

Untuk itu Pemkab mengambil kebijakan 
dalam gelaran HUT Kepahiang ke-17 tahun 
2021, hanya akan diisi oleh kegiatan upacara 
dan paripurna istimewa. “Sejauh ini memang 
belum disusun secara rinci apa saja agenda 
dalam momen HUT 7 Januari mendatang. 
Namun karena kondisi kita masih dalam 
masa wabah, kemungkinan besar HUT ke-
17 ini kita tidak menggelar acara keramaian 
seperti biasa, hanya saja tetap melaksanakan 
upacara HUT dan paripurna istimewa,” terang 
Zamzami.

Walau hanya menggelar dua kegiatan saja, 
yakni upacara dan paripurna istimewa, namun 
Zamzami mengatakan, kegiatan tersebut hanya 
akan menghadirkan beberapa tamu undangan 
saja, tidak seperti upacara dan paripurna is-
timewa pada momen HUT tahun sebelumnya 
yang dihadiri banyak undangan.

“Untuk dua kegiatan ini, kita tetap akan 
menerapkan protokol kesehatan, dan tidak 
akan mengundang banyak orang. Hanya saja 
walaupun dilakukan dengan undangan yang 
terbatas dan penerapan protokol kesehatan, kita 
harapkan tidak mengurangi nilai dari perayaan 
HUT Kabupaten Kepahiang ke-17 nantinya,” 
ucapnya.(sly)

ARIE/RB

SEMAK: Ruas jalan provinsi di Kecamatan Bermani Ilir yang dipenuhi semak belukar di kiri 
dan kanan jalan.

Jalan Provinsi Dipenuhi Semak

ARIE/RB

SAMPAH: Salah satu lokasi pembuangan sam-
pah ilegal yang dilakukan warga yakni di Jem-
batan Desa Suro Lembak, Kecamatan Ujan Mas.
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BENTENG

BENTENG – Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Provinsi Bengkulu mer-
ilis data terbaru terkait adanya 
penambahan kasus Covid-19 
di setiap Kabupaten/Kota. Dari 
rilis yang dikeluarkan Dinkes 
Provinsi tersebut diketahui jika, 
kasus positif Covid-19 di wilayah 
Kabupaten Bengkulu Tengah 
(Benteng) saat ini mengalami 
kenaikan yang cukup siginifikan. 
Penambahan kasus baru seban-
yak 25 orang, dengan rinciannya 
18 orang perempuan dan 7 orang 
laki-laki dengan rata-rata usia 23 
tahun hingga 57 tahun.

Direktur RSUD Benteng, dr. 
Listikarini Hilen Widiastuti 
mengatakan, untuk sampel 
swab yang telah dikirim RSUD 
sudah sejak awal Desember lalu. 
Kikarenakan banyaknya sampel 
yang masuk ke Laboratorium 
Kesehatan Daerah (Labkesda) 
RS M Yunus Kota Bengkulu, 
sehingga kemarin hasil sampel 
telah keluar. 

“Sampel terakhir yang kita 
kirimkan sudah sejak tang-
gal 1 Desember. Karena ban-
yaknya sampel di RS M Yunus, 
maka baru bisa keluar sekarang 
karena terjadi ngantri dalam 
pengecekkan sampel swab. Dari 
sampel yang dikirimkan itulah 
hasilnya yang keluar untuk kita 
di Benteng,” ujarnya.

Dia menambahkan, kalau 
rata-rata masyarakat yang telah 
diambil sampel swab, langsung 
melakukan isolasi mandiri di ru-
mah masing-masing. Sehingga 
jika warga bersangkutan yang 
terpapar Covid 19 hanya memi-
liki gejala ringan, kemungkinan 
dapat segera sembuh dengan 
imunitas orang itu sendiri.

“Orang-orang yang disebut-
kan (dinyatakan positif Covid-
19, red) juga pasti sudah men-
jalani isolasi mandiri di rumah 
masing-masing. Insya Allah 
kalau gejalanya ringan, maka 
akan sembuh dengan imunitas 

orang tersebut,” jelasnya.
Di tempat yang berbeda, 

Kepala Dinkes Benteng, Gusti 
Miniarti, S.Kep, MH mengatakan 
jika warga terpapar tersebar di 
beberapa kecamatan. Pihaknya 
akan melakukan tracking ter-
hadap pasien yang terpapar 
Covid-19. Kemudian dilakukan 
pengambilan rapid tes maupun 
swab tes. Mengihindari adanya 
penyebaran Covid-19 yang lebih 
meluas.

“Tim kesehatan dari masing-
masing puskesmas akan berg-
erak untuk tracking. Kita akan 
imbau juga kepada masyarakat 
untuk taat prokes, menjaga ja-
rak, gunakan masker, mencuci 
tangan dengan sabun. Ini pent-
ing demi kenyamanan dan kes-
ehatan kita bersama. Dengan 
bertambahnya kasus Covid-19 
secara siginifikan ini menjadi 
warning untuk kita agar lebih 
taat lagi terhadap penerapan 
prokes,” tutup Gusti. (jee)

Positif Covid-19 
Bertambah 25 Orang BENTENG - Warga Desa 

Tanjung Raman Keca-
matan Taba Penanjung 
Kabupaten Bengkulu 
Tengah (Benteng) men-
geluhkan jalan akses desa 
yang masih tanah kun-
ing. Selain itu juga warga 
tersebut mengeluhkan 
jembatan yang sudah 
rusak parah. Jika tidak le-
kas diperbaiki maka akan 
membahayakan warga 
yang melintas.

Warga Tanjung Raman, 
Anggi Sembara sangat 
menyanyangkan den-
gan kondisi jalan dan 
jembatan yang ada di 
desanya saat ini. Hal ini 
dikarenakan untuk jalan 
yang masih kondisi tanah 
sangat menghambat dan 
membahayakan warga 
untuk melintasi jalan 
tersebut. Apalagi saat ini 
sudah masuk kedalam 
cuaca hujan yang sangat 
membahayakan warga 
apabila melintasi jalan 
tersebut.

“Untuk jalan yang masih 
dalam kondisi tanah 
sepanjang 2,7 km. Ke-
mudian selain jalan, kita 
juga sangat mengeluhkan 
dua jembatan dengan 
kondisi rusak yang ada di 
desa kita saat ini. Untuk 
kondisi jembatan yang 
pertama, dengan kondisi 
papan yang sudah rapuh 
dan sangat membahaya-
kan warga yang melintasi 
jalan tersebut,” jelasnya.

Dia menambahkan, 
dikarenakan kayu jem-
batannya sudah rapuh, 
ada salah satu mobil yang 
melintasi jembatan terse-
but hampir mengalami 
kecelakaan, dikarena-
kan salah satu ban mobil 

tersebut amblas masuk 
dikarenakan kayunya su-
dah rapuh. Untuk jem-
batan tersebut memang 
belum pernah dilakukan 
pembangunan secara 
permanen dan hanya 
menggunakan papan 
kayu. Selain itu untuk 
papan kayu tersebut juga 
hingga saat ini belum juga 
diganti sedangkan kon-
disi papan sudah rapuh. 

“Kemudian ada satu lagi 
jembatan gambir yang 
sudah sangat tidak layak 
untuk dilintasi, dikarena-
kan sudah rusak parah. 
Ditambah lagi apabila 
kondisi cuaca hujan dan 
air sungai naik, maka 
warga Desa Tanjung Ra-
man tidak bisa melintasi 
jembatan tersebut apa-
bila tidak menggunakan 
rakit,” tegasnya.

Lanjutnya, dengan kon-
disi yang sangat mem-
prihatikam seperti ini, ia 
sangat berharap kepada 
Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab Benteng) untuk 
lebih memperhatikan 
warga yang ada di Desa 
Tanjung Raman. Karena 
apabila apabila ini terus 
menerus seperti ini, maka 
akan membahayakan 
nyawa warga Tanjung 
Raman.

“Kita sangat berharap 
kepada Pemkab Ben-
teng untuk melakukan 
perbaikan dan pemban-
gunan terhadap jalan 
hingga jembatan yang 
ada di desa kita ini. Apa-
bila jalan dan jembatan 
sudah dibangun maka 
kemerdekaan akan dira-
sakan oleh kita warga 
Tanjung Raman,” tutup 
Anggi. (jee)

JERI/RB

MEMPRIHATINKAN : Beginilah kondisi jalan dan jembatan yang ada di Desa Tanjung Raman yang saat ini sangat memprihatikan dan bisa membahayakan 
warga.

Jembatan dan Jalan 
Rusak Parah

BENTENG – Tim Satuan Tugas (Sat-
gas) Kabupaten Bengkulu Tengah 
(Benteng) kemarin (13/12) kembali 
menggelar razia penegakan Perbup 
Nomor 37 tahun 2020 tentang Penera-
pan Disiplin dan Penegakan Hukum 
Protokol Kesehatan (Prokes). Razia kali 
ini dilaksanakan di tempat wisata pan-
tai Sungai Suci dan Wahana Surya

Kepala Satpol PP Benteng sekaligus 
Ketua tim satgas Benteng, Gunawan 
R, SE, MM mengatakan, razia ini dis-
asarkan kepada sejumlah pelaku usaha 

maupun pegelola tempat wisata di 
Kecamatan Pondok Kelapa. Dari razia 
kali ini, tim satgas memberikan sanksi 
teguran lisan hingga tertulis kepada 
beberapa pedagang pantai Sungai Suci 
dikarena tidak menyiapkan tempat 
cuci tangan yang baik bagi pengunjung 
yang datang.

“Selain ada pedagang yang tidak 
menyiapkan tempat cuci tangan bagi 
pengunjung. Ada juga pedagang yang 
menyiapkan air cuci tangan yang kotor, 
hingga tidak menyiapkan sabun untuk 

mencuci tangan. Petugas gabungan 
yang juga terdapat petugas dinas kese-
hatan, langsung menasehati pedagang 
hingga meminta mengganti air yang 
kotor ini,” jelasnya.

Dia menambahkan, selain pelaku 
usaha tim satgas juga melakukan 
pengecekkan ke lokasi bermain yang 
ada di Wahana Surya. Dari pantuan 
tim satgas di tempat bermain diketahui 
tidak ditemukan adanya tempat cuci 
tangan. Maka dari itu pihaknya mem-
inta setiap fasilitas permainan hingga 

tempat peristirahatan pengunjung 
diberikan tempat cuci tangan.

“Semua ini harus dilakukan karena 
saat ini masih dalam pandemi Covid-
19 dan harus menerapkan semua yang 
sudah diatur di dalam Perbup. Kita 
berharap setelah razia digelar ini para 
pelaku usaha dan pengelola tempat 
wisata untuk bisa melengkapi semua 
yang sudah diminta. Apabila tetap tidak 
mendengarkan, maka yang bersangku-
tan akan dikenakan sanksi selanjutnya,” 
ungkapnya. (jee)

JERI/RB

RAZIA: Tim satgas saat menggelar razia protokol kesehatan di wisata Wahana Surya.

Temukan Pelaku Usaha Melanggar Prokes

BENTENG - Perusa-
haan Umum Daerah 
(Perumda) Air Minum 
Tirta Rafflesia Kabupaten 
Bengkulu Tengah (Ben-
teng), kembali melaku-
kan pemutusan terhadap 
delapan pelanggan yang 
berada di wilayah Keca-
matan Pondok Kelapa. 
Diputusnya delapan pe-
langgan ini dikarenakan 
delapan pelanggan ini 
sudah menunggak dan 
tidak tertib dalam pem-
bayaran.

Hal ini diungkapkan 
langsung oleh, Direktur 
Perumda Air Minum Tirta 
Rafflesia Kabupaten Ben-
teng, Siti Yuningsih AZ 
SE, MH. Dia mengata-
kan, pemutusan terhadap 
pipa sambungan terpaksa 
dilakukan terhadap dela-
pan pelanggan ini, sebab 
pelanggan tidak disipin 
dan tidak ada itikad baik 
untuk membayar tung-
gakan tersebut. Makanya 
tindakkan ini harus diam-
bil, supaya ada ketegasan 
terhadap pelanggan

“Dari data dan hasil 
perhitungan yang kita 
lakukan, tunggakan dari 
delapan pelanggan terse-
but mencapai angka Rp 
9.402.600. Apabila ini 
terus dibiarkan akan ber-
dampak terhadap pe-

langgan lain yang akan 
ikut-ikutan menunggak 
apabila tetap dibiarkan 
dan tidak ada tindakan 
tegas yang kita lakukan 
terhadap pelanggan,” 
jelasnya.

Dia menambahkan, 
sebelum melakukan pe-
mutusan, pihak Perumda 
Air Minum Tirta Rafflesia 
sudah mengirimkan surat 
teguran hingga ditagih se-
cara langsung kepada pe-
langgan yang bersangku-
tan. Akan tetapi memang 
dari delapan pelanggan 
ini yang tidak niat untuk 
melakukan pembayaran 
secara lunas ataupun 
melakukan angsuran.

“Selain delapan pelang-
gan tersebut, dari catatan 
kita diketahui masih ada 
pelanggan lain yang ter-
catat sebagai penunggak. 
Tersebar di Desa Talang 
Boseng, Bintang Selatan 
dan Talang Pauh, apa-
bila ini terus dibiarkan, 
maka tunggakan akan 
semakin membengkak 
dan membuat Perumda 
mengalami kerugian be-
sar,” tegasnya.

Lanjut Siti, pihaknya 
selalu senantiasa mem-
berikan pelayanan secara 
optimal dan terbaik ke-
pada setiap pelanggan. 
(jee)

Tunggak Rp 9,4 Juta, 
8 Pelanggan Diputus

Perangkat Desa Mulai Sekolah
BENTENG - Persatuan Perangkat Desa Indo-

nesia Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) 
mengklaim jika sebanyak 131 perangkat desa 
yang belum memiliki ijazah SMA, saat ini dike-
tahui sudah menempuh pendidikan agar bisa 
mendapatkan ijazah SMA tersebut. Untuk diketa-
hui sesuai Perda Nomor 9 Tahun 2020, perangkat 
desa minimal harus memiliki pendidikan Sekolah 
Menegah Atas (SMA) atau sederajat.

Ketua PPDI Benteng, Samsuri menjelaskan, se-
suai dengan aturan yang tertera di Perda Nomor 
9 Tahun 2020 tersebut, maka 131 perangkat desa 
yang belum memiliki ijazah SMA saat ini harus 
menempuh pendidikan. Untuk 131 perangkat 
desa yang belum memiliki ijazah SMA saat ini su-
dah mendaftar dan memulai pendidikan kembali 
di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM).

“Dengan dikeluarkannya Surat Edaran (SE) dari 
Pemkab Benteng beberapa waktu lalu, perihal 
memberikan kesempatan bagi perangkat desa 
untuk menempuh pendidikan hingga tingkatan 
SMA. Makanya semua perangkat desa yang be-
lum memiliki ijazah SMA langsung kita suruh 
mendaftarkan diri untuk menempuh pendidikan 
lagi agar mendapatkan ijazah SMA,” jelasnya.

Samsuri menambahkan, awalnya pendataan 
kita ada 127 perangkat yang belum memiliki 
ijazah SMA, namun setelah pendataan ulang 
ternyata total keseluruhannya mencapai 131 
orang. Dari 131 orang ini terdiri dari, 20 orang 
belum memiliki ijazah sama sekali, 52 orang baru 
memiliki ijazah SD dan 59 orang mempunyai 
ijazah hingga pendidikan SMP.

“Untuk 131 orang ini kita sudah sampaikan agar 
benar-benar serius dalam menempuh pendidi-
kan untuk mendapatkan ijazah SMA tersebut. 
Karena dalam SE yang dikeluarkan Pemkab 
tersebut ada batasan waktu yang harus dicapai 
oleh perangkat desa dalam menempuh pendidi-
kan. Apabila perangkat desa tidak memenuhi 
syarat batasan waktu tersebut, maka perangkat 
desa harus mengundurkan diri dari jabatannya,” 
tegasnya.

Lanjut Samsuri, batasan waktu yang diberi-
kan oleh Pemkab Benteng dalam SE tersebut 
berbeda-beda, ada yang tiga tahun, empat tahun 
hingga lima tahun. Hal ini dikarenakan harus 
sesuai dengan jenjang pendidikan terakhir yang 
ditempuh oleh perangkat desa. Seperti untuk 
perangkat desa yang belum memiliki ijazah SD, 
SMP dan SMA diberikan waktu selama tujuh ta-
hun untuk menempuh pendidikan SMA hingga 
mendapatkan ijazah SMA.

“Kemudian bagi perangkat desa yang belum 
memiliki ijazah SMP dan SMA diberikan waktu 
selama empat tahun untuk menempuh hingga 
pendidikan SMA dan mendapatkan ijazah 
SMA. Terakhir bagi perangkat desa yang belum 
mendapatkan ijazah SMA diberikan waktu se-
lama tiga tahun untuk menempuh pendidikan 
SMA dan mendapatkan iajzah SMA tersebut,” 
jelasnya.

Sambungnya, untuk 131 perangkat desa 
yang saat ini sudah menempuh pendidikan, 
PPDI sudah meminta dan mengimbau agar 
serius dan bersungguh-sungguh dalam men-
empuh pendidikan untuk mendapatkan ijazah 
SMA tersebut. “Karena jangan sampai mereka 
mengecewakan Pemkab yang sudah memberikan 
kesempatan dan merugikan diri sendiri dikar-
enakan hilang jabatan sebagai perangkat desa,” 
tutup Samsuri. (jee)

BENTENG - Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa (PMD) Kabu-
paten Bengkulu Tengah (Benteng) me-
negaskan kepada 142 Pemerintah Desa 

(Pemdes) untuk tetap menyalurkan 
Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana 
Desa (DD). Semua ini sudah diatur 
dalam Peraturan Menteri Desa Pem-

bangunan Daerah 
Tertinggal dan Trans-
migrasi (Pemendesa 
PDT T ) Nomor 13 
Tahun 2020 tentang 
Prioritas Penggunaan 
DD Tahun 2021.

Kepala Dinas PMD 
Benteng, Drs, Tomi 
Marisi, M.Si melalui 
Kepala Bidang (Ka-
bid) Pemberdayaan 
Masyarakat Desa, 
Nenny Zarniawati, 
SH, MH mengatakan, 
dalam Permendesa 
PDTT Nomor 13 Ta-
hun 2020 diketahui 
jika BLT DD pada ta-
hun 2021 harus tetap 
disalurkan. Maka dari 
itu untuk 142 Pemdes 
yang ada di Benteng 

dalam penyusunan APBDes tahun 
2021 harus tetap dianggarkan atau 
dialokasikan.

“Akan tetap untuk petujuk pelak-
sana (Juklak) dan petunjuk teknis 
(Juknis), perihal berapa kali penyalu-
ran dan berapa dana BLT yang akan 
dikeluarkan hingga saat ini kita belum 
mengetahui secara pasti. Apakah 
nantinya dalam penyaluran akan tetap 
sama perihal dengan tahun 2020 atau 
tidak, itu masih kita tunggu imbauan 
dan perintah dari pemerintah pusat,” 
ungkapnya.

Dia menambahkan, selain itu un-
tuk mekanisme masyarakat yang 
menerima BLT DD juga hingga saat 
ini pihaknya belum mengetahui dan 
masih menunggu perintah dari pusat. 
Akan tetapi apabila nantinya sudah ada 
kepastian dari pemerintah pusat peri-
hal juklak dan juknisnya, maka Dinas 
PMD akan langsung menindaklanju-
tinya kedalam bentuk Perbup.

“Namun kita menegaskan dan me-
mastikan untuk alokasi BLT DD dan 
yang berkenaan dalam penanggulan-

gan bencana Covid-19 harus tetap 
dialokasikan dan diprirotaskan. Se-
lain untuk anggaran BLT DD, Pemdes 
juga sudah diperintahkan dari untuk 
menganggarkan perihal kegiatan 
yang meningkatkan perekonomian 
masyarakat,” jelasnya.

Lanjutnya, Sehingga dengan sudah 
dilakukan penganggaran untuk men-
ingkatkan kembali perekonomian 
masyarakat desa ini, pada tahun 2021 
mendatang seluruh DD yang didapat-
kan oleh Pemdes lebih diprioritaskan 
untuk pemberdayaan Badan Usaha 
Milik Desa (BUMDes).

“Sehingga ditegaskan dengan 
Permendes terbaru, perihal peng-
gunaan DD tahun 2021 mendatang 
untuk penggunaan DD tahun 2021 
tidak lagi dititik beratkan ke pem-
bangunan fisik atau infrastruktur. 
Melainkan diwajibkan untuk mem-
prioritaskan dalam meningkatkan 
perekonomian masyarakat. Salah 
satunya diprirotaskan untuk men-
jalankan kegiatan BUMDes,” Pung-
kasnya. (jee)

2021 BLT DD Tetap Disalurkan
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LINTAS

Sesuai Kebutuhan 
Fasyankes

B E N G KU LU -  D i n k e s 
Provinsi Bengkulu akan 
mendistribusikan sebanyak 
28.414  alat pelindung diri 
(APD) set imunisasi vaksin 
Covid-19 kepada sejumlah 
rumah sakit rujukan Co-
vid-19 dan seluruh fasilitas 
pelayanan kesehatan (Fasy-
ankes) yang ada di Provinsi 
Bengkulu.

Kabid Yankes Dinkes 
Provinsi Bengkulu dr. Edri-
wan Mansyur mengatakan, 
pendistribusian APD set 
tersebut nantinya dilakukan 
sesuai dengan arahan dan 
menunggu petunjuk kabu-
paten dan kota “Meski akan 
didistribusikan ke seluruh 
fasyankes, tentunya kami 
juga minta koordinasi semua 
pihak agar memiliki daftar 
skala prioritas daerah mana 
yang sangat membutuhkan,” 
katanya. 

Menurut Edriwan, APD 
tersebut sebagian masih 
dipersiapkan dan sebagian 
sudah didistribusikan ke ma-
sing-masing Dinas Kesehat-
an kabupaten dan kota. Se-
lanjutnya, Dinas Kesehatan 
setempat yang membagikan 
ke rumah sakit yang mem-
butuhkan APD penanganan 
pasien Covid-19. “APD set  
terdiri 4 item ada masker, 
sarung tangan steril, sarung 
tangan, facemask, dan hand 
sanitizer,” jelasnya.

“Kita bersyukut sudah 
menerima bantuan APD 

dari pusat sebanyak 4 item. 
Dalam pendistribusian 
APD Set, kita lakukan secara 
proposional begitu juga di-
nas kabupaten dan kota 
nantinya bisa membagikan 
APD tersebut sesuai kebu-
tuhan rumah sakit rujukan 
penanganan Covid-19 yang 
ada daerah,” tambahnya.

Bantuan APD dari pusat 
dilakukan secara bertahap 
dan bantuan tersebut sangat 
membantu dalam penan-
ganan Covid-19 di daerah. 
Dimana APD sangat diper-
lukan para dokter dan tenaga 
medis dalam penanganan 
Covid-19 di beberapa rumah 
sakit rujukan di daerah.

”Tanpa APD, petugas medis 
tidak akan maksimal dalam 
melaksanakan tugasnya. 
Bantuan dari pusat tentu 
sangat membantu kita sem-
bari menungu kedatangan 
vaskin,” tandasnya.(hkm)

PENANGANAN 

COVID-19 
BENGKULU

-  Dinkes Provinsi Beng-
kulu Bagikan 28.141 
APD KE FASYANKES

-  APD set  terdiri 4 
item, MASKER, SA-
RUNG TANGAN 
STERIL, FACE-
MASK, DAN HAND 
SANITIZER.

-  Dibagikan sesuai den-
gan kebutuhan rumah 
sakit oleh DINAS 
KESEHATAN KOTA/
KABUPATEN.

28.141 APD Set 
Didistribusikan BENGKULU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi 

PDI Perjuangan Hj. Elva Hartati Murman, SIP, MM 
mengusulkan skema pemberian vaksin Covid-19. 
Jika sudah tersedia di Provinsi Bengkulu, dia ingin 
petugas kesehatan warga miskin dan kurang mam-
pu jadi prioritas pemberian vaksin secara gratis.

Elva mengatakan pemerintah serius dalam 
mengembangkan vaksin virus Corona lewat skema 
kerja sama dan penelitian berkelanjutan. Menu-
rutnya skema itu positif, vaksin Covid-19 bisa tepat 
guna dalam menanggulangi pandemi Covid-19 ter-
utama pada usia 18-59 tahun. “Tetap perlu melewati 
segala proses pengujian dan pengawasan yang ketat 
oleh BPOM sesuai mekanisme yang ada,” katanya.

Ia mengatakan pemerintah harus melakukan 
edukasi publik dengan baik. Di lain sisi, kata Elva, 
juga jangan sampai masyarakat menolak untuk 
diberikan vaksin. “Jangan sampai masyarakat ti-
dak paham dengan vaksin, bahkan secara sinisme 
meminta masyarakat paham kepada pengunanan 
vaskin ini ,” ujarnya.

Ia juga meminta agar pemerintah segera melaku-
kan sosialisasi kepada masyarakat serta mem-
bangun narasi komunikasi sesuai fakta dengan 
melibatkan seluruh elemen terkait termasuk media 
masa. “Pemerintah perlu melakukan percepatan 
pengembangan dan soalisasi vaksin merah putih 
sebagai vaksin andalan nasional yang aman dan 
ampuh melalui sosalisasi nantinya,” jelasnya.

Target populasi yang akan divaksinasi, supaya 
diperluas sehingga bisa menjangkau semua ke-
lompok umur, termasuk usia  18 tahun dan usia 
59 tahun. “Vaksin ini kan akan mengikuti kondisi 
dan situasi melalui uji klinis, yang saat ini sudah 
ditentukan dan kita akan kawal. Kedepannya kami 
berharap  tidak hanya kelompok umur diantara 18 
hingga 59 tahun saja yang menerima vaksin, harus 
ada perluasan target,” paparnya

Dia terus mengingatkan masyarakat supaya 
disiplin mematuhi protokol kesehatan, terutama 
selalu memakai masker standar, menjaga jarak dan 
mencuci tangan dengan sabun atau penyanitasi 
tangan (hand sanitizer). “ Terkait program vaksinasi 
perlu terus disosialisasikan kepada masyarakat agar 
dapat terlibat secara aktif dalam upaya pencegahan 
penularan Covid-19,” tegasnya. (hkm) 

Elva Hartati: Pemerintah 
Segera Sosialiasikan Vaksin 

BENGKULU - Sabtu malam (12/12) 
hingga Minggu dinihari (13/12) Tim 
operasi pekat nala II 2020 Polda 
Bengkulu menggelar operasi ke 
beberapa titik hiburan malam di 
seputaran Kota Bengkulu.

Dalam operasi ini, ditemukan 
masih banyak pengunjung yang 
tidak mentaati protokol kesehatan 
(Prokes) Covid-19. Padahal, seperti 
diketahui Covid ini masih menjadi 
pandemi.

Kabid Humas Polda Bengkulu 
Kombes Pol. Sudarno, S.Sos, MH me-
nyampaikan sebetulnya kegiatan ini 
bertujuan untuk menekan terjadin-
ya tindak kejahatan dan menjaga 
situasi keamanan dan ketertiban. 
“Serta mencegah banyaknya keru-
muman dalam rangka penegakan 
protokol kesehatan Covid-19,” sam-
pai Sudarno.

Dijelaskan, dalam operasi yang 
dipimpin langsung Kasubdit Jatanras 
Polda Bengkulu, Kompol. Witdiardi 

bersama belasan personelnya me-
nyasar beberapa tempat hiburan 
malam, diantaranya kafe, tempat 
karaoke, dan billiard. “Petugas men-

emukan banyak kerumunan pen-
gunjung tanpa menjalankan proto-
kol kesehatan Covid-19,” terangnya.

Selain itu, petugas juga menemu-

kan minuman keras (miras) 
dengan alkohol tinggi yang di-
jual pengelola. Dan langsung 
disita sebagai barang bukti.

Dibeberkan, harapannya 
dengan kegiatan ini dapat 
menciptakan keamanan dan 
ketertiban, termasuk pen-
egakan hukum. “Dan ternyata 
masih banyak yang melanggar 
khususnya tidak menjalankan 
protokol kesehatan Covid-19. 
Ada juga yang menjual miras 
dengan alkohol tinggi yang 
tanpa izin, ya disita juga, 
diamankan, karena kan tak 
berizin,” bebernya.

Pihaknya menyayangkan 
masyarakat yang masih be-

lum patuh dan taat terhadap 
prokes ini. Dia mengimbau agar 
masyarakat selalu mengede-

pankan prokes ini guna mencegah 
penyebaran wabah Covid-19 di 
Provinsi Bengkulu. (zie)

BENGKULU - Kapolda 
Bengkulu Irjen Pol. Drs. Teg-
uh Sarwono, M.Si melalui 
Kabid Humas Polda Beng-
kulu Kombes Pol. Sudarno, 
S.Sos, MH mengingatkan 
agar para pendukung calon 
kepala daerah (cakada) 
tidak terlalu bereuforia 
merayakan kemenangan 
atas perhitungan cepat atau 
quick count saat ini.

Bahkan, pihaknya agar 
berbagai pihak dapat mena-
han diri menunggu pengu-
muman resmi dari Komisi 
Pemilihan Umum (KPU). 
“Kami imbau agar selu-
ruh pihak dapat menahan 
diri dan menunggu hasil 
penghitungan atau keputu-
san resmi dari KPU selaku 
penyelenggara pilkada,” 
imbaunya.

Dimbau juga, agar tidak 
melakukan perayaan ber-
lebihan yang berpotensi 
menjadi kerumunan se-
hingga melanggar proto-
kol kesehatan serta tetap 
melakukan pengawasan ter-
hadap proses penghitungan 
yang masih berlangsung. 
“Apabila akan melakukan 

protes atau komplain ter-
hadap jalannya pilkada, 
kami dari kepolisian meng-
harapkan agar menempuh 
mekanisme hukum yang 
berlaku dan menghindari 
pengerahan massa,” te-
gasnya.

Setelah selesai menyuk-
seskan pengamanan ter-
hadap seluruh tahapan 
pelaksanaan pilkada seren-
tak tahun 2020, Polda Beng-
kulu bersama polres jaja-
ran tetap siaga melakukan 
pengamanan demi terja-
ganya situasi kamtibmas 
yang kondusif ditengah 
masyarakat.

Untuk mendukung ter-
ciptanya situasi kamtibmas 
yang kondusif Polda Beng-
kulu dan jajaran mengge-
lar berbagai kegiatan yang 
ditingkatkan seperti patroli 
dalam skala besar untuk 
menyampaian imbauan 
harkamtibmas, sinergi an-
tar instansi bersama polri 
termasuk pengawasan se-
cara berjenjang pola penga-
manan mulai dari TPS, PPK 
dan KPU Kabupaten dan 
Propinsi. (zie)

KOTA BINTUHAN - Kesadaran ma-
syarakat Kaur untuk tetap menaati proto-
kol kesehatan (Prokes) mulai berkurang. 
Ini terlihat dari sedikitnya pengendara 
motor dan warga yang berbelanja dan 
nongkrong di tempat keramaian yang 
menggunakan masker. Kasus Covid-19 di 
Kaur pun saat ini terus meningkat, kendati 
belum ada yang meninggal dunia.

Karena musim hujan dan badai ini juga 
membuat tim satgas Covid-19 jarang tu-
run melakukan sosialisasi dan teguran. 
Ditambah lagi saat ini pihak TNI dan Polri 
yang biasanya aktif sosialisasi sedang 
fokus pada pengamanan pleno di tingkat 
PPK. Sehingga banyak pemuda dan 
warga yang tidak lagi peduli dengan 
pertumbuhan Covid-19 di Kabu-
paten Kaur.

”Untuk sosialisasi tetap akan 
terus kita tingkatkan lagi ke 
depan agar warga Kaur sadar akan 
pentingnya protokol kesehatan 
Covid-19. Dan kita sudah 
minta kepada petugas 
kita untuk kembali 
turun melakukan 
sosialisasi dan im-
bauan waspada 
Covid-19. Dan 
kita sangat bu-
tuh infor masi 
agar kita bisa 
terus mengger-
akkan petugas 
kita untuk turun 
k e  l a p a n ga n ,” 
ungkap Kepala 
BPBD Kabupaten 

Kaur Ujang Safri.
  Lebih lanjut pihaknya akan kembali 

meminta Satpol PP dan anggota yang 
tergabung dalam Satgas Covid-19. Untuk 
kembali gencar mengingat warga agar 
menggunakan masker dan sebagainya. 
Hal ini penting untuk menekan jumlah 
agar warga Kaur yang terpapar Covid-19 
tidak terus bertambah ke depannya. 

 Pihaknya juga mengimbau agar warga 
juga mengurangi kegiatan berkumpul 
apalagi  t idak mematuhi protokol 
kesehatan. Karena akan dengan cepat bisa 
tertular Covid-19. Pasalnya virus Corona 

ini tidak mengenal tua atau muda, 
pejabat atau bukan, semuanya 

bisa terpapar Covid-19. 
Dari data Dinkes Kaur untuk 

saat ini masih ada tiga warga 
Kaur yang menjalani isolasi 
mandiri. 42 orang lainnya 

sudah sembuh dan masih ada 
23 orang yang saat ini menung-

gu hasil swab dari Provinsi 
Bengkulu. “Kita sangat 

mengimbau warga 
untuk waspada, jika 
ada gejala laporan 

akan kita tangani 
secepatnya. Agar 

t idak menular 
kepada keluar-
ga, teman dan 
warga lainnya,” 

pungkas Kabid P2P 
Dinkes Kaur Juli 
Haryanto. (cik)

Rayakan Kemenangan, Pendukung 
Kada Jangan Berkerumun

Warga Kurang Patuhi Prokes

OPS PEKAT NALA: Personel Polda Bengkulu saat menggelar ops pekat nala 
di tempat-tempat hiburan malam.

Pengunjung Hiburan Malam Banyak Langgar Prokes

Intensifkan Patroli, 
Imbau Patuhi Prokes

BENGKULU - Tim gabungan dari Korem 041/
Gamas, Polda Bengkulu, Satpol PP Provinsi Beng-
kulu, Denpom Bengkulu dan Pomal Bengkulu 
secara intensif melakukan patroli di sejumlah titik 
keramaian.

Ini dilakukan sebagai upaya pencegahan penye-
baran wabah Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) 
yang hingga saat ini masih menjadi pandemi. 
“Saat patroli petugas memberikan imbauan un-
tuk mematuhi dan menaati protokol kesehatan 
(Prokes) Covid-19,” jelas Kasatpol PP Provinsi, 
Murlin Hanizar.

Adapun prokes tersebut yakni memakai masker, 
menjaga jarak dan tidak berkerumun dan rutin 
mencuci tangan dengan menggunakan sabun 
dan air mengalir. “Kami imbau agar masyarakat 
dapat mematuhi prokes demi keselamatan dan 
kesehatan bersama,” imbaunya.

Teranyar, petugas melakukan patroli di kawasan 
tempat pelelangan ikan (TPI) Pulau Baai. Petugas 
memberikan imbauan kepada para pedagang yang 
berada di seputaran areal tersebut untuk mema-
tuhi prokes. (zie)

Percepat Uji Swab Covid -19
BENGKULU- Provinsi Bengkulu bakal segera me-

miliki alat Polimerase Chain Raeltion (PCR)  untuk 
pengujian terhadap sampel swab pasein Covid-19. 
Alat ini merupakan bantuan dan akan di tempatkan 
di Rumah Sakit M Yunus Provinsi Bengkulu .

Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu H. Herwan 
Antoni,SKM.M.Kes, M.Si mengatakan, selama 
ini pengujian sampel swab yang dilakukan un-
tuk pemeriksaan kita lakukan kerjasama dengan 
Unib. Namun perjanjian kerjasama ataupun 
MoU dengan Unib hanya sampai dengan akhir 
Desember 2020, sudah perpanjang sampai akhir 
tahun.  Sambil menunggu PCR yang kita adakan 
di RSMY sudah tiba pada bulan Desember 2020. 
“Mudah-mudahan pertengahan Desember sudah 
bisa kita persiapkan sehingga awal Januari sudah 
bisa menggunkan PCR sendiri,” katanya. 

Lab PCR Ini segera beroperasi di RSMY awal 
tahun medatang, tinggal melengkapi aIat pendu-
kungnya. Agar bisa memaksimalkan mempercepat 
proses swabnya keluar.  (hkm) 

UJANG SAFRI

APD: APD set di gudang siap dibagi oleh Dinkes Provinsi Bengkulu.
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